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ATA DA SESSÃO PLENÁRIA DA CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA DA 
LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 REALIZADA NO DIA 17 DE JANEIRO 
DE 2022. 

Aos dezessete dias (17) do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois as 
1 Oh estiveram reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento os Excelentíssimos Senhores 
Vereadores para a realização da Sessão de Convocação Extraordinária, sob a 
presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOÃO OLEGÁRIO DE MATOS 
NETO, que, conforme a alínea I no inciso I do artigo 32 do REGIMENTO INTERNO, 
procedeu à verificação da LISTA OE PRESENÇA. Estando presentes todos os 
vereadores que assinaram a FOLHA DE PRESENÇA, esta anexada à presente ata, e 
havendo número legal, o Excelentíssimo Senhor Presidente declarou aberta a 
presente Sessão. Em obediência à pauta fixada quando da Convocação 
Extraordinária, foi realizada a leitura das seguintes matérias: projeto de lei 
complementar 01/2022, de autoria do Poder Executivo, que substitui tabela 
constante no artigo 350 da Lei Complementar nº 118, de 30 de setembro de 2021 , e 
dá providências correlatas; projeto de lei complementar 02/2022, de autoria da 
Mesa Diretora, que inclui ao anexo 1 da Lei Complementar nº 085/2017, concede 
revisão anual dos valores dos subsídios, dos vencimentos e das gratificações dos 
cargos e funções da Câmara Municipal de Tobias Barreto-SE, e dá outras 
providências; projeto de lei ordinária 01/2022, de autoria da vereadora Elisângela 
da Silva Campos Gois, que denomina Professora Maria Auxiliadora de Oliveira -
Prof!. Cilinha Padilha, o prédio da Secretaria Municipal de Educação e dá outras 
providências. 

Após a leitura, o presidente suspendeu a sessão para a realização das 
Comissões. 

No retorno da sessão, o Excelentíssimo Senhor Presidente João Olegário de 
Matos Neto comunicou que os projetos aprovados na reunião das Comissões seriam 
votados na próxima sessão extraordinária, no dia seguinte. Então, deu por encerrada a 
presente sessão. 

Primeiro Secretário 



PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

MESA DIRETORA 

ATA DA SESSÃO PLENÁRIA DA CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA DA 
LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 REALIZADA NO DIA 17 DE JANEIRO 
DE 2022. 

Aos dezoito dias (17) do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois as 9h 
e 30 min estiveram reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores para a realização da Sessão de Convocação Extraordinária, sob 
a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOÃO OLEGÁRIO DE MATOS 
NETO, que, conforme a alínea I no inciso I do artigo 32 do REGIMENTO INTERNO, 
procedeu à verificação da LISTA DE PRESENÇA. Estando presentes todos os 
vereadores que assinaram a FOLHA DE PRESENÇA, esta anexada à presente ata, e 
havendo número legal, o Excelentíssimo Senhor Presidente declarou aberta a 
presente Sessão. Em obediência à pauta fixada quando da Convocação 
Extraordinária, foi realizada a primeira discussão e votação das seguintes 
matérias: projeto de lei complementar 01/2022, de autoria do Poder Executivo, 
que substitui tabela constante no artigo 350 da Lei Complementar nº 118, de 30 de 
setembro de 2021, e dá providências correlatas; projeto de lei complementar 
02/2022, de autoria da Mesa Diretora, que inclui ao anexo 1 da Lei Complementar nº 
085/2017, concede revisão anual dos valores dos subsídios, dos vencimentos e das 
gratificações dos cargos e funções da Câmara Municipal de Tobias Barreto-SE, e dá 
outras providências; projeto de lei ordinária 01/2022, de autoria da vereadora 
Elisângela da Silva Campos Gois, que denomina Professora Maria Auxiliadora de 
Oliveira - Prof!. Cilinha Padilha, o prédio da Secretaria Municipal de Educação e dá 
outras providências. Todos foram aprovados por unanimidade. 

Por questão de ordem, o vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior solicitou 
a quebra de interstício de 24h para realização da segunda votação das matérias 
apresentadas numa próxima sessão extraordinária naquele mesmo dia. A solicitação 
foi posta em votação no plenário e aprovada por unanimidade. 

Então, o Senhor Presidente João Olegário de Matos Neto comunicou que 
haveria outra sessão extraordinária ao término da presente sessão para realização da 
segunda e última votação dos projetos de lei complementar 01/2022, 02/2022 e do 
projeto de lei ordinária 01/2022. Então, deu por encerrada a presente sessão. 

~~~ 
Primeiro Secretário 
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ATA DA SESSÃO PLENÁRIA DA CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA DA 
LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 REALIZADA NO DIA 18 DE JANEIRO 
DE 2022. 

Aos dezoito dias (18) do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois as 10h 
estiveram reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento os Excelentíssimos Senhores 
Vereadores para a realização da Sessão de Convocação Extraordinária, sob a 
presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOÃO OLEGÁRIO DE MATOS 
NETO, que, conforme a alínea I no inciso I do artigo 32 do REGIMENTO INTERNO, 
procedeu à verificação da LISTA DE PRESENÇA. Estando presentes todos os 
vereadores que assinaram a FOLHA DE PRESENÇA, esta anexada à presente ata, e 
havendo número legal, o Excelentíssimo Senhor Presidente declarou aberta a 
presente Sessão. Em obediência à pauta fixada quando da Convocação 
Extraordinária, foi realizada a segunda e última votação das seguintes matérias: 
projeto de lei complementar 01/2022, de autoria do Poder Executivo, que substitui 
tabela constante no artigo 350 da Lei Complementar nº 118, de 30 de setembro de 
2021 , e dá providências correlatas; projeto de lei complementar 02/2022, de autoria 
da Mesa Diretora, que inclui ao anexo 1 da Lei Complementar nº 085/2017, concede 
revisão anual dos valores dos subsídios, dos vencimentos e das gratificações dos 
cargos e funções da Câmara Municipal de Tobias Barreto-SE, e dá outras 
providências; projeto de lei ordinária 01/2022, de autoria da vereadora Elisângela 
da Silva Campos Gois, que denomina Professora Maria Auxiliadora de Oliveira -
Prof3. Cilinha Padilha, o prédio da Secretaria Municipal de Educação e dá outras 
providências. Todos foram aprovados por unanimidade. 

Por fim, o Senhor Presidente João Olegário de Matos Neto deu por encerrada a 
presente sessão. 

Primeiro Secretário 
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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos dezessete dias (17) do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeva/ de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Primeira Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 02/2022 de 
autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do Centro Municipal de 
Educação Infantil CMEI Prof. Ariscógenes de Oliveira Lemos na Rede Municipal de 
Ensino, e dá outras providências; projeto de lei complementar 03/2022 de autoria 
do Poder Executivo, que altera os artigos 1 º e 2º da Lei Ordinária Nº 1225/2021 , de 
15 de dezembro de 2021, e dá outras providências; projeto de lei complementar 
04/2022 de autoria do Poder Executivo, que altera o Art. 68º, §5º da Lei Ordinária Nº 
994/2013, de 24 de janeiro de 2013, e dá outras providências; projeto de resolução 
01/2022 de autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que institui, no 
Poder Legislativo Municipal de Tobias Barreto a Medalha Vereadora Maria Cremilde 
de Souza Bugia, e dá providencias correlatas; projeto de resolução 02/2022 de 
autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que cria a Procuradoria da 
Mulher na Câmara Municipal de Tobias Barreto e dá outras providências. 
Requerimento 01/2022, de autoria do vereador Antônio Alves Barreto Filho, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam tomadas as providências quanto à 
disponibilização de um carro limpa fossa para atender os povoados Pedra de Amolar, 
Sutero, Sariema e Poço da Clara; requerimento 02/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja providenciado um poste e refletor para iluminação do 
cemitério do povoado Capitoa; requerimento 03/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja providenciada a pavimentação e a rede de esgoto da travessa São 
João, localizando no Povoado Capitoa; e requerimento 04/2022, todos de autoria do 
vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
providenciada, junto à Secretaria de Esporte, a implantação de uma quadra de 
futevôlei ao lado do campo de futebol do povoado Capitoa; requerimento 05/2022, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feito o cumprimento do aumento 
salarial acompanhado do índice inflacionário de acordo com a Data Base Anual para o 
reajuste anual dos proventos dos funcionários municipais; requerimento 06/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam informados os recursos das emendas 
indicadas pelos vereadores para construção da UBS dos Conjuntos Agripino Bernardo 
li, li e Ili; requerimento 07/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
realizada a reforma da Praça da Bandeira; requerimento 08/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja construída uma quadra coberta no Conjunto Padre 
Pedro; requerimento 09/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
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construída uma pista para caminhadas e uma ciclovia no terreno da antiga pista de 
pouso no Santos Dumont; requerimento 10/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a reforma da quadra do povoado Riacho Fundo; e 
requerimento 11/2022, todos de autoria do vereador Filomeno Geraldo dos 
Santos Júnior, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam retomadas as 
atividades do Centro de Treinamento de Tênis de Mesa; requerimento 12/2022, de 
autoria do vereador Edivan Santos de Santana, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja construída a praça do Povoado Saquinho. Os requerimentos 
01/2022, 02/2022, 03/2022, 04/2022, 05/2022, 06/2022, 07/2022, 08/2022, 09/2022, 
10/2022, 11 /2022 e 12/2022 foram todos sujeitos ao despacho do Presidente e 
deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto 
Alves Matos, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, 
então passou-se à ORDEM DO DIA onde não houve nenhum documento a ser lido ou 
votado. 

Por questão de ordem, o vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior solicitou 
a dispensa dos pareceres das Comissões ao projeto de lei complementar 04/2022. 
Por questão de ordem, o vereador Samoel Pereira dos Santos solicitou a dispensa dos 
pareceres das Comissões ao projeto de lei complementar 03/2022. Também por 
questão de ordem, o vereador Elbert Santos Oliveira solicitou a dispensa dos 
pareceres das Comissões ao projeto de lei ordinária 02/2022. O presidente João 
Olegário de Matos Neto colocou essas solicitações em votação no plenário, onde 
foram aprovadas por unanimidade dos presentes. Então os referidos projetos foram 
encaminhados para a Ordem do Dia da próxima sessão. Na sequência, o presidente 
também apresentou solicitação da dispensa dos pareceres aos projetos de 
resolução 01/2022 e 02/2022. A solicitação também foi aprovada por unanimidade 
pelo plenário. 

Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: primeira discussão e votação 
das seguintes matérias: projeto de lei ordinária 02/2022, projetos de lei 
complementar 03/2022 e 04/2022, e projetos de resolução 01/2022 e 02/2022. Na 
sequência, solicitou ao Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para 
usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu pronunciamento falando do projeto de 
aumento salarial do funcionalismo público em cumprimento à lei federal. Relatou a 
necessidade da construção de uma Unidade Básica de Saúde nos Conjuntos Agripino 
Bernardo e expôs que o valor destinado à obra na gestão anterior não estava mais na 
conta do município. Finalizou relatando seu requerimento para reforma da Praça da 
Bandeira, que tem grande importância para a cidade. 2º Orador: Vereadora Josefa 
Soares dos Santos Iniciou seu discurso pedindo colaboração de todos para buscar 
junto ao Governo do Estado a reforma da rodovia entre Tobias Barreto e Poço Verde. 
Disse que apresentaria um projeto de energia solar para Tobias Barreto mediante as 
altas taxas de energia. Criticou a Unidade de Pronto Atendimento de Tobias Barreto, 
que não prestou atendimento ou encaminhamento de uma paciente que sofreu um 
acidente e apresentava grave sangramento no crânio e finalizou seu discurso. 3º 
Orador: Vereador José Valcléssio Rocha Começou seu pronunciamento relatando o 
problema das fossas cheias na zona rural do município e informou que era necessário 
um veículo próprio para limpeza. Disse que já buscou a solução na Prefeitura, 
Secretaria de Obras e DESO, mas ainda não foi atendido. Assim, encerrou sua fala. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto parabenizou todos os vereadores pelas proposituras 
apresentadas na sessão. Parabenizou o discurso de todos os vereadores e agradeceu 
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a todos pela presença no plenário. E por nada mais haver a tratar, o Senhor 
Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Primeira 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a todos para a próxima 
sessão no horário regimental. 

?ltatoâ?úta 
Primeiro Secretário 
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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos vinte e dois dias (22) do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Segunda Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 13/2022, de autoria do 
vereador Carlos Roberto Alves Matos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja realizado o complemento com manta asfáltica de pavimentação da Rua Acésio 
Cardoso dos Santos no bairro Santos Dumont; requerimento 14/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feita a pavimentação e saneamento básico da rua 
que fica ao lado da Escola Municipal Maria Nilza Rogério dos Santos, no povoado 
Pedra de Amolar; e requerimento 15/2022, ambos de autoria do vereador Antônio 
Alves Barreto Filho, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a rede 
de iluminação baixa e redutores de velocidade na Avenida Rotary Clube; 
requerimento 16/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a 
capinagem e limpeza dos Conjunto Agripino Bernardo 1, li e Ili; requerimento 
17/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja construída uma quadra de 
futevôlei para os Conjunto Agripino Bernardo 1, li e Ili ; requerimento 18/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita reposição de paralelepípedos de 
algumas ruas dos Conjunto Agripino Bernardo 1, li e Ili; e requerimento 19/2022, 
todos de autoria da vereadora Josefa Soares dos Santos, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja a reforma das quadras dos Conjuntos Agripino Bernardo I e 
li; requerimento 20/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam feitos 
reparos e limpeza no Parque dos Missionários; requerimento 21/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja construída a praça da igreja do povoado Capitoa e 
pavimentação da rua lateral adjacente à mesma; e requerimento 22/2022, todos de 
autoria do vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja providenciado o calçamento da rua de acesso ao cemitério do 
povoado Capitoa; requerimento 23/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja feita a retirada do entulho da frente da igreja do povoado Boiadeira; 
requerimento 24/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam feitos 
pintura e embelezamento da praça do povoado Nova Brasília; requerimento 25/2022, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam feitos pintura e embelezamento 
da praça do povoado Barriga; requerimento 26/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que sejam feitos pintura e embelezamento da praça do povoado Pilões; e 
requerimento 27/2022, todos de autoria do vereador João Olegário de Matos 
Neto, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam feitos pintura e 
embelezamento da praça do povoado Curtume; requerimento 28/2022, de autoria do 
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vereador Montival Cardoso dos Santos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja construída uma praça no povoado Tabua; requerimento 29/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja construída uma quadra esportiva no 
povoado Borda da Mata; requerimento 30/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja a rede de esgoto no povoado Borda da Mata; requerimento 
31/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja construído um posto 
médico no povoado Borda da Mata; e requerimento 32/2022, todos de autoria do 
vereador Montival Cardoso dos Santos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja feito o calçamento a paralelepípedo na rua do campo no povoado Saquinho; 
requerimento 33/2022, de autoria do vereador Gilson Ramos, que sugere ao Chefe 
do Poder Executivo que sejam construídas paradinhas, coberturas em pontos 
estratégicos nas estradas dos Conjuntos Habitacionais 1, li e Ili ; requerimento 
34/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que a empresa Sulgipe, que é 
responsável pela distribuição de energia elétrica em nosso município, coloque dois 
postes de baixa tensão na rua Jesuíno Chaves do Nascimento, no Centro; e 
requerimento 35/2022, ambos de autoria do vereador Edivan Santos de Santana, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que o posto de saúde do povoado Candeias 
seja ampliado e implantado um centro odontológico. Os requerimentos 13/2022, 
14/2022, 15/2022, 16/2022, 17/2022, 18/2022, 19/2022, 20/2022, 21 /2022, 22/2022, 
23/2022, 24/2022, 25/2022, 26/2022, 27/2022, 28/2022, 29/2022, 30/2022, 31 /2022, 
32/2022, 33/2022, 34/2022 e 35/2022 todos sujeitos ao despacho do Presidente e 
deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto 
Alves Matos, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, 
então passou-se à ORDEM DO DIA para realização da primeira discussão e 
votação das seguintes matérias: projeto de lei ordinária 02/2022 de autoria do 
Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do Centro Municipal de Educação 
Infantil CMEI Prof. Ariscógenes de Oliveira Lemos na Rede Municipal de Ensino, e dá 
outras providências; projeto de lei complementar 03/2022 de autoria do Poder 
Executivo, que altera os artigos 1 º e 2º da Lei Ordinária Nº 1225/2021 , de 15 de 
dezembro de 2021, e dá outras providências; projeto de lei complementar 04/2022 
de autoria do Poder Executivo, que altera o Art. 68º, §5º da Lei Ordinária Nº 
994/2013, de 24 de janeiro de 2013, e dá outras providências; projeto de resolução 
01/2022 de autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que institui, no 
Poder Legislativo Municipal de Tobias Barreto a Medalha Vereadora Maria Cremilde 
de Souza Bugia, e dá providencias correlatas; e projeto de resolução 02/2022 de 
autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que cria a Procuradoria da 
Mulher na Câmara Municipal de Tobias Barreto e dá outras providências. Todos 
foram aprovados por unanimidade. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: 
segunda e última votação do projeto de lei ordinária 02/2022, projetos de lei 
complementar 03/2022 e 04/2022, e projetos de resolução 01/2022 e 02/2022. Na 
sequência, solicitou ao Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para 
usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior Iniciou sua fala agradecendo o senador Rogério 
Carvalho, por enviar mais uma emenda federal para Tobias Barreto para aquisição de 
um caminhão-pipa. Criticou o abandono da obra do memorial de Tobias Barreto e 
questionou o uso do recurso destinado à obra. 2° Orador: Vereadora Josefa Soares 
dos Santos Deu início à sua fala explicando seus requerimentos apresentados na 
presente sessão, que solicitavam limpeza, reforma das quadras e recuperação de ruas 
nos Conjuntos Agripino Bernardo 1, li e Ili. Agradeceu o prefeito e o secretário de 
Obras pela reforma da estrada do povoado Campestre que já tinha iniciado. 3º 
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Orador: Vereador Marivaldo Cardoso dos Santos Deu início ao seu 
pronunciamento solicitando que a Prefeitura disponibilizasse os caminhões-pipa para 
encher as cisternas de todos os povoados que não tinham água encanada, pois 
muitos moradores pediam auxílio aos vereadores. Cobrou do prefeito melhorias nas 
estradas vicinais da região do povoado Candeias, poia já se passaram um ano e dois 
meses de mandato e expôs a falta de medicamentos na farmácia básica do município. 
4º Orador: Vereadora Elisânqela da Silva Campos Gois Deu início ao seu discurso 
comentando os requerimentos apresentados na presente sessão, que também foram 
apresentados na gestão anterior e não foram atendidos. Concordou com o vereador 
Gilson Ramos que os assessores dos vereadores não precisavam ficar no gabinete e 
sim trabalhando com o parlamentar. Parabenizou a provação da nomeação do Prof. 
Ariscógenes de Oliveira Lemos na Rede Municipal de Ensino ao Centro Municipal de 
Ensino Infantil e parabenizou também a Diretoria da Câmara pelo projeto de criação 
da Procuradoria da Mulher na Câmara Municipal e da Medalha Vereadora Maria 
Cremilde de Souza Bugia. 5° Orador: Vereador Edivan Santos de Santana 
Começou seu discurso falando de seus requerimentos para ampliação do posto de 
saúde do povoado Candeias e para iluminação da Rua Jesuíno Alves do Nascimento. 
Disse que já cobrou do prefeito e do secretário de Obras a reforma da estrada do 
povoado Candeias e solicitou da Secretaria de Obras a reforma do esgoto desse 
povoado que quebrou recentemente. 6º Orador: Vereador Miguel Freitas Batista 
Iniciou seu pronunciamento relatando que a empresa responsável pela pavimentação 
da rua próxima à feira das bananas já estava fazendo os reparos necessários após a 
pavimentação ter cedido por conta dos veículos pesados que passavam ali. Informou 
que o senador Rogério Carvalho enviou verba para asfaltamento de ruas na cidade e 
disse que as obras iriam iniciar a partir do dia 03 de março. Falou de suas visitas às 
escolas para verificar a merenda escolar das escolas municipais assim que as aulas 
se iniciassem. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto parabenizou todos os vereadores pelas proposituras 
apresentadas na sessão. Agradeceu a todos pela presença do ex-vereador José 
Alberto de Jesus Gois no plenário. Reforçou seus requerimentos apresentados na 
presente sessão e relatou a chegada de mais um caminhão-pipa para atender o 
município. Falou da importância da criação da Procuradoria da Mulher e, por nada 
mais haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu 
por encerrada a Segunda Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 
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ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos dezesseis dias (24) do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Terceira Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 05/2022 de 
autoria do vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, que dispõe sobre 
autorização ao Poder Executivo a fornecer gratuitamente materiais escolar e uniforme 
a crianças carente e dá outras providências. O projeto de lei ordinária 05/2022 foi 
enviado para as Comissões. Requerimento 36/2021 , de autoria do vereador 
Carlos Roberto Alves Matos, que apresenta requerimento para convocação dos 
Secretários Municipais de Obras e Saneamento e de Planejamento e Gestão 
Orçamentária, os Senhores Romildo Rodrigues de Oliveira e Éder Santos Valença, 
respectivamente, para prestar esclarecimentos sobre assuntos inerentes as suas 
atribuições com relação as obras em nosso município; requerimento 37/2021, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja construída a praça do povoado Pau de 
Colher; e requerimento 38/2021, ambos de autoria do vereador Edivan Santos de 
Santana, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja construída a unidade de 
saúde no povoado Pau de Colher; requerimento 39/2021, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja realizada "lives" com artistas locais durante o período de 
carnaval de 2022, tudo isso de forma remunerada; requerimento 40/2021, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja realizada a Edição dos Jogos Escolares 
(tradicionais e eletrônicos) Municipal de 2022, Ensino Fundamental, compreendendo a 
rede privada e pública de ensino; requerimento 41 /2021, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que reajuste do piso salarial do magistério de 2022, respeitando a 
carreira, o nível de formação acadêmica e o tempo de serviço de cada professor; 
requerimento 42/2021, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que transforme em 
via de mão única as ruas onde se localizam as instituições de ensino públicas e 
privadas, portão principal, em definitivo, alternativamente nos horários das 07h às 18h; 
e requerimento 43/2021 , todos de autoria do vereador Elbert Santos de Oliveira, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que distribua kits escolares para os alunos 
mais carentes das escolas públicas municipais do ensino infantil até o ensino 
fundamental ; requerimento 44/2021, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja realizada a implantação de borra asfáltica na Rua Manoel Barbosa Sobrinho, que 
liga do Conjunto Walter Franco até o comércio local; requerimento 45/2021, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja realizada a recuperação das estradas 
vicinais do povoado Sítio, neste município; e requerimento 46/2021, todos de autoria 
do vereador José Valcléssio Rocha, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
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seja realizada a recuperação das estradas vicinais do povoado Capitoa, neste 
município; requerimento 47/2021, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
providenciada a implantação de bebedouros no ginásio de esportes do SESI ; e 
requerimento 48/2021, ambos de autoria do vereador Miguel Freitas Batista, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja providenciado junto às Secretarias de 
Esportes e de Obras, a implantação de pista de atletismo na antiga pista de aviação; 
requerimento 49/2021, de autoria do vereador, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a pavimentação e saneamento básico na rua que fica ao lado 
do Abrigo Vicentinos, no Conjunto Irmã Dulce; requerimento 50/2021, de autoria do 
vereador, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja colocada camada 
asfáltica de terra batida na rua em frente à Escola Antônio Alves Barreto (Barretão), no 
Conjunto Irmã Dulce; requerimento 51 /2021, de autoria do vereador, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feito um patrolamento na estrada do Lugarejo 
Cavaleiro; requerimento 52/2021, de autoria do vereador, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que sejam feitos o saneamento básico e a pavimentação das ruas 
Maria Isabel Filha e Jeilza Chaves Macedo, no Povoado Sutero; e requerimento 
53/2021, todos de autoria do vereador Antônio Alves Barreto Filho, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja elaborado um projeto para construção de uma 
praça ao lado da igreja do Povoado Poço da Clara, juntamente com o saneamento 
básico e pavimentação das ruas que contornam a mesma. Os requerimentos 
37/2022, 38/2022, 39/2022, 40/2022, 41/2022, 42/2022, 43/2022, 44/2022, 45/2022, 
46/2022, 47/2022, 48/2022, 49/2022, 50/2022 e 51 /2022 foram todos sujeitos ao 
despacho do Presidente e deferidos. E o requerimento 36/2022 foi colocado em 
votação non plenário e aprovado por unanimidade. Após a leitura das proposituras 
pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não haver mais 
nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, para 
realização da segunda e última votação das seguintes matérias: projeto de lei 
ordinária 02/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do 
Centro Municipal de Educação Infantil CMEI Prof. Ariscógenes de Oliveira Lemos na 
Rede Municipal de Ensino, e dá outras providências; projeto de lei complementar 
03/2022 de autoria do Poder Executivo, que altera os artigos 1 º e 2º da Lei Ordinária 
Nº 1225/2021, de 15 de dezembro de 2021 , e dá outras providências; projeto de lei 
complementar 04/2022 de autoria do Poder Executivo, que altera o Art. 68º, §5º da 
Lei Ordinária Nº 994/2013, de 24 de janeiro de 2013, e dá outras providências; projeto 
de resolução 01/2022 de autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que 
institui, no Poder Legislativo Municipal de Tobias Barreto a Medalha Vereadora Maria 
Cremilde de Souza Bugia, e dá providencias correlatas; e projeto de resolução 
02/2022 de autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que cria a 
Procuradoria da Mulher na Câmara Municipal de Tobias Barreto e dá outras 
providências. Todos foram aprovados por unanimidade dos presentes. Na 
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: primeira discussão e votação do projeto 
de lei ordinária 23/2022. Na sequência, solicitou ao Primeiro Secretário que 
anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 
1º Orador: Vereador Elbert Santos Oliveira Iniciou seu pronunciamento falando de 
seus requerimentos apresentados na presente sessão. Primeiro para que a Prefeitura 
realizasse lives para os artistas tobienses, visto que não haveria carnaval, sobre a 
realização de torneios de esportes e esportes eletrônicos para alunos da rede 
municipal, pagamento do piso salarial do magistério municipal e o requerimento sobre 
tornar de mão única as vias onde haviam escolas, a fim de propiciar mais segurança 
aos estudantes e pais. 2° Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior 
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Deu início ao seu discurso falando sobre seu projeto de lei para que a Prefeitura 
ofertasse gratuitamente materiais escolares para estudantes mais carentes. Relatou o 
atraso do Governo do Estado em implantar os redutores de velocidade na rodovia 
recém-reformada entre Tobias Barreto e Riachão do Dantas. Relatou que foi feita uma 
solicitação ao DER através do prefeito municipal no dia 14 de janeiro e até então não 
foi atendido, então encerrou sua fala dizendo que essa atraso não deveria ser por 
questões políticas. 3° Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos Começou seu 
discurso falando da importância de apoiar o comércio local tobiense para o 
fortalecimento do mesmo. Depois, criticou o alto preço dos combustíveis nos postos de 
gasolina de Tobias Barreto, com uma diferença de cerca de cinquenta e cinco 
centavos em relação aos postos de Aracaju. 4° Orador: Vereador José Valcléssio 
Rocha Iniciou sua fala explicando seus requerimentos apresentados na presente 
sessão, os quais solicitavam asfaltamento da Rua Manoel Barbosa Sobrinho e a 
recuperação das estradas vicinais dos povoados Sítio e Capitoa. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, a Senhora Presidente em exercício 
Vereadora Elisângela da Silva Campos Gois comunicou que a próxima sessão seria 
no dia 03 de março por conta do feriado de carnaval, sendo aquela sessão realizada 
com a presença dos secretários municipais Romildo Rodrigues de Oliveira e Éder 
Santos Valença, conforme convocação. E por nada mais haver a tratar, deu por 
encerrada a Terceira Sessão Ordinária do Terceiro Períod Legislativo convidando a 
todos para a próxima sessão no horário regimental. 

~ Ô~,w· de~~ 
residente Primeiro Secretário 
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ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 111 e 211 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n11 002/2017. 

Aos três dias (03) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Quarta Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João 
Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 54/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja drenada e pavimentada a estrada que dá acesso à 
barragem localizada no povoado Agrovila; e requerimento 55/2022, ambos de 
autoria do vereador Edivan Santos de Santana, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feito revestimento das estradas dos povoados Candeias, Curral 
Novo, Jacinto, Piçarreira e demais regiões; requerimento 56/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feito o patrolamento da estrada que sai do 
povoado Pilões até o entroncamento da Vila de Samambaia; requerimento 57/2022, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feito patrolamento da estrada que 
sai do povoado Monte Coelhos, passando pelo povoado Poço da Clara até o povoado 
Pedra de Amolar, e também da esntrada do povoado Sariema, passando pelo 
povoado Sutero até a Rodovia Antônio Carlos Valadares; requerimento 58/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja a reposição dos bancos em volta da 
praça onde está localizada a quadra de esportes do Conjunto habitacional Agripino li ; 
requerimento 59/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja elaborado 
projeto junto à Secretaria de Esportes para aquisição de uniformes completos para 
todos os times do município; requerimento 60/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja elaborado um projeto para saneamento básico de todas as ruas 
pavimentadas no povoado Queimada Grande; requerimento 61 /2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feita uma praça no Conjunto Bom Jardim I; e 
requerimento 62/2022, todos de autoria do vereador Antônio Alves Barreto Filho, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita ampliação da rede de 
abastecimento de água dos poços de captação de água para o povoado Sariema; 
requerimento 63/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja realizada a 
recuperação das estradas vicinais que ligam o lugarejo Baixa da Jurubeba até o 
lugarejo Maçaranduba; requerimento 64/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja realizada a reforma das estradas vicinais que ligam o distrito de 
Samambaia até o antigo bar de Luquinhas, e a estrada vicinal que liga a SE-290 até 
as casas do assentamento Nova Canaã; e requerimento 65/2022, todos de autoria 
do vereador José Valcléssio Rocha, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja realizada a pintura e embelezamento do mercado municipal de animais Joãozito 
Valeriano; moção de pesar de autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, 
que apresenta votos de pesar à família enlutada da cantora sergipana Paula de 
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Menezes Nascimento Leça Viana. Os requerimentos 54/2022, 55/2022, 56/2022, 
57/2022, 58/2022, 59/2022, 60/2022, 61/2022, 62/2022, 63/2022, 64/2022 e 65/2022 
foram todos sujeitos ao despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das 
proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não 
haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO 
DIA, onde não houve nenhum documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO 
DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao 
Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1° Orador: Vereador José Valcléssio Rocha Deu início 
ao seu discurso relatando a escassez de água nos povoados Brasília e Capitoa. Pediu 
apoio dos demais vereadores para cobrar do prefeito e do Governo do Estado a 
implantação de um projeto de abastecimento de água naquelas comunidades. 2° 
Orador: Vereadora Josefa Soares dos Santos Iniciou sua fala explicando seu 
requerimento para recuperação da pavimentação de ruas nos Conjuntos Agripino 
Bernardo 1, li e Ili. Informou que estavam chegando a Tobias Barreto 4.500 metros de 
canos para obras de abastecimento de água e concluiu seu discurso. 3° Orador: 
Vereador Edivan Santos de Santana Iniciou seu pronunciamento explicando seu 
requerimento, que solicita da Prefeitura a construção de um esgoto geral no povoado 
Agrovila e a pavimentação da rua que dá acesso à barragem. E explicou o 
requerimento para recuperação das estradas vicinais dos povoados Candeias, Curral 
Novo, Jacinto, Piçarreira e demais regiões. Relatou o caso de uma gestante que ele 
precisou levar para cinco hospitais para realizar o parto ou encaminhá-la para Aracaju 
e expôs que esse tipo de caso era recorrente. Disse que os hospitais públicos de 
Lagarto são administrados pelos deputados de lá e criticou o péssimo atendimento 
nesses hospitais. 4° Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior 
Começou seu discurso relatando as obras de saneamento básico e pavimentação em 
diversas ruas que foram prometidos pelo prefeito Adilson de Jesus Santos e 
agradeceu o deputado federal Rogério Carvalho, que enviou uma verba de dois 
milhões de reais para realização dessas obras. 

Após os pronunciamentos, o presidente interino, o vereador Carlos Roberto 
Alves Matos, convidou à Mesa os Secretários Municipais de Obras e Saneamento e de 
Planejamento e Gestão Orçamentária, os Senhores Romildo Rodrigues de Oliveira e 
Éder Santos Valença, respectivamente, que foram previamente convocados à Câmara 
través de requerimento. Também convidou a vereadora Josefa Soares dos Santos 
para compor a Mesa Diretora. Assim, o presidente passou a palavra aos vereadores 
para fazer perguntas primeiramente ao Secretário de Planejamento e depois ao 
Secretário de Obras. 

Por fim, o Senhor Presidente em exercício, o Vereador Carlos Roberto Alves 
Matos agradeceu a presença dos secretários e a todos que estiveram no plenário. 
Então, por nada mais haver a tratar, deu por encerrada a Quarta Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo convidando a todos par a próxima sessão no horário 
regimental. 

Pre idente 
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ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos oito dias (08) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Quinta Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João 
Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 66/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feito o saneamento básico e pavimentação das 
ruas Gabriel Almeida de Oliveira, Raimunda Alves de Andrade e João Inocêncio 
Barbosa, no Bairro Maria do Carmo; requerimento 67/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feita a pavimentação asfáltica nas ruas do Conjunto 
Habitacional Irmã Dulce que não foram asfaltadas; requerimento 68/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a pavimentação asfáltica nas ruas do 
Bairro Maria do Carmo que não foram asfaltadas; requerimento 69/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feito o saneamento básico e pavimentação das 
ruas Aloísio Alves dos Santos e João Menezes de Oliveira, no Bairro Maria do Carmo; 
e requerimento 70/2022, todos de autoria do vereador Antônio Alves Barreto 
Filho, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a reativação do Espaço 
de Lazer da Fundação José Carvalho (CAIC); requerimento 71 /2022, de autoria do 
vereador Edivan Santos de Santana, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que a 
Secretaria de Obras coloque cascalhos na lateral da pista que liga à cidade de 
Lagarto, estrada do Agripino I; requerimento 72/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que sejam feitos pintura e embelezamento das escolas dos povoados 
Brasília, Alagoinhas, Pilões, Barriga e Curtume; e requerimento 73/2022, ambos de 
autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feito a pintura e reforma dos aparelhos da academia da saúde na 
praça do Conjunto Walter Franco; requerimento 74/2022, de autoria do vereador 
Edivan Santos de Santana, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que a 
Secretaria de Saúde disponibilize fraldas descartáveis para os usuários que 
necessitam; requerimento 75/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feita a pintura da Escola Municipal Arnaldo Garcez, localizada no povoado 
Capitoa; e requerimento 76/2022, ambos de autoria do vereador Miguel Freitas 
Batista, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a reforma de todo o 
piso da quadra poliesportiva do povoado Roma; requerimento 77/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja realizada a pavimentação em paralelo na rua 
principal do povoado Taquara; requerimento 78/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja realizada a pintura e embelezamento do Mercado da Carne 
Municipal do povoado Capitoa; e requerimento 79/2022, todos de autoria do 
vereador José Valcléssio Rocha, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
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providenciado um local para a instalação de uma UBS (Unidade Básica de Saúde) no 
povoado Jacaré; requerimento 80/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja implantada no município a Ronda Maria da Penha, seguindo os passos de 
grandes estados e municípios que já vislumbram um maior suporte ao combate e 
apoio à mulher vítima de violência; requerimento 81 /2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja institucionalizada no município a Semana da Mulher (entre 
01 e 08 de março de cada ano); requerimento 82/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja implantada a Semana de Combate ao Feminicídio no mês 
de agosto, com ampla divulgação da Lei Maria da Penha; requerimento 83/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a reposição das bolas de futsal do 
Ginásio de Esportes Maria Rosa de Oliveira - SESI; e requerimento 84/2022, todos 
de autoria da vereadora Josefa Soares dos Santos, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que haja uma semana em homenagem à mulher (1 º a 8 de março) com 
premiações e festividades e com o engajamento da Secretaria de Cultura. Os 
requerimentos 66/2022, 67/2022, 68/2022, 69/2022, 70/2022, 71 /2022, 72/2022, 
73/2022, 74/2022, 75/2022, 76/2022, 77/2022, 78/2022, 79/2022, 80/2022, 81/2022, 
82/2022, 83/2022 e 84/2022 foram todos sujeitos ao despacho do Presidente e 
deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Segundo Secretário José Valcléssio 
Rocha, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então 
passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum documento a ser lido ou 
votado. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na 
sequência, solicitou ao Segundo Secretário que anunciasse os oradores inscritos para 
usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1° Orador: Vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu discurso repudiando a fala do deputado 
estadual paulista Arthur do Vai a respeito das mulheres ucranianas. Parabenizou a 
todas as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher e concluiu sua fala. 2º Orador: 
Vereador Luiz Carlos dos Santos Começou seu pronunciamento e recordando a 
municipalização do trânsito tobiense na gestão da ex-prefeita Marly Barreto. Disse que 
algumas travessas em Tobias Barreto deveriam se tornar de mão inglesa e com 
restrições a estacionamento, pois tinham fluxo intenso de veículos em dias mais 
movimentados. 3° Orador: Vereador Miguel Freitas Batista Parabenizou as 
mulheres tobienses pelo Dia Internacional da Mulher. Depois, explicou seus 
requerimentos apresentados na presente sessão, os quais solicitavam a pintura da 
Escolha Municipal Arnaldo Garcez e a reforma do piso da quadra do povoado Roma. 
Agradeceu a Secretaria de Obras e a Prefeitura pela iluminação da chamada rua das 
bananas, próximo à feita livre. 4º Orador: Vereadora Josefa Soares dos Santos 
Iniciou seu discurso falando sobre seus requerimentos apresentados na presente 
sessão, que tratavam sobra o combata à violência contra a mulher, com a criação de 
uma ronda de apoio às vítimas e semana de conscientização, além de criação de 
eventos municipais com a criação da semana em homenagem à mulher. Encerrou seu 
discurso repudiando a fala do deputado estadual Arthur do Vai pelas palavras contra 
as mulheres ucranianas. 5° Orador: Vereador José Valclessio Rocha Começou seu 
discurso explicando seu requerimento de implantação de uma unidade básica de 
saúde no povoado Jacaré, que atenderia aquela região. Também falou de seus 
requerimentos para reforma do mercado de carnes no povoado Capitoa e para 
pavimentação do povoado Taquara. 6° Orador: Vereadora Elisânqela da Silva 
Campos Gois Começou seu discurso parabenizando todas as mulheres pelo Dia 
Internacional da Mulher, sobretudo as mulheres do campo. Também recordou da Dra. 
Maria Cremilde de Souza Bugia, que foi a primeira vereadora de Tobias Barreto e a 
primeira mulher a receber o título da OAB em Sergipe. Finalizou seu discurso 
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parabenizando o requerimento do vereador José Valcléssio Rocha para reforma do 
mercado de carnes do povoado Capitoa, que foi cobrado durante a gestão anterior e 
não foi atendido. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto parabenizou todos os vereadores pelas proposituras 
apresentadas na sessão, principalmente para as reformas do CAIC e do mercado de 
carnes do povoado Capitoa. Falou de seus requerimentos para reforma das escolas 
dos povoados Brasília, Alagoinhas, Pilões, Barriga e Curtume e parabenizou a 
Prefeitura pela conclusão da escola da Vila de Samambaia e da creche do Conjunto 
Padre Pedro. E por nada mais haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Quinta Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 

p04é 1latdé44it> ~oda 
Segundo Secretário 
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ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos oito dias (08) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Quinta Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João 
Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 66/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feito o saneamento básico e pavimentação das 
ruas Gabriel Almeida de Oliveira, Raimunda Alves de Andrade e João Inocêncio 
Barbosa, no Bairro Maria do Carmo; requerimento 67/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feita a pavimentação asfáltica nas ruas do Conjunto 
Habitacional Irmã Dulce que não foram asfaltadas; requerimento 68/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a pavimentação asfáltica nas ruas do 
Bairro Maria do Carmo que não foram asfaltadas; requerimento 69/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feito o saneamento básico e pavimentação das 
ruas Aloísio Alves dos Santos e João Menezes de Oliveira, no Bairro Maria do Carmo; 
e requerimento 70/2022, todos de autoria do vereador Antônio Alves Barreto 
Filho, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a reativação do Espaço 
de Lazer da Fundação José Carvalho (CAIC); requerimento 71/2022, de autoria do 
vereador Edivan Santos de Santana, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que a 
Secretaria de Obras coloque cascalhos na lateral da pista que liga à cidade de 
Lagarto, estrada do Agripino I; requerimento 72/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que sejam feitos pintura e embelezamento das escolas dos povoados 
Brasília, Alagoinhas, Pilões, Barriga e Curtume; e requerimento 73/2022, ambos de 
autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feito a pintura e reforma dos aparelhos da academia da saúde na 
praça do Conjunto Walter Franco; requerimento 74/2022, de autoria do vereador 
Edivan Santos de Santana, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que a 
Secretaria de Saúde disponibilize fraldas descartáveis para os usuários que 
necessitam; requerimento 75/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feita a pintura da Escola Municipal Arnaldo Garcez, localizada no povoado 
Capitoa; e requerimento 76/2022, ambos de autoria do vereador Miguel Freitas 
Batista, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a reforma de todo o 
piso da quadra poliesportiva do povoado Roma; requerimento 77/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja realizada a pavimentação em paralelo na rua 
principal do povoado Taquara; requerimento 78/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja realizada a pintura e embelezamento do Mercado da Carne 
Municipal do povoado Capitoa; e requerimento 79/2022, todos de autoria do 
vereador José Valcléssio Rocha, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
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providenciado um local para a instalação de uma UBS (Unidade Básica de Saúde) no 
povoado Jacaré; requerimento 80/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja implantada no município a Ronda Maria da Penha, seguindo os passos de 
grandes estados e municípios que já vislumbram um maior suporte ao combate e 
apoio à mulher vítima de violência; requerimento 81/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja institucionalizada no município a Semana da Mulher (entre 
01 e 08 de março de cada ano); requerimento 82/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja implantada a Semana de Combate ao Feminicídio no mês 
de agosto, com ampla divulgação da Lei Maria da Penha; requerimento 83/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a reposição das bolas de futsal do 
Ginásio de Esportes Maria Rosa de Oliveira - SESI; e requerimento 84/2022, todos 
de autoria da vereadora Josefa Soares dos Santos, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que haja uma semana em homenagem à mulher (1 º a 8 de março) com 
premiações e festividades e com o engajamento da Secretaria de Cultura. Os 
requerimentos 66/2022, 67/2022, 68/2022, 69/2022, 70/2022, 71/2022, 72/2022, 
73/2022, 74/2022, 75/2022, 76/2022, 77/2022, 78/2022, 79/2022, 80/2022, 81/2022, 
82/2022, 83/2022 e 84/2022 foram todos sujeitos ao despacho do Presidente e 
deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Segundo Secretário José Valcléssio 
Rocha, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então 
passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum documento a ser lido ou 
votado. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na 
sequência, solicitou ao Segundo Secretário que anunciasse os oradores inscritos para 
usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu discurso repudiando a fala do deputado 
estadual paulista Arthur do Vai a respeito das mulheres ucranianas. Parabenizou a 
todas as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher e concluiu sua fala. 2º Orador: 
Vereador Luiz Carlos dos Santos Começou seu pronunciamento e recordando a 
municipalização do trânsito tobiense na gestão da ex-prefeita Marly Barreto. Disse que 
algumas travessas em Tobias Barreto deveriam se tornar de mão inglesa e com 
restrições a estacionamento, pois tinham fluxo intenso de veículos em dias mais 
movimentados. 3º Orador: Vereador Miguel Freitas Batista Parabenizou as 
mulheres tobienses pelo Dia Internacional da Mulher. Depois, explicou seus 
requerimentos apresentados na presente sessão, os quais solicitavam a pintura da 
Escolha Municipal Arnaldo Garcez e a reforma do piso da quadra do povoado Roma. 
Agradeceu a Secretaria de Obras e a Prefeitura pela iluminação da chamada rua das 
bananas, próximo à feita livre. 4º Orador: Vereadora Josefa Soares dos Santos 
Iniciou seu discurso falando sobre seus requerimentos apresentados na presente 
sessão, que tratavam sobra o combata à violência contra a mulher, com a criação de 
uma ronda de apoio às vítimas e semana de conscientização, além de criação de 
eventos municipais com a criação da semana em homenagem à mulher. Encerrou seu 
discurso repudiando a fala do deputado estadual Arthur do Vai pelas palavras contra 
as mulheres ucranianas. 5º Orador: Vereador José Valclessio Rocha Começou seu 
discurso explicando seu requerimento de implantação de uma unidade básica de 
saúde no povoado Jacaré, que atenderia aquela região. Também falou de seus 
requerimentos para reforma do mercado de carnes no povoado Capitoa e para 
pavimentação do povoado Taquara. 6º Orador: Vereadora Elisângela da Silva 
Campos Gois Começou seu discurso parabenizando todas as mulheres pelo Dia 
Internacional da Mulher, sobretudo as mulheres do campo. Também recordou da Ora. 
Maria Cremilde de Souza Bugia, que foi a primeira vereadora de Tobias Barreto e a 
primeira mulher a receber o título da OAB em Sergipe. Finalizou seu discurso 
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parabenizando o requerimento do vereador José Valcléssio Rocha para reforma do 
mercado de carnes do povoado Capitoa, que foi cobrado durante a gestão anterior e 
não foi atendido. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto parabenizou todos os vereadores pelas proposituras 
apresentadas na sessão, principalmente para as reformas do CAIC e do mercado de 
carnes do povoado Capitoa. Falou de seus requerimentos para reforma das escolas 
dos povoados Brasília, Alagoinhas, Pilões, Barriga e Curtume e parabenizou a 
Prefeitura pela conclusão da escola da Vila de Samambaia e da creche do Conjunto 
Padre Pedro. E por nada mais haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Quinta Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 

~11~ ~oda 
Segundo Secretário 
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ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos dez dias (1 O) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Sexta Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João 
Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 06/2022 de 
autoria do Poder Executivo, que autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir 
imóvel onde será aberto um acesso à feira livre da agricultura familiar. Este foi 
enviado para as Comissões. Requerimento 85/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a recuperação da estrada que interliga o assentamento Zumbi 
ao assentamento Canaã; requerimento 86/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a pavimentação asfáltica nas ruas do Bairro Pinheiro e 
Conjunto Padre Pedro; requerimento 87/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a quitação de um terreno para construção de uma quadra de 
esportes no povoado Pedra de Amolar; requerimento 88/2022, que sugere ao Chefe 
do Poder Executivo que seja feita a construção de uma quadra poliesportiva no Bairro 
Bom Jardim; e requerimento 89/2022, todos de autoria do vereador Antônio Alves 
Barreto Filho, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a reforma da 
Praça Ester de Lemos, praça do antigo matadouro; requerimento 90/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam providenciados junto aos órgãos de 
trânsito municipal e comércio local, momentos de reuniões e palestras com os 
entregadores de delivery do nosso município, visando orientar e combater as 
infrações, excesso de velocidade e violência; e requerimento 91/2022, ambos de 
autoria do vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que sejam providenciadas junto à Secretaria de Educação, de Saúde e de 
Esportes, palestras com profissionais sobre o perigo do uso de anabolizantes e 
medicamentos para perder e ganhar peso; requerimento 92/2022, de autoria do 
vereador Elbert Santos Oliveira, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que faça 
o remanejamento dos agentes de trânsito para um local digno para desempenhar o 
trabalho e atender a sociedade; requerimento 93/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feita a revitalização da ponte que liga o povoado Barriga ao 
lugarejo Arruda; requerimento 94/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feita a abertura de uma estrada que possa ligar o povoado Barriga ao Jabeberi; 
requerimento 95/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a 
conclusão do esgotamento do povoado Barriga, além de fossas sépticas; 
requerimento 96/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que a Administração 
realize a compra de um terreno para a construção de um campo de futebol no 
povoado Fontinha; requerimento 97/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
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que seja feita a recuperação do calçamento a paralelepípedo do povoado Barriga; 
requerimento 98/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a 
recuperação do calçamento a paralelepípedo de várias ruas do Conjunto Habitacional 
Ducatti; requerimento 99/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
construída uma praça no terreno que pertence ao município no Conjunto Habitacional 
Ducatti, com aparelhos de ginástica e aeróbicos; e requerimento 100/2022, todos de 
autoria do vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feita a revitalização da pracinha ao lado do Colégio Abelardo 
Barreto do Rosário, na Travessa Ana Paula; requerimento 101/2022, de autoria do 
vereador Edivan Santos de Santana, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que a 
Secretaria de Obras faça redutores de velocidade em diversas ruas do povoado 
Agrovila; requerimento 102/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
feita a perfuração de um poço artesiano no povoado Baixão; requerimento 103/2022, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a construção de uma quadra 
de esportes no povoado Baixão; e requerimento 104/2022, todos de autoria do 
vereador Carlos Roberto Alves Matos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feita a construção de uma ponte sobre o rio que divide os povoados Baixão e 
Taquara. Os requerimentos 85/2022, 86/2022, 87/2022, 88/2022, 89/2022, 90/2022, 
91 /2022, 92/2022, 93/2022, 94/2022, 95/2022, 96/2022, 97/2022, 98/2022, 99/2022, 
100/2022, 101/2022, 102/2022, 103/2022 e 104/2022 foram todos sujeitos ao 
despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Segundo 
Secretário José Valcléssio Rocha, este verificou não haver mais nenhum documento a 
ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum 
documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO 
HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao Segundo Secretário que anunciasse os 
oradores inscritos para usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1° Orador: 
Vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu pronunciamento 
explicando seus requerimentos apresentados na presente sessão, nos quais solicitou 
a reforma da ponte do povoado Barriga e a estrada deste povoado até o Jabeberi. 
Também solicitou a construção de fossas sépticas e reforma da pavimentação no 
povoado Barriga, e a construção de um campo de futebol no povoado Fontinha. 
Relatou o descaso da pavimentação das ruas do Conjunto Ducatti e solicitou a reforma 
dessas ruas, bem como a construção de uma praça. 2° Orador: Vereador Elbert 
Santos Oliveira Deu início ao seu discurso solicitando da CTTU a solução para duas 
placas na Avenida Luís Alves de Oliveira Filho que indicavam ao motorista seguir 
direções contrárias, causando confusão aos motoristas. Depois, falou de seu 
requerimento para alocação dos profissionais da CTTU em um local adequado 
enquanto a reforma do prédio próprio ficasse pronta. 3° Orador: Vereadora 
Elisânqela da Silva Campos Gois Deu início ao seu discurso conscientizando a 
população tobiense para as eleições que estavam se aproximando, onde era 
necessário eleger representantes compromissados com Tobias Barreto. Criticou as 
más condições das rodovias entre Tobias Barreto e as cidades vizinhas e também o 
péssimo atendimento na unidade de pronto atendimento. Relatou que muitas ruas dos 
Conjuntos Habitacionais Agripino Bernardo 1, li e Ili estavam esburacadas, mas 
informou que havia uma empresa responsável por essas reformas, segundo o 
secretário de Planejamento. 4º Orador: Vereadora Josefa Soares dos Santos 
Começou sua fala informando que o deputado estadual Jorge Passos, juntamente com 
um senador, estaria em Tobias Barreto e iria visitar a unidade de pronto atendimento. 
Agradeceu a todas as mulheres pela participação na live referente ao Dia Internacional 
da Mulher e falou da representação das duas vereadoras na Câmara de Tobias 
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Barreto. 5º Orador: Vereador José Valcléssio Rocha Iniciou seu discurso falando 
sobre o requerimento do vereador Miguel Freitas Batista, que sugeria reuniões e 
palestras com entregadores de aplicativos diante da alta velocidade em que eles 
trafegam. Falou sobre as muitas cobranças da população do povoado Pedra de 
Amolar quanto ao abastecimento de água naquela comunidade. Depois, expôs que ele 
já foi mal atendido em algumas secretarias municipais que ele preferia não mencionar 
naquele momento. 6° Orador: Vereador Miguel Freitas Batista Iniciou seu discurso 
falando sobre seus requerimentos apresentados na presente sessão e parabenizou a 
todos os vereadores pelas requisições que sempre são feitas no plenário em favor do 
povo. Informou sobre o início do Factob e pediu que os comerciantes fossem até a 
Secretaria de Indústria e Comércio. Rebateu a crítica infundada de um certo radialista 
e disse que visitava os Conjuntos Agripino Bernardo 1, li e Ili, onde inclusive estava 
construindo uma quadra de futevôlei. 7° Orador: Vereador Marivaldo Cardoso dos 
Santos Deu início ao seu discurso lamentando as blitz de trânsito que apreendem 
motos de pessoas que transitam na zona rural, as quais não tinham condições 
financeiras de manter o emplacamento e todas as taxas em dia. Então, solicitou apoio 
do prefeito a fim de evitar abuso por parte dos agentes de trânsito. 8° Orador: 
Vereador Edivan Santos de Santana Começou seu pronunciamento explicando os 
requerimentos apresentados na sessão anterior, os quais solicitavam da Secretaria de 
Saúde que disponibilizasse fraldas descartáveis a pacientes acamados que 
necessitavam e solicitava da Prefeitura a construção de um espaço de estacionamento 
na saída dos Conjuntos Agripino Bernardo para evitar que os ônibus parassem na 
pista. Também solicitou da Secretaria de Obras a construção de redutores de 
velocidade no povoado Agrovila e a continuidade da reforma das estradas vicinais da 
região do povoado Candeias. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto agradeceu a todos pela presença no plenário e agradeceu 
as vereadoras que acompanharam as representantes da Assembleia Legislativa para 
implantar a Procuradoria da Mulher. Informou que a Câmara estava em busca também 
de implantar a Escola do Legislativo, pois a Assembleia Legislativa mantém 
financeiramente grande parte do projeto. E por nada mais haver a tratar, o Senhor 
Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Sexta 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a todos para a próxima 
sessão no horário regimental. 

~1J~~oda 
Segundo Secretário 
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ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos quinze dias (15) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois (2022), 
no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Sétima Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 105/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a complementação da pavimentação nas 
ruas José Edivânio dos Santos, Dagoberto de Oliveira César, José Cupertino de 
Andrade, Boaventura Antônio dos Santos e Juviniano Simões e Pedro Correia de 
Andrade; requerimento 106/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
feita pavimentação e complementação do saneamento básico na Rua Germiniano 
Alves de Melo, no Bairro Pinheiro; requerimento 107/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feita a pavimentação da segunda etapa do Conjunto Bom 
Jardim li; requerimento 108/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
feito o saneamento básico e pavimentação das ruas José de Souza Dantas e 
Sebastião Ávila do Nascimento, no Bairro Pinheiro; e requerimento 109/2022, todos 
de autoria do vereador Antônio Alves Barreto Filho, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a instalação da rede elétrica, saneamento básico e 
pavimentação das ruas do Conjunto Habitacional 111, no Bairro Maria Clemildes Bugia; 
requerimento 110/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que faça a 
recuperação das estradas vicinais do povoado Capitoa ao povoado Taquara; 
requerimento 111/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que faça a 
recuperação da estrada vicinal que liga o povoado Jabeberi, passando pelos povoados 
Morituba, Salobro e Madeiro; e requerimento 112/2022, , todos de autoria do 
vereador Carlos Roberto Alves Matos que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
faça a recuperação das estradas vicinais do povoado Jababeri; requerimento 
113/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam providenciados três 
tambores coletores de lixo para serem colocados em torno dos quiosques do mercado 
municipal de animais Joãozito Valeriano; requerimento 114/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja realizada a recuperação das estradas vicinais que 
ligam a rodovia ao distrito de Monte Coelhos; e requerimento 115/2022, todos de 
autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja realizada a pintura e o embelezamento do mercado municipal de 
carnes; requerimento 116/2022, de autoria do vereador, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja providenciado o mapeamento das associações comunitárias 
da sede e povoados para receberem suporte jurídico; e requerimento 117/2022, 
ambos de autoria do vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja providenciado junto à Secretaria de Educação e de 
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Administração a criação da medalha Luís Alves de Oliveira Filho, para ser entregue 
aos alunos de melhor média global de cada escola do município; requerimento 
118/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a instalação de uma 
caixa d'água a fim de atender as necessidades dos moradores do povoado Capitoa; 
requerimento 119/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a 
construção de parada de ônibus nos Conjuntos Agripino Bernardo 1, li e Ili; e 
requerimento 120/2022, todos de autoria da vereadora Josefa Soares dos 
Santos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam demarcadas vagas de 
estacionamento que indiquem, principalmente, vagas para deficientes de acordo com 
a lei; requerimento 121/2022, de autoria da vereadora Elisângela da Silva Campos 
Gois, que requer a criação da Comissão Especial para discutir a regionalização do 
Vale do Rio Real; Os requerimentos 105/2022, 106/2022, 107/2022, 108/2022, 
109/2022, 110/2022, 111/2022, 112/2022, 113/2022, 114/2022, 115/2022, 116/2022, 
117 /2022, 118/2022, 119/2022 e 120/2022 foram todos sujeitos ao despacho do 
Presidente e deferidos; e o requerimento 121/2022 foi colocado em votação e 
aprovado por unanimidade. Após a leitura das proposituras pelo Segundo Secretário 
José Valcléssio Rocha, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou 
votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum documento a 
ser lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ 
MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao Segundo Secretário que anunciasse os 
oradores inscritos para usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1 º Orador: 
Vereador Josefa Soares dos Santos Iniciou seu discurso falando das cobranças de 
moradores de diversos povoados quanto à distribuição de água. Depois, comentou 
seus requerimentos para construção de uma parada de ônibus nos Conjuntos Agripino 
Bernardo 1, li e Ili, e para sinalização de vagas de estacionamento para portadores de 
deficiência. Demonstrou a precariedade da rodovia entre Tobias Barreto e Poço Verde 
e solicitou apoio dos demais vereadores para cobrar do Governo do Estado para a 
reforma completa da rodovia. Concluiu sua fala relatando a visita ao hospital de Tobias 
Barreto juntamente com o senador Alessandro Vieira, onde todos os profissionais 
estavam em serviço, por isso, cobrou que o atendimento fosse sempre da mesma 
maneira. 2° Orador: Vereador José Valcléssio Rocha Deu início ao seu 
pronunciamento explicando seus requerimentos apresentados na presente sessão, os 
quais solicitavam tambores de lixo no entorno do mercado de animais, recuperação da 
estrada vicinal do distrito de Monte Coelhos e da reforma do mercado municipal de 
carnes. 3° Orador: Vereadora Elisângela da Silva Campos Gois Iniciou seu 
discurso falando de seu requerimento para criação de uma Comissão Especial para 
discussão da regionalização do Vale do Rio Real, um tema que já foi discutido na 
Câmara em legislaturas anteriores. Disse que a regionalização era importante para 
que a unidade de pronto atendimento de Tobias Barreto enfim se tornasse um hospital 
capaz de atender um município de 60 mil habitantes. Falou sobre a lei 191/22 
sancionada pelo Presidente da República, que determinava que o período de maio de 
2020 a dezembro de 2021 ficaria fora da contagem de tempo de serviço dos 
servidores públicos e professores da rede pública. 4° Orador: Vereador Carlos 
Roberto Alves Matos Iniciou seu discurso agradecendo a aprovação de seu 
requerimento que solicitava a recuperação da estrada vicinal entre os povoados 
Capitoa e Taquara, e falou sobre a obra de construção da rotatória na Avenida Sete de 
Junho, que traria melhoria no fluxo de trânsito naquela localidade. Agradeceu a todos 
os vereadores por aprovarem seu requerimento e concluiu seu discurso. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto parabenizou todos os vereadores pelas proposituras 
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apresentadas na sessão. E por nada mais haver a tratar, deu por encerrada a Sétima 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a todos para a sessão 
solene no dia 17 de março. 

~ 1/akti44il> ~oda 
Segundo Secretário 
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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 111 e 211 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos vinte e dois dias (22) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Oitava Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 07/2022 de 
autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que denomina Cemitério José da 
Rocha Menezes, Seu Benício, o cemitério localizado no povoado Jacaré. Este foi 
enviado para as Comissões. Moção de aplauso, de autoria do vereador João 
Olegário de Matos Neto, que apresenta votos de aplauso ao prefeito deste município, 
Adilson de Jesus Santos, pela passagem do seu aniversário no dia 20 de março; 
requerimento 122/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja realizado 
um mutirão de castração na Clínica Veterinária Municipal Maria Normélia Cisneiros; 
requerimento 123/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja realizada 
a revitalização da praça do conjunto Padre Pedro com a instalação de aparelhos 
aeróbicos e de ginástica; e requerimento 124/2022, todos de autoria do vereador 
Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feita a limpeza do conjunto Padre Pedro; requerimento 125/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja providenciado junto às Secretarias de Agricultura e 
de Indústria e Comércio palestras de orientação para os profissionais de carro de som 
e motos de propagandas comerciais, para que os mesmos possam respeitar as 
repartições públicas, hospitais, escolas, igrejas e creches; e requerimento 126/2022, 
ambos de autoria do vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja providenciada junto à Secretaria de Obras a requalificação 
de todo o piso e a instalação de lixeiros de coleta seletiva na Praça Coronel Luiz 
Antônio; requerimento 127/2022, de autoria do vereador Edivan Santos de 
Santana, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam feitos cem metros de 
drenagem no povoado Candeias, na rua do fundo; requerimento 128/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feito um redutor de velocidade na 
Avenida José David dos Santos entre as igrejas Cristã Evangélica Filadélfia, 
Adventista do Sétimo Dia e Congregação Cristã do Brasil; e requerimento 129/2022, 
ambos de autoria da vereadora Josefa Soares dos Santos, que sugere ao Chefe 
do Poder Executivo que seja feita a reposição de paralelepípedos na Rua K, no 
conjunto Irmã Dulce; requerimento 130/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que, juntamente com a DESO, seja implantado o sistema de água encanada 
no povoado Boiadeira; requerimento 131/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja utilizado o prédio da escola do povoado Boiadeira para 
atendimento médico e de enfermagem para os moradores daquela comunidade; 
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requerimento 132/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
construída uma praça ao lado do Cartório Eleitoral para que os nossos visitantes se 
sintam mais acomodados; requerimento 133/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feito o esgoto geral da Rua C do conjunto Irmã Dulce e, assim que 
concluir, seja realizada a pavimentação asfáltica; e requerimento 134/2022, todos de 
autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja colocado um parque infantil na praça do povoado Pilões. Os 
requerimentos 122/2022, 123/2022, 124/2022, 125/2022, 126/2022, 127/2022, 
128/2022, 129/2022, 130/2022, 131/2022, 132/2022, 133/2022 e 134/2022 foram 
todos sujeitos ao despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das 
proposituras pelo Segundo Secretário José Valcléssio Rocha, este verificou não haver 
mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, 
onde não houve nenhum documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA 
PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao Segundo 
Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1 º Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior Iniciou seu pronunciamento agradecendo a secretária de saúde pela realização 
de um mutirão veterinário gratuito em Tobias Barreto, informando também que o 
município já tinha uma clínica veterinária gratuita. Falou sobre o trabalho voluntário de 
revitalização na Praça Irmã Mariele por um cidadão conhecido como Juca e o 
parabenizou por esse brilhante serviço. Disse que o transporte dos estudantes das 
escolas municipais precisava ser revisto de imediato para impedir a superlotação. 
Informou que a Prefeitura iria pagar 80% do transporte para os estudantes 
universitários, e que a Associação do Estudantes Universitários emitiu um 
agradecimento ao prefeito Adilson de Jesus Santos. 2° Orador: Vereadora Josefa 
Soares dos Santos Iniciou seu pronunciamento falando sobre seu requerimento 
apresentado na presente sessão para construção de um redutor de velocidade na 
Avenida José David dos Santos, próximo às igrejas evangélicas. Falou sobre um 
redutor de velocidade no povoado Tanque Novo, no município de Riachão do Dantas e 
cobrou do Governo do Estado que reconstruísse os redutores nos povoados de Tobias 
Barreto na rodovia SE-170. Finalizou seu discurso pedindo apoio dos vereadores para 
cobrar do Governo melhorias para Tobias Barreto, visto que a cidade estava 
abandonada pela gestão estadual. 3° Orador: Vereadora Elisângela da Silva 
Campos Gois Deu início ao seu discurso falando sobre a importância da preservação 
da água portável em alusão ao Dia Mundial da Água. Depois, disse que estava em 
contato com o secretário de Educação para tratar da superlotação dos ônibus 
escolares. Parabenizou o prefeito Adilson de Jesus Santos pelo pagamento de 80% do 
transporte dos estudantes universitários e explicou que, na gestão anterior, esse 
repasse era de apenas de 60%, condicionado a uma prestação de serviços de 600h 
dos estudantes ao município. 4° Orador: Vereador Marivaldo Cardoso dos Santos 
Solicitou do prefeito a instalação da rede de iluminação no povoado Campo Pequeno, 
que foi prometido por ele desde o primeiro mandato. Também solicitou a reforma da 
estrava vicinal no povoado Candeias. 5° Orador: Vereador Edivan Santos de 
Santana Deu início ao seu discurso agradecendo o secretário de Obras por atender 
sua cobrança de reforma da rede de esgoto do povoado Candeias e ao prefeito pela 
reforma de estradas vicinais naquela região. Parabenizou a Prefeitura pela construção 
de uma rotatória na Avenida Sete de Junho e pelo pagamento de 80% do transporte 
para os estudantes universitários. Pediu limpeza das ruas nos povoados Saquinho e 
Agrovila e concluiu sua fala explicando seu requerimento de construção de mais uma 
rede de esgoto no povoado Candeias. 6º Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos 
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Começou sua fala parabenizando o Poder Legislativo pela sessão solene de 
homenagem e entrega da Medalha Maria Clemildes de Souza. Parabenizou o 
requerimento do vereador José Valcléssio Rocha para oficialização do nome do 
cemitério do povoado Jacaré. Relatou as más condições da rodovia Antônio Carlos 
Valadares há mais de seis anos e explicou que Tobias Barreto precisava de mais 
representação na Assembleia Legislativa. Finalizou seu discurso parabenizando a 
todos os moradores do povoado Pilões pela festa de São José. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto afirmou que poderia haver apenas uma falta de comunicação 
entre o representante do DER e o secretário de Obras, pois Romildo Rodrigues era um 
secretário sempre presente e atuante. E por nada mais haver a tratar, o Senhor 
Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Oitava 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a todos para a próxima 
sessão no horário regimental. 

~'Jteto ~11~ .<'oda 
Segundo Secretário 
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ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÃMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos vinte e quatro dias (24) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Nona Sessão Ordinária 
do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 
Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 135/2022, de autoria 
do vereador Montival Cardoso dos Santos, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a limpeza do dessalinizador no poço do povoado Candeias; e 
requerimento 136/2022, de autoria do vereador Edivan Santos de Santana, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a pavimentação de duas ruas no 
povoado Candeias. Os requerimentos 135/2022 e 136/2022 foram todos sujeitos 
ao despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das proposituras pelo 
Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não haver mais 
nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, onde 
não houve nenhum documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA 
PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na sequência, comunicou que, por haver 
reunião das Comissões ao fim da presente sessão, não haveria Considerações Finais. 
Então, após o pedido de questão de ordem de alguns vereadores, o Senhor 
Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto retomou a palavra. Agradeceu a 
presença do presidente da Câmara Municipal do município de ltaporanga D 'Ajuda e os 
demais que estavam presentes no plenário. Então, por nada mais haver a tratar, deu 
por encerrada a Nona Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a 
todos para a próxima sessão no horário regimental e co y'idando aos membros das 
Comissões para realização da Reunião Conjunta das Com is - es 

Primeiro Secretário 
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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÃMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 92 Regimento Interno, aprovado pela 
Resolução n2 002/2017. 

Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, 
estiveram reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento, os Excelentíssimos Senhores 
Vereadores, para a realização da Primeira Reunião Conjunta das Comissões, na 
forma do disposto no artigo 88, § 12 do REGIMENTO INTERNO. A Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação Final estava incompleta, sob a presidência do 
vereador FILOMENO GERALDO DOS SANTOS JÚNIOR, sendo o vereador ELBERT 
SANTOS OLIVEIRA o vice-presidente, e sendo seus membros presentes os 
vereadores EDIVAN SANTOS DE SANTANA e JOSEFA SOARES DOS SANTOS. A 
Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, 
Comércio e Agricultura também estava completa, sob a presidência do vereador 
SAMOEL PEREIRA DOS SANTOS, sendo o vereador MARIVALDO CARDOSO DOS 
SANTOS o vice-presidente, sendo o vereador MIGUEL FREITAS BATISTA o 
secretário, e sendo seus membros presentes os vereadores ANTÔNIO ALVES 
BARRETO FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. Estavam na pauta da 
presente reunião as seguintes matérias: 

Projeto de lei ordinária 05/2022, de autoria do vereador Filomeno Geraldo 
dos Santos Júnior - Ementa: Dispõe sobre autorização ao Poder Executivo a 
fornecer gratuitamente materiais escolar e uniforme a crianças carente e dá outras 
providências. O presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final 
passou a palavra à relatora Josefa Soares dos Santos, que deu seu parecer favorável. 
Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos 
presentes na Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o projeto 
foi passado à Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, 
Indústria, Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por unanimidade após 
leitura do relatório favorável do relator Miguel Freitas Batista. 

Projeto de lei ordinária 06/2022, de autoria do Poder Executivo - Ementa: 
Autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir imóvel onde será aberto um acesso à 
feira livre da agricultura familiar. O presidente da Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação Final passou a palavra à relatora Josefa Soares dos Santos, que deu seu 
parecer favorável. Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por 
unanimidade dos presentes na Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
Final. Depois, o projeto foi passado à Comissão de Finanças e Orçamento, 
Fiscalização Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura, onde também foi 
aprovado por unanimidade após leitura do relatório favorável do relator Miguel Freitas 
Batista. 

Projeto de lei ordinária 07/2022, de autoria do vereador José Valcléssio 
Rocha - Ementa: Denomina Cemitério José da Rocha Menezes, Seu Benício, o 
cemitério localizado no povoado Jacaré. O presidente da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação Final passou a palavra à relatora Josefa Soares dos Santos, que 
deu seu parecer favorável. Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado 
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por unanimidade dos presentes na Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
Final. 

Projeto de lei ordinária 35/2021, de autoria do vereador Elbert Santos 
Oliveira - Ementa: Insere as proibições já existentes na Lei da Ficha Limpa para 
nomeação de cargos em comissão e funções de confiança no âmbito da administração 
direta e indireta dos órgãos do Poder Executivo, no âmbito municipal. O presidente da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final passou a palavra à relatora 
Josefa Soares dos Santos, que deu seu parecer favorável. Então, colocou o projeto 
em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos presentes na Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação Final. 

Nada mais havendo a ser tratado, a Primeira Reunião Conjunta das Comissões 
do Terceiro Período Legislativo foi encerrada. 

Tobias Barreto, Plenário Vereador Lindeval de Souza Neto, em 24 de março de 
2022. 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL 

'l~ p,;.,t.. 
Presidente 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA, 
INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA 

Presidente Secretário 



ESTADO DE SERGIPE 
PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
Av. Sete de Junho, nº 676 - Centro 
E-mail: camaratobias2019@gmail.com / Fone (79) 35412373 Fax: (79) 35415834 

PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, em reunião 
no dia 24 de março de 2022, estando a Comissão incompleta, opinou pela 
constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa e, no mérito, pela 
APROVAÇÃO, por unanimidade, acompanhando o voto da Relataria, das seguintes 
matérias: projeto de lei ordinária 05/2022, de autoria do vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior, que dispõe sobre autorização ao Poder Executivo a 
fornecer gratuitamente materiais escolar e uniforme a crianças carente e dá outras 
providências; projeto de lei ordinária 06/2022, de autoria do Poder Executivo, 
que autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir imóvel onde será aberto um 
acesso à feira livre da agricultura familiar; projeto de lei ordinária 07/2022, de 
autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que denomina Cemitério José da 
Rocha Menezes, Seu Benício, o cemitério localizado no povoado Jacaré; projeto 
de lei ordinária 35/2021, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que 
insere as proibições já existentes na Lei da Ficha Limpa para nomeação de cargos 
em comissão e funções de confiança no âmbito da administração direta e indireta 
dos órgãos do Poder Executivo, no âmbito municipal. 

Estiveram presentes os membros da comissão: FILOMENO GERALDO 
DOS SANTOS JÚNIOR, ELBERT SANTOS OLIVEIRA, EDIVAN SANTOS DE 
SANTANA e JOSEFA SOARES DOS SANTOS. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 24 de março de 2022. 

PRESI 

VICE-PRESIDENTE 

0c;lt:J aYJ 2 ~ fch !l J~ f ~ ~ 
EDIVAN SANTOS DE SANTANA 

MEMBRO 

'io:u}i,... ~ ~ ~. 
JbSEFA SOARES DOS SANTOS 

MEMBRO 
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Av. Sete de Junho, nº 676 - Centro 
E-mail: camaratobias2019@gmail.com / Fone (79) 35412373 Fax: (79) 35415834 

PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO 
FINANCEIRA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA, em reunião no dia 24 
de março de 2022, e estando a Comissão completa, opinou e declarou a 
APROVAÇÃO por unanimidade e acompanhando o voto da Relataria, do projeto 
de lei ordinária 05/2022, de autoria do vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior, que dispõe sobre autorização ao Poder Executivo a fornecer gratuitamente 
materiais escolar e uniforme a crianças carente e dá outras providências; e do 
projeto de lei ordinária 06/2022, de autoria do Poder Executivo, que autoriza o 
Poder Executivo Municipal a adquirir imóvel onde será aberto um acesso à feira 
livre da agricultura familiar. Sendo assim, atende aos parâmetros financeiros, 
tributários, de receita e despesa do município, e acompanha o voto da relataria. 

Estiveram presentes os membros da comissão: SAMOEL PEREIRA DOS 
SANTOS, MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS, MIGUEL FREITAS BATISTA, 
ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 24 de março de 2022. 

SAMO REIRA DOS SANTOS 

PRESIDENTE J_ Á~ ~ 
~t,;fk ca~ 1;,,--
-MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS 

SECRETÁRIO 

MEMBRO /4 
~~ILHO 

MEMBRO 

A4✓~A~ Lo~~~ 
MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS 

MEMBRO 
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ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÃMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

\" 

Aos vinte e nove dias (29) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Décima Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do PEQUENO EXPEDIENTE: 
com a leitura do comunicado de participação de lsabela Mazza, Diretora da Escola do 
Legislativo da Assembleia Legislativa de Sergipe com o tema da criação da Escola do 
Legislativo na data de 29 de março de 2022. Em seguida, foi aberto o GRANDE 
EXPEDIENTE, onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei 
ordinária 08/2022 de autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que institui o 
programa municipal de assistência técnica e extensão rural no município de Tobias 
Barreto. Este foi enviado para as Comissões. Requerimento 138/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a pavimentação da Avenida Domingos 
Alves dos Santos; requerimento 139/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja feita a complementação da pavimentação da Rua Ananias Bastos, no 
Residencial Vila de Campos; e requerimento 140/2022, todos de autoria do 
vereador Antônio Alves Barreto Filho que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feito um projeto para o saneamento básico e pavimentação na rua da igreja 
evangélica e rua da taipa no povoado Sariema; requerimento 141/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja providenciada a construção de quadra 
poliesportiva no Bairro Centenário; e requerimento 142/2022, ambos de autoria do 
vereador Miguel Freitas Batista que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
providenciado o cadastro de identificação e uniformes padrão para carregadores de 
freto da feira livre de Tobias Barreto; requerimento 143/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja concluída a obra da quadra poliesportiva da Praça Antônio 
Jorge, que fica próxima à ponte do Rio Real; e requerimento 144/2022, ambos de 
autoria do vereador Gi!son Ramos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
sejam sinalizadas todas as principais ruas da cidade com faixas de pedestre; 
requerimento 145/2022, de autoria do vereador João Olegário de Matos Neto, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo, junto à Secretaria de Assistência Social, que 
seja feita a distribuição gratuita de peixes na Semana Santa para pessoas que não 
têm condições financeiras para comprar. Os requerimentos 138/2022, 139/2022, 
140/2022, 141/2022, 142/2022, 143/2022, 144/2022 e 145/2022 foram todos sujeitos 
ao despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das proposituras pelo 
Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não haver mais 
nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, para 
realização da primeira discussão e votação das seguintes matérias: projeto de 
lei ordinária 05/2022, de autoria do vereador Filomeno Geraldo dos Santos 



PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

MESA DIRETORA 

Júnior, que dispõe sobre autorização ao Poder Executivo a fornecer gratuitamente 
materiais escolar e uniforme a crianças carente e dá outras providências; projeto de 
lei ordinária 06/2022, de autoria do Poder Executivo, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a adquirir imóvel onde será aberto um acesso à feira livre da 
agricultura familiar; projeto de lei ordinária 07/2022, de autoria do vereador José 
Valcléssio Rocha, que denomina Cemitério José da Rocha Menezes, Seu Benício, o 
cemitério localizado no povoado Jacaré; e projeto de lei ordinária 35A/2021, de 
autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que insere as proibições já existentes na 
Lei da Ficha Limpa para nomeação de cargos em comissão e funções de confiança no 
âmbito da administração direta e indireta dos órgãos do Poder Executivo, no âmbito 
municipal. Os projetos de lei ordinária 05/2022, 06/2022, 07/2022 e 35A/2021 foram 
todos aprovados por unanimidade dos presentes. Na ORDEM DO DIA DA 
PRÓXIMA SESSÃO: segunda e última votação dos projetos de lei ordinária 
05/2022, 06/2022, 07/2022 e 35A/2021. Na sequência, solicitou ao Primeiro Secretário 
que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES 
FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu 
discurso falando sobre os recursos federais que chegaram a Tobias Barreto para 
pavimentação da Rua João Batista dos Santos, que dá acesso ao Bairro Macaé, e da 
Rua Virgílio Andrade. Mencionou a verba enviada pelo deputado federal Fábio Mitidieri 
para pavimentação de três ruas no Conjunto Bom Jardim. Recordou que houve um 
recurso disponibilizado pelo Governo Federal para compra de frigoríficos, mas não 
havia interesse de melhorias do matadouro na gestão anterior e concluiu sua fala. 2° 
Orador: Vereador Miguel Freitas Batista Iniciou seu discurso falando sobre seus 
requerimentos para construção de uma quadra de futsal no Conjunto Ducatti e para 
disponibilização de novas fardas para os trabalhadores dos carros de frete. Informou 
sobre o mutirão empresarial do SEBRAE juntamente com a Secretaria de Indústria e 
Comércio para ajudar os trabalhadores informais a se formalizarem através do MEi. 3° 
Orador: Vereador Edivan Santos de Santana Deu início ao seu pronunciamento 
agradecendo o secretário de Obras pela limpeza de ruas e podagem de árvores em 
alguns povoados. Informou que, segundo o secretário, alguns materiais elétricos 
estavam chegando através de licitação para troca de lâmpadas nas comunidades, 
então encerrou sua fala. 4º Orador: Vereador José Valcléssio Rocha Começou seu 
discurso falando de seu projeto protocolado que institui o programa de assistência 
técnica e extensão rural em Tobias Barreto e solicitou apoio dos demais vereadores. 
5° Orador: Vereadora Elisângela da Silva Campos Gois Deu início ao seu discurso 
relatando mais uma reforma na rodovia SE-170, que não era para construção de 
redutores de velocidade, apenas mais uma reforma na pista que ainda não chegou a 
ser inaugurada. Disse que havia uma ação popular contra o Governo do Estado, a 
empresa responsável pela obra, DENOCS, DNIT e outros órgão responsáveis, pois 
foram contabilizados mais de cem buracos entre Tobias Barreto e Lagarto. Concluiu 
sua fala parabenizando o prefeito Adilson de Jesus Santos pelo projeto de lei para 
aquisição de uma área para construção de uma rua de acesso entre a praça Josué 
Montalvão e a feira da agricultura familiar. 

Depois das Considerações finais, o presidente convidou à tribuna a Diretora da 
Escola do Legislativo da Assembleia Legislativa de Sergipe, lsabela Mazza, para 
explanação sobre a implantação da Escola do Legislativo em Tobias Barreto em 
parceria com a Câmara de Vereadores. 

Por fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto agradeceu as representantes da Escola do Legislativo e 
informou que a Câmara já viabilizou um local para implantação da escola, 
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agradecendo também o secretário de Educação por contribuir com matérias 
necessários para as salas de aula. E por nada mais hav r a tratar, o Senhor 
Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu p r encerrada a Décima 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando odas para a próxima 
sessão no horário regimental. 1 

Primeiro Secretário 
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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÃMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos trinta e um dias (31) do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Décima Primeira 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do 
Excelentíssimo Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas 
dos vereadores presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, 
havendo "Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, 
conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que 
assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na formação do 
"quórum" mínimo exigido, o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura 
GRANDE EXPEDIENTE, onde não houve nenhum documento a ser lido ou votado, 
então passou-se à ORDEM DO DIA, para realização da segunda e última votação 
das seguintes matérias: projeto de lei ordinária 05/2022, de autoria do vereador 
Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, que dispõe sobre autorização ao Poder 
Executivo a fornecer gratuitamente materiais escolar e uniforme a crianças carente e 
dá outras providências; projeto de lei ordinária 06/2022, de autoria do Poder 
Executivo, que autoriza o Poder Executivo Municipal a adquirir imóvel onde será 
aberto um acesso à feira livre da agricultura familiar; projeto de lei ordinária 07/2022, 
de autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que denomina Cemitério José da 
Rocha Menezes, Seu Benício, o cemitério localizado no povoado Jacaré; e projeto de 
lei ordinária 35A/2021, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que insere 
as proibições já existentes na Lei da Ficha Limpa para nomeação de cargos em 
comissão e funções de confiança no âmbito da administração direta e indireta dos 
órgãos do Poder Executivo, no âmbito municipal. Os projetos d~ lei ordinária 
05/2022, 06/2022, 07/2022 e 35A/2021 foram todos aprovados por unanimidade 
dos presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. 
Na sequência, o presidente comunicou que não haveria Considerações Finais devido 
a presença da secretária municipal de Saúde para apresentação das contas 
quadrimestrais. Então, o presidente convidou à tribuna a secretária municipal de 
Saúde, Angélica Trindade, que apresentou o terceiro relatório quadrimestral, de 
setembro a dezembro, e relatório anual de gestão de 2021. 

Por fim, a Senhora Presidente em exercício Vereadora Elisângela da Silva 
Campos Gois agradeceu a presença da Secretária Municipal de Saúde, Angélica 
Trindade e de todos no plenário e, por nada mais haver a tratar, deu por encerrada a 
Décima Primeira Sessão Ordinária do Terceiro Período Legis ativo convidando a todos 
para a próxima sessão no horário regimental. 

Primeiro Secretário 
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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 12 e 22 do Regimento 
Interno, aprovado pela Resolução n2 002/2017. 

Aos cinco dias (05) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Décima Segunda Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência interina da Excelentíssima Senhora 
Vereadora Elisângela da Silva Campos Gois. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" a Senhora Presidente interina declarou aberta a Sessão, 
conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que 
assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na formação do 
"quórum" mínimo exigido, a Excelentíssima Senhora Presidente convocou a vereadora 
Josefa Soares dos Santos para compor a Mesa Diretora e declarou aberto o GRANDE 
EXPEDIENTE, onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei 
ordinária 09/2022 de autoria do vereador Edivan Santos de Santana, que dá nome 
a logradouro público no Povoado Candeias, neste município, e determina outras 
providências; projeto de lei ordinária 10/2022 de autoria do vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior, que dispõe sobre a autorização ao Poder Executivo a 
criar assistência judiciária gratuita no município de Tobias Barreto, e dá outras 
providências. Os projetos de lei ordinária 09/2022 e 10/2022 foram enviados para 
as Comissões. Requerimento 146/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja feita a complementação da pavimentação da Rua Ananias Bastos, no 
Residencial Vila de Campos; e requerimento 147/2022, ambos de autoria do 
vereador Antônio Alves Barreto Filho, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feita a instalação de 4 torres de iluminação e também colocação de bancos em 
volta da Praça João Valeriano dos Santos; requerimento 148/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que promova a realização do Campeonato de Futsal 
Tobiense para o ano de 2022 e anos subsequentes; e requerimento 149/2022, de 
autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo o apoio total para a Seleção Tobiense de Futsal para o ano de 2022 e anos 
subsequentes; requerimento 150/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja providenciado junto à Secretaria de Obras a conclusão da rede esgoto da 
Avenida José Davi dos Santos, no Bairro Santa Rita; requerimento 151/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja providenciado junto aos órgãos 
competentes a devida fiscalização de combate ao abuso sonoro; e requerimento 
152/2022, todos de autoria do vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja providenciado junto aos órgãos competentes a 
criação do Vale do Jabiberi para valorização, revitalização e elaboração permanente 
de planos de ação para cuidar do Rio Jabiberi e sua rota; requerimento 153/2022, 
que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feito o reavivamento das faixas de 
pedestres da Avenida Sete de Junho, Avenida Doutor José Airton de Andrade, 
Avenida José David dos Santos, e demais locais onde as mesmas já existam; 
requerimento 154/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja verificada 
a existência de faixas de pedestres nas entradas dos prédios escolares, com 
sinalização de km para o perímetro de passagem de pedestres; e requerimento 



PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

MESA DIRETORA 

155/2022, todos de autoria da vereadora Josefa Soares dos Santos que solicita do 
Chefe do Poder Executivo junto à Secretaria de Saúde e ao Centro de Hemoterapia de 
Sergipe (HEMOSE), que venha ao município de Tobias Barreto para realizar uma ação 
para o incentivo aos doadores de sangue; e requerimento 156/2022, de autoria do 
vereador Antônio Alves Barreto Filho, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que 
seja feita uma pequena reforma e colocação de bancos na praça que fica ao lado da 
DESO. Os requerimentos 146/2022, 147/2022, 148/2022, 149/2022, 150/2022, 
151/2022, 152/2022, 153/2022, 154/2022, 155/2022 e 156/2022 foram todos sujeitos 
ao despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das proposituras pelo 
Segundo Secretário José Valcléssio Rocha, este verificou não haver mais nenhum 
documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, onde não 
houve nenhum documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA 
PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao Segundo 
Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1° Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior Iniciou seu discurso parabenizando o prefeito Adilson de Jesus Santos por 
executar diversas obras no município e convidou a todos para a ordem de serviço da 
pavimentação da Rua Carlos Alberto Sobral e da Rua Pedro Correia de Andrade. 
Recordou sua luta durante a legislatura anterior em busca da pavimentação para a 
pavimentação da chamada rua das bananas e informou que ela estava sendo 
inaugurada totalmente pavimentada. Falou de seu projeto de lei apresentado na 
presente sessão que dá direito a atendimento jurídico a famílias carentes através da 

• Secretaria de Assistência Social. Finalizou sua fala criticando a gestão anterior, que 
fazia pavimentação de ruas sem o esgotamento e parabenizou o prefeito Adilson de 
Jesus Santos. 2° Orador: Vereador Elbert Santos Oliveira Deu início ao sei 
pronunciamento falando sobre seu requerimento para que a Prefeitura desse apoio à 
Seleção Tobiense de Futsal e destacou que havia um limite de 70 mil reais destinados 
à distribuição gratuita de materiais, bens e serviços na Lei Orçamentária Anual. 
Questionou o uso de 39 mil reais já investidos pela Prefeitura no primeiro bimestre 
destinado ao setor de lazer da Secretaria de Esportes. 3° Orador: Vereadora Josefa 
Soares dos Santos Deu início ao seu discurso falando das cobranças constantes dos 
moradores para conclusão da rede de esgoto na Avenida José David dos Santos. 
Explicou seus requerimentos para pintura das faixas de pedestres nas principais 
avenidas da cidade e para sinalização com faixas e placas próximo às escolas. 
Finalizou seu discurso parabenizando os secretários de Saúde e de Administração 
Angélica e Avelanje, respectivamente, pelos seus aniversários neste dia. 4° Orador: 
Vereador Antônio Alves Barreto Filho Iniciou sua fala relatando seus requerimentos 
para construção de uma praça no Condomínio Vila Real, para instalação de bancos na 
praça ao lado da DESO e para instalação de quatro torres de iluminação e reforma de 
bancos na praça João Valeriano dos Santos. Agradeceu o deputado federal Fábio 
Reis para ordem de serviço da pavimentação de ruas no Conjunto Bom Jardim e 
concluiu sua fala. 5° Orador: Vereador Marivaldo Cardoso dos Santos Fez uso da 
palàvra para agradecer aos presentes no plenário e foi solidário à família do conhecido 
~dinho e Maria de Bombinho, que perderam a filha recentemente. 

· Ao fim _de todos os pronunciamentos, a Senhora Presidente interina Vereadora 
Elisângela da Silva Campos Gois retomou a palavra e falou sobre a filiação de José 
Alberto de Jesus Gois no PSB, com uma grande chance de ser eleito como deputado 
estadual. Destacou que a vereadora Josefa Soares dos Santos também era pré
candidata a deputada estadual. Parabenizou o secretário de Administração, Avelanje, 
pelo seu aniversário, por desempenhar um grande trabalho e por sua lealdade, e 
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parabenizou o prefeito Adilson de Jesus Santos pelas muitas obras que ele estava 
executando no município. Explicou que, durante a gestão anterior, a Secretaria de 
Esportes não realizou nenhum campeonato municipal, nem pagou a premiação do 
campeonato interpovoados. Informou que a atual gestão continuaria a apoiar o esporte 
tobiense com a realização dos campeonatos municipais. E, por nada mais haver a 
tratar, a Senhora Presidente interina Vereadora Elisângela da Silva Campos Gois 
deu por encerrada a Décima Segunda Sessão Ordinária do Terceiro Período 
Legislativo convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 

&~ da Si/Qa ~ ~ fk,4i11~~oda 
Presidente Interina Segundo Secretário 
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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LESGISLA TURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1º e 2º do Regimento 
Interno, aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos sete dias (07) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto" , estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Décima Terceira Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador 
João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 157/2022, de autoria 
do vereador Gilson Ramos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feito o 
portal de entrada e saída principal da cidade; requerimento 158/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feita a instalação de uma torre de iluminação de 4 
pétalas na entrada do conjunto habitacional Agripino I; e requerimento 159/2022, 
ambos de autoria do vereador Antônio Alves Barreto Filho, que sugere ao Chefe 
do Poder Executivo que seja feita a pavimentação e saneamento básico da Rua José 
Gringo do Nascimento, no conjunto Padre Pedro; requerimento 160/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo a renovação do convênio com a quadrilha junina "Meu 
Xamego" para o ano de 2022 e anos subsequentes; e requerimento 161/2022, 
ambos de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que o espaço Chapéu de Couro seja também utilizado para eventos 
culturais, artísticos e esportivos. Os requerimentos 157/2022, 158/2022, 159/2022, 
160/2022 e 161/2022 foram todos sujeitos ao despacho do Presidente e 
deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto 
Alves Matos, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, 
então passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum documento a ser 
lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. 
Na sequência, o presidente comunicou que não haveria Considerações Finais por 
conta da realização da reunião conjunta das Comissões. Então, o Senhor Presidente 
Vereador João Olegário de Matos Neto convidou a todos os membros das 
Comissões a se fazerem presentes no plenário e, por nada mais haver a tratar, deu 
por encerrada a Décima Terceira Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regímen 1. 

Primeiro Secretário 
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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DO 
TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 92 Regimento Interno, aprovado pela 
Resolução nº 002/2017. 

Aos sete do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, estiveram reunidos 
no PLENÁRIO deste Parlamento, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a 
realização da Segunda Reunião Conjunta das Comissões, na forma do disposto no 
artigo 88, § 1° do REGIMENTO INTERNO. A Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final estava completa, sob a presidência do vereador FILOMENO 
GERALDO DOS SANTOS JÚNIOR, sendo o vereador ELBERT SANTOS OLIVEIRA o 
vice-presidente, sendo a vereadora ELISÂNGELA DA SILVA CAMPOS GOIS a 
secretária, e sendo seus membros presentes os vereadores EDIVAN SANTOS DE 
SANTANA e JOSEFA SOARES DOS SANTOS. A Comissão de Finanças e 
Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura também 
estava completa, sob a presidência do vereador SAMOEL PEREIRA DOS SANTOS, 
sendo o vereador MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS o vice-presidente, sendo o 
vereador MIGUEL FREITAS BATISTA o secretário, e sendo seus membros presentes 
os vereadores ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS 
SANTOS. Estavam na pauta da presente reunião as seguintes matérias: 

Projeto de lei ordinária 08/2022, de autoria do vereador José Valcléssio 
Rocha - Ementa: Institui o programa municipal de assistência técnica e extensão rural 
no município de Tobias Barreto. O presidente da Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação Final passou a palavra à relatora Elisângela da Silva Campos Gois, que 
deu seu par::ecer favorável. Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado 
por unanimidade na Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o 
projeto foi passado à Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização 
Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por 
unanimidade após leitura do relatório favorável do relator Miguel Freitas Batista. 

Projeto de lei ordinária 10/2022, de autoria do vereador Filomeno Geraldo 
dos Santos Júnior - Ementa: Dispõe sobre a autorização ao Poder Executivo a criar 
assistência judiciária gratuita no município de Tobias Barreto, e dá outras 
providências. O presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final 
passou a palavra à relatora Josefa Soares dos Santos, que deu seu parecer favorável. 
Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade na 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o projeto foi passado 
à Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, 
Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por unanimidade após leitura do 
relatório favorável do relator Miguel Freitas Batista. 

O presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final, 
Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, encaminhou os projetos aprovados para a 
Ordem do Dia da próxima sessão ordinária. Nada mais havendo a ser tratado, a 
Segunda Reunião Conjunta das Comissões do Terceiro Período Legislativo foi 
encerrada. 
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Tobias Barreto, Plenário Vereador Lindeval de Souza Neto, em 07 de abril de 
2022. 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL 

'J«--4.C~ 
Presidente 

&~ da Séfga, ~ tfai4 
Secretária 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA, 
INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA 

Presidente Secretário 
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PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, em reunião 
no dia 07 de abril de 2022, estando a Comissão completa, opinou pela 
constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa e, no mérito, pela 
APROVAÇÃO, por unanimidade, acompanhando o voto da Relataria, das seguintes 
matérias: projeto de lei ordinária 08/2022 de autoria do vereador José 
Valcléssio Rocha, que institui o programa municipal de assistência técnica e 
extensão rural no município de Tobias Barreto; projeto de lei ordinária 10/2022 
de autoria do vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, que dispõe sobre 
a autorização ao Poder Executivo a criar assistência judiciária gratuita no município 
de Tobias Barreto, e dá outras providências. 

Estiveram presentes os membros da comissão: FILOMENO GERALDO 
DOS SANTOS JÚNIOR, ELBERT SANTOS OLIVEIRA, ELISÂNGELA DA SILVA 
CAMPOS GOIS, EDIVAN SANTOS DE SANTANA e JOSEFA SOARES DOS 
SANTOS. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 07 de abril de 2022. 

FILOM~ OS SANTOS JÚNIOR 

PRESIDENTE 

EL~ OLIVEIRA 

VICE-PRESIDENTE 

EL~ A CAMPOS GOIS 

SECRETÁRIA 

C: J,: >cJ.,,vJ ,f a-z f en & S C1/-7 f a,, ,V-----.... 

EÔNAN SANTOS DE SANTANA 

MEMBRO 

M Ó.JJJ.,'-N-:, d.e>:> .)._µSô . 
JOSEFA SOARES DOS SANTOS 

MEMBRO 
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E-mail: camaratobias2019@gmail.com / Fone (79) 35412373 Fax: (79) 35415834 

PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO 
FINANCEIRA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA, em reunião no dia 07 
de abril de 2022, e estando a Comissão completa, opinou e declarou a 
APROVAÇÃO por unanimidade e acompanhando o voto da Relatoria, do projeto 
de lei ordinária 08/2022 de autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que 
institui o programa municipal de assistência técnica e extensão rural no município 
de Tobias Barreto; e do projeto de lei ordinária 10/2022 de autoria do vereador 
Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, que dispõe sobre a autorização ao Poder 
Executivo a criar assistência judiciária gratuita no município de Tobias Barreto, e 
dá outras providências. Sendo assim, atendem aos parâmetros financeiros, 
tributários, de receita e despesa do município, e acompanha o voto da Relatoria. 

Estiveram presentes os membros da comissão: SAMOEL PEREIRA DOS 
SANTOS, MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS, MIGUEL FREITAS BATISTA, 
ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. 

Tobias arreto, Sala de Comissões, 07 de abril de 2022. 

PRESIDENTE ~ 

~~~&s/Ífs 
VICE-PRESIDENTE 

SECRETÁRIO _,----;? 

e~~/_/ 
ANTONIO ALVES BARRETO FILHO 

MEMBRO 
1 

/_ __ / 

11/o:;éf/ /V,t,~~ ~~ 
/ M;~TIVAL CARDOSO DOS SANTOS 

MEMBRO 
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ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos doze dias (12) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Décima Quarta Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador 
João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 11/2022 de 
autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que autoriza o Poder Executivo a criar 
Banco de Cadastro de Doações de Sangue e Medula óssea Virtual no Município de 
Tobias Barreto-SE e dá outras providências. Este foi enviado para as Comissões. 
Requerimento 162/2022, de autoria do vereador Edivan Santos de Santana, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam feitos os canteiros, colocados os 
bancos de assentos e as torres de iluminação no povoado Candeias; requerimento 
163/2022, de autoria do vereador Marivaldo Cardoso dos Santos, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feita a pavimentação a paralelepípedo da rua da 
entrada do cemitério do Povoado Saquinho; requerimento 164/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que grande parte dos artistas que forem se apresentar no 
XII FACTOS 2022 sejam do nosso município, assim conseguimos valorizar os artistas 
locais; requerimento 165/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que solicite 
da Secretaria de Assistência Social, que a mesma realize a assistência social 
itinerante nos povoados do nosso município, em especial nos povoados: Brasília, 
Campestre do Abreu, Barriga, Fontinha, Pilões, Alagoinhas, Curtume e Boiadeira; e 
requerimento 166/2022, todos de autoria do vereador João Olegário de Matos 
Neto, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja implantado um letreiro com a 
frase: EU AMO TOBIAS BARRETO, na nova rotatória que está sendo feita na frente 
do Posto Serrano, e que as bandeiras fiquem hasteadas durante todos os dias na 
frente da estátua de Tobias Barreto de Menezes, com a devida iluminação necessária; 
requerimento 167/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que sejam feitos 
manutenção e troca das lâmpadas dos postes de iluminação pública na praça do 
Povoado Sutero; requerimento 168/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja feita manutenção, incluindo patrolagem e colocação de cascalhos nas 
estradas que dão acesso ao Povoado Sutero; requerimento 169/2022, que sugere ao 
Chefe do Poder Executivo que seja feita a pavimentação do novo conjunto 
habitacional que fica localizado no Povoado Nova Brasília; e requerimento 170/2022, 
todos de autoria da vereadora Josefa Soares dos Santos, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feita a revitalização da Praça do Povoado Nova Brasília. Os 
requerimentos 162/2022, 163/2022, 164/2022, 165/2022, 166/2022, 167/2022, 
168/2022, 169/2022 e 170/2022 foram todos sujeitos ao despacho do Presidente e 
deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto 
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Alves Matos, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, 
então passou-se à ORDEM DO DIA, para realização da primeira discussão e 
votação do projeto de lei ordinária 08/2022 de autoria do vereador José 
Valcléssio Rocha, que institui o programa municipal de assistência técnica e 
extensão rural no município de Tobias Barreto. Este foi aprovado por unanimidade 
dos presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: segunda e última 
votação do projeto de lei ordinária 08/2022. Na sequência, solicitou ao Primeiro 
Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior Iniciou seu pronunciamento falando da crise financeira brasileira, que tem 
tirado muitos profissionais do mercado de trabalho e aumento de pessoas vivendo nas 
ruas. Disse que o prefeito Adilson de Jesus Santos era sensível à causa dos mais 
necessitados e finalizou seu discurso. 2º Orador: Vereador Elbert Santos Oliveira 
Parabenizou as manifestantes pela realização do ato pelo fim da violência contra as 
mulheres ocorrido no último sábado. Parabenizou os atletas tobienses que fôramos 
dois primeiros colocados da categoria master B-2 da maratona de Lagarto. Finalizou 
sua fala explicando seu projeto de lei para criação de um banco de dados de doadores 
de sangue e medula óssea em Tobias Barreto, e pedindo apoio dos demais 
vereadores. 3º Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos Iniciou seu discurso 
parabenizando a Prefeitura pela inauguração da rua da feira das bananas com a 
pavimentação através da verba do deputado federal Fábio Reis. Disse que o deputado 
era o parlamentar que mais destinava verbas federais para Tobias Barreto e que tinha 
muito carinho pela nossa cidade. Protestou contra a agência do Bradesco, que não 
dava condições aos idosos quando precisavam fazer prova de vida, pois precisavam 
ficar debaixo do sol aguardando atendimento do lado de fora da agência. 4º Orador: 
Vereador Marivaldo Cardoso dos Santos Iniciou seu discurso falando de seu 
requerimento para pavimentação da rua do cemitério do povoado Saquinho. Depois, 
cobrou da Secretaria de Saúde a realização do mapeamento de retina, que não era 
feito no município há um ano. 5º Orador: Vereadora Elisângela da Silva Campos 
Gois Deu início ao seu pronunciamento dizendo que os vereadores tinham a 
necessidade de levar as cobranças feitas pelo povo ao Poder Executivo e disse que o 
atual prefeito vinha atendendo as solicitações de todos os vereadores, com lealdade e 
fidelidade ao povo. Parabenizou a secretária de Assistência Social pela doação de 
quatrocentas cestas básicas, mesmo não havendo a distribuição de peixes no período 
da Semana Santa. Também parabenizou a Secretaria de Assistência Social por levar 
serviços sociais aos povoados, como por exemplo, emissão de carteiras de identidade. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto retomou a palavra e disse que confiava no trabalho do 
prefeito e que ele estava inteirado da necessidade da pavimentação no povoado 
Brasília. Desejou uma feliz Páscoa e Semana Santa para todos e, por nada mais 
haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu por 
encerrada a Décima Quarta Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regim tal. 

Primeiro Secretário 
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ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2º do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos dezenove dias (19) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (2022), 
no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Décima Quinta Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foi lida a seguinte propositura: projeto de lei ordinária 12/2022 de autoria 
do vereador Elbert Santos Oliveira, que dispõe sobre a inclusão dos conteúdos de 
Direito dos Animais e Proteção Animal nas escolas Municipais de Tobias Barreto-SE e 
dá outras providências. Este foi enviado para as Comissões. Após a leitura da 
propositura pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não 
haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO 
DIA, para realização da segunda e última votação do projeto de lei ordinária 
08/2022 de autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que institui o programa 
municipal de assistência técnica e extensão rural no município de Tobias Barreto. Este 
foi aprovado por unanimidade dos presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA 
SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. 

Questão de ordem do vereador Luiz Carlos dos Santos para registrar seus 
sentimentos de pesar à família de Marli Sgnorelli, pelo falecimento de seu esposo José 
Barreto dos Santos, que contribuiu muito com a população de Tobias Barreto e até foi 
cotado para ser o sucessor do ex-prefeito Luizinho. Destacou que ele também foi 
assessor parlamentar na Câmara de Vereadores. 

Na sequência, solicitou ao Primeiro Secretário que anunciasse os oradores 
inscritos para usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador 
Filomeno Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu discurso falando sobre os casos de 
envenenamento de animais em Tobias Barreto. Depois, falou sobre as fortes chuvas 
no município nos últimos três anos, destacando que os pequenos produtores rurais já 
estavam iniciando o plantio. 2º Orador: Vereadora Josefa Soares dos Santos Iniciou 
seu pronunciamento informando a chegada de 6.500 metros de canos para 
abastecimento de água no povoado Jacaré e Sariema, e expôs como esses povoados 
sofriam com a falta de abastecimento e a constante falta de água nas caixas. 3º 
Orador: Vereador Edivan Santos de Santana Iniciou seu discurso agradecendo o 
secretário de Obras pela podagem de árvores no povoado Agrovila e pediu que o 
serviço também fosse feito no povoado Candeias. Solicitou da Secretaria de Obras a 
limpeza do pátio da escola do povoado Agrovila. 4º Orador: Vereador Marivaldo 
Cardoso dos Santos Iniciou seu pronunciamento lamentando que o prefeito Adilson 
de Jesus Santos não fez a doação de peixes durante a Semana Santa e disse que ele 
mesmo faria a distribuição nos bairros, caos tivesse condições. 5° Orador: Vereador 
Carlos Roberto Alves Matos Deu início à sua fala relatando as más condições da 
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estrada do povoado Jababeri, que ainda receberia uma reforma assim que o período 
chuvoso terminasse, segundo o secretário de Obras. Explicou que a obra da rotatória 
da Avenida Sete de Junho tinha um prazo de conclusão determinado e que teria o uso 
de maquinário da Prefeitura para certos serviços que não estava no contrato com a 
empresa responsável, tudo de acordo com o que foi orçado na licitação. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto retomou a palavra e se solidarizou com os vereadores que 
foram atacados no rádio pelo radialista Sidney Sérvulo. E, por nada mais haver a 
tratar, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu por 
encerrada a Décima Quinta Sessão Ordinária do Terceir Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regimenta . 

Primeiro Secretário 
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A TA DA DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos vinte e seis dias (26) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Décima Sexta Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do PEQUENO EXPEDIENTE: 
com o convite a toda a sociedade para o Plano de Desenvolvimento Sustentável de 
Sergipe apresentado pela ALES E na Câmara de Vereadores no dia 1 O de maio. Em 
seguida, foi aberto o GRANDE EXPEDIENTE, onde foram lidas as seguintes 
proposituras: projeto de lei ordinária 13/2022 de autoria do vereador Carlos 
Roberto Alves Matos, que dá nome a logradouro público no povoado Agrovila, neste 
município e determina outras providências. O projeto de lei ordinária 13/2022 foi 
enviado para as Comissões. Requerimento 171/2022, de autoria do vereador, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feito o esgotamento com urgência nas 
imediações do condomínio da Caixa e no Bairro Bela Vista. O requerimento 171/2022 
foi sujeito ao despacho do Presidente e deferido. Após a leitura das proposituras 
pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não haver mais 
nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, onde 
não houve nenhum documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA 
PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao Primeiro 
Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1° Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior Iniciou seu discurso relatando a finalização da escola da Vila de Samambaia, 
cuja reforma foi abandonada na gestão anterior, mas estava sendo inaugurada e 
recordou a conclusão da praça da igreja daquela comunidade através de emenda do 
deputado federal Márcio Macedo, também na atual gestão do prefeito Adilson de 
Jesus Santos. Criticou a falta de saneamento básico próximo ao Bairro Bela Vista com 
ruas sendo pavimentadas sem a rede de esgoto e afirmou que o atual prefeito só 
realizava a pavimentação de ruas depois da rede de esgoto. Relatou o caso de 
abandono de um animal que foi encontrado morto próximo a uma residência e afirmou 
que o delegado já estava ciente da situação e estava investigando quem seria o 
proprietário. 2º Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos Iniciou seu discurso 
solicitando da Prefeitura a recuperação do monumento da máquina de costura na 
praça próxima ao terminal rodoviário. Explicou que a rede de esgoto entre as ruas 
Duque de Caxias e Pedro Alves de Menezes estava comprometida e transbordava 
durante chuvas mais fortes, então comunicou que, segundo o secretário de Obras, a 
Prefeitura faria a reforma. 3º Orador: Vereador Carlos Roberto Alves Matos Iniciou 
sua fala comunicando a realização da primeira Copa de Futsal Acessórios Modernos 
com apoio da secretaria de Esportes e convidou a todos os desportistas para o ginásio 
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do SESI nos jogos de abertura, neste mesmo dia. 4º Orador: Vereador Miguel 
Freitas Batista Deu início ao seu discurso informando à toda sociedade da realização 
da FACTOS nos dias 29 de abril a 1 º de maio, no Distrito Industrial, com apresentação 
de bandas tobienses, encontro de sanfoneiros, desfile de moda e feiras. Informou 
também que haveria transporte para a população saindo da Praça do Cruzeiro. 5º 
Orador: Vereador Samoel Pereira dos Santos Iniciou seu pronunciamento sendo 
solidário à família do Sr. lsalmir, que faleceu nesta semana, o qual contribuiu muito 
com o esporte e as cavalgadas no Vila de Samambaia. Depois, pediu apoio da 
Secretaria de Agricultura e o Ministério Público quanto aos animais soltos nas 
rodovias, principalmente na Vila de Samambaia, onde já ocorreram acidentes com 
veículos. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Primeiro Secretário Carlos Roberto 
Alves Matos, que estava presidindo a sessão interinamente naquele momento, 
retomou a palavra e, por nada mais haver a tratar, o deu por encerrada a Décima 
Sexta Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convid ndo a todos para a 
próxima sessão no horário regimental. 

Primeiro Secretário 
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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos vinte e oito dias (28) do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeva/ de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Décima Sétima Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o E?(celentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 14/2022 de 
autoria do vereador Edivan Santos de Santana, que dá nome a logradouros 
públicos no povoado Agrovila, neste município, e dá outras providências. O projeto de 
lei ordinária 14/2022 foi enviado para as Comissões. Requerimento 172/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja construída uma pequena praça com 
pavimentação e instalação de bancos ao lado do Colégio Estadual Maria Rosa de 
Oliveira , no Bairro Maria do Carmo Alves; e requerimento 173/2022, ambos de 
autoria da vereadora Josefa Soares dos Santos, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que seja feita a instalação de lixeiras nas principais ruas da cidade; e 
requerimento 174/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
providenciado junto aos órgãos competentes a criação do Dia de Tobias nas escolas, 
onde cada escola da cidade terão um dia letivo do ano dedicado à apresentação e 
trabalhos referentes a Tobias Barreto de Menezes; requerimento 175/2022, ambos 
de autoria do vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo que sejam providenciadas junto à Secretaria de Indústria e Comércio as 
feiras culturais tobienses nas últimas sextas-feiras de cada mês na Praça da 
Juventude, Conjunto Irmã Dulce, Complexo Industrial Marcelo Déda, Bairro 
Centenário, Praça do Valter Franco e povoados, sempre no sistema de rodízio. Os 
requerimentos 172/2022, 173/2022, 174/2022 e 175/2022 foram todos sujeitos ao 
despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Segundo 
Secretário José Valcléssio Rocha, este verificou não haver mais nenhum documento a 
ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum 
documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO 
HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao Segundo Secretário que anunciasse os 
oradores inscritos para usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: 
Vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu discurso parabenizando 
o prefeito Adilson de Jesus Santos pelas obras que estavam sendo feitas 
semanalmente em Tobias Barreto. Então, convidou a todos para a entrega de obras 
na Vila de Samambaia e ordem de serviço para reforma da praça. Convidou a todos 
para a FACTOS e parabenizou o secretário de Indústria e Comércio pela realização. 
Falou sobre os diálogos que o prefeito Adilson de Jesus Santos sempre teve em suas 
gestões anteriores, mencionando que a classe dos trabalhadores iria novamente se 
reunir com o prefeito para tratar sobre o reajuste salarial. Explicou que o SINTESE 
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apresentou a proposta e a Prefeitura aceitou e informou que o reajuste de toda a 
classe dos funcionários públicos receberia o reajuste referente à inflação. Questionou 
se a DESO convidou os cidadãos para regularizar a ligação de água de suas 
residências antes de leva-las à delegacia e também criticou a péssima qualidade da 
água distribuída pela empresa em Tobias Barreto. 2º Orador: Vereador Samoel 
Pereira dos Santos Iniciou seu discurso agradecendo a Prefeitura pela conclusão da 
escola da Vila de Samambaia e parabenizou as secretarias de Planejamento, de 
Educação e de Administração. Criticou a gestão anterior que demoliu a escola para 
uma reforma que foi posteriormente abandonada, além de que não mais havia dinheiro 
em conta para concluir a obra. 3° Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos 
Começou sua fala corrigindo sua fala da gestão ao dizer que um dos idealizadores da 
construção do monumento da máquina de costura próximo ao terminal rodoviário era o 
então vereador Elbert Santos Oliveira. Depois, afirmou que a obra de construção da 
rotatória na Avenida Sete de Junho estava muito lenta e que as ruas ficavam com 
muita lama devido às chuvas recentes. 4° Orador: Vereadora Josefa Soares dos 
Santos Deu início ao seu discurso parabenizando o secretário de Planejamento Éder 
Valença pelas muitas obras que estavam sendo concluídas no município. Falou sobre 
seu requerimento para revitalização ao lado do Colégio Maria Rosa de Oliveira, com 
limpeza e colocação de bancos. Pediu conscientização dos moradores para que não 
acumulassem lixo nas ruas, sobretudo em dias em que não havia coleta, e sugeriu que 
a Prefeitura colocasse coletores de lixo ao longo da Avenida Sete de Junho. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto parabenizou todos os vereadores pelas cobranças 
realizadas na presente sessão, sempre em favor do povo. Disse que realmente havia 
muitas famílias em Tobias Barreto passando necessidades financeiras, mas destacou 
que a Prefeitura tinha uma pequena participação ao distribuir cestas básicas a 
algumas famílias. Recomendou que a DESO verificasse ligações de água irregular 
entres os povoados Rainha dos Anjos e Brasília, onde ocorria falta de água nas 
residências. E por nada mais haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Décima Sétima Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo convidando a todos para a próxima sessão no horário 
regimental. 

Segundo Secretário 
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ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos três dias (03) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto" , estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Décima Oitava Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador 
João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 176/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feito serviço de tapa-buracos nas ruas dos 
Conjuntos Habitacionais Agripino Bernardo 1, li e Ili ; requerimento 177/2022, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a revitalização do centro de 
treinamento de tênis de mesa; requerimento 178/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feita a pavimentação da Rua José Gringo do Nascimento; e 
requerimento 179/2022, todos de autoria do vereador Filomeno Geraldo dos 
Santos Júnior, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja construído um 
centro esportivo no Conjunto Padre Pedro. Os requerimentos 176/2022, 177/2022, 
178/2022 e 179/2022 foram todos sujeitos ao despacho do Presidente e 
deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto 
Alves Matos, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, 
então passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum documento a ser 
lido ou votado. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO MATÉRIAS. Na 
sequência, solicitou ao Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para 
usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Gilson Ramos 
Iniciou seu discurso criticando a DESO por culpar a população pela falta de má 
qualidade da água distribuída. Afirmou que muitos tobienses estavam negativados 
pelo SERASA por valores abusivos de contas de água que chegavam a mil reais. 
Depois, pediu que a Prefeitura desse celeridade na obra da rotatória na Avenida Sete 
de Junho, dizendo que a obra não deveria se arrastar apenas para receber aditivos. 
Informou que Tobias Barreto foi o município que mais recebeu verba do orçamento 
federal em Sergipe, chegando a 20 milhões de reais e solicitou que, quando as obras 
federais forem inauguradas em Tobias Barreto, fosse mencionado o Presidente da 
República Jair Messias Bolsonaro. 2º Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos 
Santos Júnior Iniciou seu pronunciamento falando das pavimentações das ruas 
Carlos Alberto Sobral e Pedro Correia, que estavam sendo concluídas juntamente com 
a rede de esgoto e disse que o prefeito Adilson de Jesus Santos constantemente 
visitava as obras no município. Parabenizou a Secretaria de Indústria e Comércio pela 
realização da FACTOB e informou a chegada de uma verba enviada pelo deputado 
federal Gustinho Ribeiro para modernização do calçadão. 3º Orador: Vereador 
Miguel Freitas Batista Parabenizou a Secretaria de Indústria e Comércio pela 
organização da FACTOB, que representava uma retomada do comércio tobiense após 
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a pandemia e ressaltou a presença dos vereadores. Explicou que a modernização do 
comércio com iluminação de LED seria um incentivo aos turistas virem a Tobias 
Barreto e voltarem mais vezes. 4º Orador: Vereador Josefa Soares dos Santos 
Começou seu discurso parabenizando a organização da FACTOS, que foi bastante 
lucrativa para os comerciantes que participaram. Parabenizou o campeonato de 
futebol no povoado Sariema, informando que haveria um jogo da semifinal no dia 15 
de maio, parabenizando também as equipes Santa Rita Gaviões e Cedro, que se 
classificaram para esse jogo. 5º Orador: Vereador Mariva/do Cardoso dos Santos 
Iniciou sua fala relatando que a tampa da caixa d'água do povoado Barrela estava 
caída havia dois meses e que os bancos da praça também precisavam de reparos. 
Recordou que apenas 50 mil reais seriam suficientes para realizar a distribuição de 
peixes às famílias mais humildes durante a semana santa e, assim, finalizou seu 
discurso. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto parabenizou o discurso de todos os vereadores e agradeceu 
a todos pela presença no plenário. E por nada mais haver a tratar, o Senhor 
Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Décima 
Oitava Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a todos para a 
próxima sessão no horário regimental. 

Primeiro Secretário 
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ATA DA DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos cinco dias (05) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Décima Nona Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador 
João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 15/2022 de 
autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que denomina mercado da carne Pedro 
Ribeiro dos Santos, o mercado da carne localizado no povoado Capitoa; 

projeto de resolução XX/2022, deu autoria do vereador Samoel Pereira dos 
Santos, que dispões sobre a regulamentação da tramitação das proposituras que 
pretendam dar nome aos logradouros públicos, e dá outras providências; 
O projeto de lei ordinária 15/2022 e o projeto de resolução XX/2022 foram 
enviados para as Comissões. Requerimento 180/2022, que sugere ao Chefe do 
Poder Executivo que seja feito um projeto para reforma da Escola Municipal de Ensino 
Fundamental lraildes Padilha Carvalho e o anexo da referida escola; e requerimento 
181/2022, ambos de autoria do vereador Antônio Alves Barreto Filho, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja feita a recuperação da estrada que liga o 
Conjunto Bom Jardim ao Conjunto Irmã Dulce. Os requerimentos 180/2022 e 
181/2022 foram sujeitos ao despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura 
das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou 
não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM 
DO DIA, onde não houve nenhum documento a ser lido ou votado. Na ORDEM 
DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: primeira discussão e votação do projeto de lei 
ordinária 11/2022, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que autoriza o 
Poder Executivo a criar Banco de Cadastro de Doações de Sangue e Medula Óssea 
Virtual no Município de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências; e do projeto de 
lei ordinária 12/2022, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que dispõe 
sobre a inclusão dos conteúdos de Direito dos Animais e Proteção Animal nas escolas 
Municipais de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências. Na sequência, o 
presidente comunicou que, por haver reunião conjunta das Comissões, não houve 
vereadores inscritos para as Considerações Finais. Então, informou que a sessão 
seria suspensa naquele momento até o final da reunião das Comissões. 

No retorno da sessão, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos 
Neto encaminhou para a Ordem do Dia da próxima sessão os projetos de lei 
ordinária 11/2022 e 12/2022. E nada mais havendo a ser tratado, deu por encerrada a 
Décima Nona Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a todos 
para a próxima sessão no horário regimental. 
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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DO 
TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 92 Regimento Interno, aprovado pela 
Resolução nº 002/2017. 

Aos cinco do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, estiveram reunidos 
no PLENÁRIO deste Parlamento, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a 
realização da Terceira Reunião Conjunta das Comissões, na forma do disposto no 
artigo 88, § 1° do REGIMENTO INTERNO. A Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final estava incompleta, sob a presidência do vereador FILOMENO 
GERALDO DOS SANTOS JÚNIOR, sendo o vereador ELBERT SANTOS OLIVEIRA o 
vice-presidente, e sendo seus membros presentes os vereadores EDIVAN SANTOS 
DE SANTANA e JOSEFA SOARES DOS SANTOS. A Comissão de Finanças e 
Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura também 
estava incompleta, sob a presidência do vereador SAMOEL PEREIRA DOS SANTOS, 
sendo o vereador MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS o vice-presidente, e sendo 
seus membros presentes os vereadores ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e 
MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. Estavam na pauta da presente reunião as 
seguintes matérias: 

Projeto de lei ordinária 09/2022, de autoria do vereador Edivan Santos de 
Santana - Ementa: Dá nome a logradouro público no Povoado Candeias, neste 
município, e determina outras providências. O presidente da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação Final passou a palavra ao relator Elbert Santos 
Oliveira, que deu seu parecer contrário. Então, colocou o projeto em votação, o qual 
foi reprovado por 3 votos contrários dos vereadores Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior, Josefa Soares dos Santos e Elbert Santos Oliveira, e 1 voto favorável do 
vereador Edivan Santos de Santana na Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final. 

Projeto de lei ordinária 11/2022, de autoria do vereador Elbert Santos 
Oliveira - Ementa: Autoriza o Poder Executivo a criar Banco de Cadastro de Doações 
de Sangue e Medula Óssea Virtual no Município de Tobias Barreto-SE, e dá outras 
providências. O presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final 
passou a palavra à relatora Josefa Soares dos Santos, que deu seu parecer favorável. 
Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos 
presentes no momento, os vereadores Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, Josefa 
Soares dos Santos e Elbert Santos Oliveira na Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final. Depois, o projeto foi passado à Comissão de Finanças e 
Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura, onde 
também foi aprovado por unanimidade dos presentes após leitura do relatório 
favorável do relator Antônio Alves Barreto Filho. 

Projeto de lei ordinária 12/2022, de autoria do vereador Elbert Santos 
Oliveira - Ementa: dispõe sobre a inclusão dos conteúdos de Direito dos Animais e 
Proteção Animal nas escolas Municipais de Tobias Barreto-SE, e dá outras 
providências. O presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final 
passou a palavra à relatora Josefa Soares dos Santos, que deu seu parecer favorável. 
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Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos 
presentes no momento, os vereadores Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, Josefa 
Soares dos Santos e Elbert Santos Oliveira na Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final. Depois, o projeto foi passado à Comissão de Finanças e 
Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura, onde 
também foi aprovado por unanimidade dos presentes após leitura do relatório 
favorável do relator Antônio Alves Barreto Filho. 

Nada mais havendo a ser tratado, a Terceira Reunião Conjunta das Comissões 
do Terceiro Período Legislativo foi encerrada. 

Tobias Barreto, Plenário Vereador Lindeval de Souza Neto, em 05 de maio de 
2022. 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL 

'J~~ s-~ 
Presidente 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA, 
INDÚSTRIA, COMÉR 10 GRICUL TURA 
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PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, em reunião 
no dia 05 de maio de 2022, estando a Comissão incompleta, opinou pela 
constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa e, no mérito, pela 
APROVAÇÃO, por unanimidade dos presentes, com voto dos vereadores Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior, Josefa Soares dos Santos e Elbert Santos Oliveira 
acompanhando o voto da Relatoria, das seguintes matérias: projeto de lei 
ordinária 11/2022, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que autoriza 
o Poder Executivo a criar Banco de Cadastro de Doações de Sangue e Medula 
Óssea Virtual no Município de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências; e do 
projeto de lei ordinária 12/2022, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, 
que dispõe sobre a inclusão dos conteúdos de Direito dos Animais e Proteção 
Animal nas escolas Municipais de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências. E 
pela REPROVAÇÃO, por 3 votos favoráveis dos vereadores Filomeno Geraldo dos 
Santos Júnior, Josefa Soares dos Santos e Elbert Santos Oliveira e 1 contrário do 
vereador Edivan Santos de Santana, do projeto de lei ordinária 09/2022, de 
autoria do vereador Edivan Santos de Santana, que dá nome a logradouro 
público no Povoado Candeias, neste município, e determina outras providências. 

Estiveram presentes os membros da comissão: FILOMENO GERALDO 
DOS SANTOS JÚNIOR, ELBERT SANTOS OLIVEIRA, EDIVAN SANTOS DE 
SANTANA e JOSEFA SOARES DOS SANTOS. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 05 de maio de 2022. 

FILOMENO ~ ANTOS JÚNIOR 

PRESIDENTE . 

ELBER~ IVEIRA 

VICE-PRESIDENTE 

~~- ç_Jh Jg s__~ F-
'rólVAN SANTOS DE SANTANA 

MEMBRO 

Jmdc:t S~ ~ ~~ · 
~ ~FASOARESDOSSANTOS 

MEMBRO 
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PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO OE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO 
FINANCEIRA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA, em reunião no dia 05 
de maio de 2022, e estando a Comissão incompleta, opinou e declarou a 
APROVAÇÃO por unanimidade dos presentes, projeto de lei ordinária 11/2022, 
de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira , que autoriza o Poder Executivo a 
criar Banco de Cadastro de Doações de Sangue e Medula óssea Virtual no 
Município de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências; e do projeto de lei 
ordinária 12/2022, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira , que dispõe 
sobre a inclusão dos conteúdos de Direito dos Animais e Proteção Animal nas 
escolas Municipais de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências. Sendo assim, 
atendem aos parâmetros financeiros, tributários, de receita e despesa do município, 
e acompanha o voto da Relatoria. 

Estiveram presentes os membros da comissão: SAMOEL PEREIRA DOS 
SANTOS, MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS, ANTÔNIO ALVES BARRETO 
FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. 

ias Barreto, Sala de Comissões, 05 de maio de 2022. 

~ :!Jkéfof~ck>~ 
MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS 

VIC~ Eft~~ .4NIO ALVES BARRETO FILHO 

MEMBRO j 

J!~íj J~ L, Svb 
MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS 

MEMBRO 
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ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos dez dias (1 O) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João 
Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foi lida a moção de aplauso de autoria do vereador Miguel Freitas Batista, 
que apresenta votos de aplauso ao secretário de Indústria e Comércio, o senhor Alex 
Batista, e toda a sua equipe pelo desempenho e realização da FACTOB 2022. Após a 
leitura da propositura pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este 
verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à 
ORDEM DO DIA, para realização da primeira discussão e votação do projeto de 
lei ordinária 11/2022, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira , que autoriza o 
Poder Executivo a criar Banco de Cadastro de Doações de Sangue e Medula Óssea 
Virtual no Município de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências; e do projeto de 
lei ordinária 12/2022, de autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que dispõe 
sobre a inclusão dos conteúdos de Direito dos Animais e Proteção Animal nas escolas 
Municipais de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências. Os projetos de lei 
ordinária 11 /2022 e 12/2022 foram aprovados por 9 votos favoráveis dos 
vereadores Antônio Alves Barreto Filho, Luiz Carlos dos Santos, Gilson Ramos, 
Miguel Freitas Batista, Samoel Pereira dos Santos, Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior, Carlos Roberto Alves Matos, Elisângela da Silva Campos Gois e 
Marivaldo Cardoso dos Santos, e 1 voto contrário do vereador Edivan Santos de 
Santana. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: segunda e última votação 
dos projetos de lei ordinária 11/2022 e 12/2022. Na sequência, solicitou ao Primeiro 
Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior Iniciou seu discurso parabenizando a Secretaria de Educação pelos eventos 
alusivos ao Dia das Mães nas escolas municipais e parabenizou a Secretaria de 
Assistência Social pelo grande evento na Praça da Juventude. Falou sobre o projeto 
de aumento salarial dos servidores públicos municipais e parabenizou os sindicatos 
pelo diálogo aberto com a gestão. Relatou a entrega de centenas de quilos de ossos 
por parte de empresários do ramo de churrascarias e restaurantes para distribuir a 
famílias carentes. Lamentou a situação de falta de alimentos dessas famílias que 
estavam na fila e parabenizou a atitude desses empresários. 2º Orador: Vereador 
Gilson Ramos Deu início ao seu discurso questionando a Prefeitura sobre o apoio 
que deveria ser dava a essas famílias carentes que foram relatadas no discurso do 
vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior. Disse que Tobias Barreto estava 
recebendo cerca de 20 milhões de reais do Governo Federal e disse que não faltava 
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dinheiro para a Prefeitura ajudar as famílias carentes. Afirmou que estava fazendo 
uma auditoria nas contas da administração municipal e traria em breve os resultados à 
população. Depois, explicou que não haveria necessidade de uma moção de aplauso 
para o secretário de Indústria e Comércio, apenas o reconhecimento e criticou a 
ausência de fabricantes têxteis tobienses expondo seus produtos na FACTOS. Disse 
que o grande número de cidadãos pedindo ajuda dos vereadores para pagamento de 
contas ou compra de remédios evidenciava problemas na administração municipal. 
Informou que ele mesmo foi buscar a emenda federal junto à ex-senadora Maria do 
Carmo para pavimentação da Rua João Batista dos Santos e lamentou que não foi 
convidado pela Prefeitura para a ordem de serviço. Finalizou seu pronunciamento 
dizendo que havia denúncias nas redes sociais sobre a possível adulteração da 
gasolina vendida pelos postos de Tobias Barreto e disse que o Ministério Público 
deveria fazer uma investigação. 3º Orador: Vereadora Elisânge/a da Silva Campos 
Gois Iniciou seu pronunciamento parabenizando a ótima organização da FACTOS e 
explicou que os fabricantes tobienses se ausentaram da feira , apesar de serem 
convidados. Afirmou que o comércio tobiense já estava melhorando e que a Prefeitura 
já tinha anunciado a realização da festa antecipada de São João. Parabenizou a 
Secretaria de Educação e de Assistência Social pelas festividades em alusão ao Dia 
das Mães. Parabenizou o prefeito Adilson de Jesus Santos pela ordem de serviço da 
Rua João Batista dos Santos, no bairro Macaé. Explicou que a verba federal de 20 
milhões que foi destinada a Tobias Barreto era especificamente para realização de 
obras e recordou que, na gestão anterior, a verba destinada para o combate ao 
COVI D-19 não foi utilizada de maneira transparente e não houve prestação de contas. 
4º Orador: Vereador Marivaldo Cardoso dos Santos Deu início ao seu discurso 
parabenizando a festa do Dia das Mães realizada no povoado Saquinho. Depois, 
cobrou o pagamento dos proprietários dos ônibus dos estudantes universitários, que 
estavam há três meses sem receber. Recordou que o prefeito prometeu a rede de 
abastecimento de água da região do povoado Saquinho, desde a sessão inaugural da 
atual gestão e ainda não foi cumpriu. Finalizou seu discurso cobrando também da 
Prefeitura a conclusão da rede de esgoto de várias ruas desse povoado. 5º Orador: 
Vereadora Edivan Santos de Santana Começou seu discurso explicando a 
apresentação de seu projeto para nomeação da rua do povoado Candeias, que teve 
de antemão um relatório desfavorável ao seu projeto. Disse que, tanto os vereadores 
Elbert Santos Oliveira e Josefa Soares dos Santos, membros da Comissão de 
Constituição e Justiça, apoiaram seu projeto até o momento da votação na Comissão, 
mudando de opinião acompanhando o relatório da assessoria jurídica. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto agradeceu o secretário de Obras, Romildo Rodrigues pela 
podagem de árvores e limpeza no povoado Brasília. Afirmou que no parlamento havia 
discordâncias, mas as opiniões e votos deveriam ser respeitados, recordando que o 
relatório da Comissão deveria ser feito pelo relator. Convidou a todos para o Fórum de 
Desenvolvimento Sustentável de Sergipe, que aconteceria no plenário da Câmara no 
dia 12 de maio, as 17h, e comunicou que não haveria sessão ordinária nesse dia. 
Convidou a todos para a festa de Nossa Senhora de Fátima no Conjunto Agripino 
Bernardo I e, por nada mais haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Vigésima Sessão Ordinária do Terceiro 
Período Legislativo convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 
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A TA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento 
Interno, aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos dezessete dias (17) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Primeira 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do 
Excelentíssimo Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas 
dos vereadores presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, 
havendo "Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, 
conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que 
assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na formação do 
"quórum" mínimo exigido, o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do 
GRANDE EXPEDIENTE, onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de 
lei ordinária 16/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão 
geral e anual da tabela remuneratória dos servidores do magistério municipal; projeto 
de lei ordinária 17/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão 
geral e anual do vencimento ou salário dos servidores públicos do município de Tobias 
Barreto e seus fundos públicos municipais, excetuados os que percebem vencimento 
ou salário equivalente ao salário mínimo nacional, em regulamentação ao inciso V do 
artigo 37 da Constituição Federal. Os projetos de lei ordinária 16/2022 e 17/2022 
foram enviados para as Comissões. Requerimento 182/2022, de autoria do 
vereador Miguel Freitas Batista, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
providenciado junto à Secretaria de Indústria e Comércio a criação de catálogo virtual 
de Tobias Barreto para divulgar nossos produtos, festas tradicionais, eventos culturais 
e religiosos, feiras de negócios e agronegócios. O requerimento 182/2022 foi sujeito 
ao despacho do Presidente e deferido. Após a leitura das proposituras pelo 
Segundo Secretário José Valcléssio Rocha, este verificou não haver mais nenhum 
documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, para realização 
da segunda e última votação do projeto de lei ordinária 11 /2022, de autoria do 
vereador Elbert Santos Oliveira, que autoriza o Poder Executivo a criar Banco de 
Cadastro de Doações de Sangue e Medula Óssea Virtual no Município de Tobias 
Barreto-SE, e dá outras providências; e do projeto de lei ordinária 12/2022, de 
autoria do vereador Elbert Santos Oliveira, que dispõe sobre a inclusão dos 
conteúdos de Direito dos Animais e Proteção Animal nas escolas Municipais de Tobias 
Barreto-SE, e dá outras providências. Os projetos de lei ordinária 11 /2022 e 12/2022 
foram aprovados por 1 O votos favoráveis dos vereadores Antônio Alves Barreto 
Filho, Gilson Ramos, Miguel Freitas Batista, Samoel Pereira dos Santos, 
Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, Marivaldo Cardoso dos Santos, José 
Valcléssio Rocha, Elisângela da Silva Campos Gois e Montival Cardoso dos 
Santos, e 1 abstenção do vereador Edivan Santos de Santana. Na ORDEM DO 
DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao 
Primeiro Secretário que anuncia:;~e os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior Iniciou seu discurso fazendo um convite a todos os vereadores, em nome do 
prefeito Adilson de Jesus Santos, para a ordem de serviço da Rua Dagoberto de 
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Oliveira César e ruas adjacentes, e para inaugurações de obras nos povoados Sítio, 
Jacaré e Boiadeira. Parabenizou a parceria público-privada para construção do centro 
de acolhimento ao turismo. Parabenizou a presidência da Câmara por colocar em 
pauta de forma célere o projeto do aumento salarial dos servidores municipais. 
Destacou que o aumento em Tobias Barreto era exemplo em todo estado, sendo de 
10%, acompanhando a inflação. Finalizou sua fala parabenizando a Prefeitura pela 
entrega da praça do povoado Cancelão e pela recepção da comunidade aos 
vereadores que lá estiveram. 2º Orador: Vereador Gilson Ramos Deu início ao seu 
discurso cobrando da Prefeitura que envie à Câmara Municipal a lista dos carros 
locados e pediu apoio da vereadora Elisângela da Silva Campos Gois. Explicou que a 
emenda federal para pavimentação da Rua João Batista dos Santos foi obtida por ele 
junto à então senadora Maria do Carmo, e recordou que o prefeito nem o convidou 
para o evento de inauguração dessa pavimentação. 3º Orador: Vereador José 
Va/cléssio Rocha Iniciou suas palavras agradecendo o deputado federal João Daniel 
atender sua solicitação de enviar uma emenda federal para reforma da ponte do 
povoado Macacos, instalação de rede elétrica e abastecimento de água no povoado 
Jacaré. Também parabenizou o prefeito Adilson de Jesus Santos por realizar essas 
obras que ele sugeriu e aos vereadores, que também buscavam emendas federais 
para Tobias Barreto. 4° Orador: Vereadora Elisânge/a da Silva Campos Gois Iniciou 
sua fala explicando que não pôde participar das inaugurações da praça do povoado 
Cancelão e da pavimentação do povoado Borda da Mata por conta de uma consulta 
médica que já estava marcado. Parabenizou a Prefeitura pela inauguração das 
pavimentações nos povoados Sítio, Jacaré e Boiadeira e pelas ordens de serviços que 
seriam anunciadas. Recordou que a gestão do ex-prefeito Diógenes Almeida nunca 
atendeu sua solicitação de enviar à Câmara a lista de veículos locados pela Prefeitura. 
Depois, explicou que a verba obtida por Gilson Ramos através da senadora Maria do 
Carmo foi em 2019 e ainda não tinha chegado ao município, quando Adilson de Jesus 
Santos ainda não era prefeito. Então a Administração precisou resgatar a verba em 
2022 através da Secretaria de Planejamento para que não fosse perdida, recordando 
também que vária emenda federais foram perdidas durante o mandato do ex-prefeito 
Diógenes Almeida. Finalizou seu pronunciamento parabenizando a Prefeitura pelo 
projeto de reajuste salarial de acordo com o índice IPCA. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto retomou a palavra e agradeceu a todos pela presença no 
plenário e informou que haveria reunião das Comissões no dia 19 de maio. E por nada 
mais haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu 
por encerrada a Vigésima Primeira Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 

~~-~-y¼v~ i<i'O<M 
Segundo Secretário 
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ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do. artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento 
Interno, aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos dezenove dias (19) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Segunda 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência interina da 
Excelentíssima Senhora Vereadora Elisângela da Silva Campos Gois. Após as 
assinaturas dos vereadores presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de 
inscritos e, havendo "Quórum Regimental" a Senhora Presidente Interina declarou 
aberta a Sessão, conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os 
Vereadores que assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na 
formação do "quórum" mínimo exigido, a Excelentíssima Senhora Presidente Interina 
solicitou a abertura do PEQUENO EXPEDIENTE: mediante ofício enviado pelo Poder 
Executivo, foi solicitado que o projeto de lei ordinária 16/2022 e o projeto de lei 
ordinária 17/2022 se tornassem a ser o projeto de lei complementar 03/2022 e o 
projeto de lei complementar 04/2022, respectivamente, de acordo com o artigo 92 § 1° 
da Lei Orgânica Municipal. Em seguida, foi aberto o GRANDE EXPEDIENTE, onde 
foram lidas as seguintes proposituras: projeto de lei ordinária 18/2022 de autoria 
do vereador Montival Cardoso dos Santos, que dá nome a logradouro público no 
Povoado Borda da Mata, neste município e determina outras providências. O projeto 
de lei ordinária 18/2022 foi enviado para as Comissões. Após a leitura das 
proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não 
haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO 
DIA, onde não houve nenhum documento a ser lido ou votado. Na ORDEM DO 
DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: primeira discussão e votação do projeto de lei 
complementar 03/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão 
geral e anual da tabela remuneratória dos servidores do magistério municipal; e do 
projeto de lei complementar 04/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe 
sobre a revisão geral e anual do vencimento ou salário dos servidores públicos do 
município de Tobias Barreto e seus fundos públicos municipais, excetuados os que 
percebem vencimento ou salário equivalente ao salário mínimo nacional, em 
regulamentação ao inciso V do artigo 37 da Constituição Federal. Na sequência, 
solicitou ao Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a 
tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Miguel Freitas Batista 
Iniciou seu discurso agradecendo a Secretaria de Obras pela recuperação da 
iluminação dos banheiros públicos. Depois, informou a realização da Vila do Forró, 
que seriam eventos musicais de forró durante as semanas juninas idealizados pela 
Secretaria de Indústria e comércio, então parabenizou o secretário e sua equipe por 
esta ação. 2º Orador: Vereador Mariva/do Cardoso dos Santos Iniciou seu 
pronunciamento expondo a falta de refeições para alguns pacientes na casa de apoio 
em Aracaju, pois alguns pacientes tobienses precisaram se alimentar no local e forma 
informados que havia refeições apenas para os pacientes que já estavam lá. Assim, 
encerrou sua fala. 
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Após os pronunciamentos, a Senhora Presidente Interina Vereadora Elisângela 
da Silva Campos Gois comunicou que a sessão seria temporariamente suspensa 
para a realização da reunião das Comissões. No retorno da sessão, a presidente 
interina encaminhou os projetos de lei complementar 03/2022 e 04/2022 para a Ordem 
do Dia da próxima sessão. E por nada mais haver a tratar, deu por encerrada a 
Vigésima Segunda Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a 
todos para a próxima sessão no horário regimental. 

&~ da Situa~ tfai4, 
Presidente Interina Primeiro Secretário 
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ATA DA QUARTA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 92 Regimento Interno, aprovado pela 
Resolução nº 002/2017. 

Aos dezenove do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, estiveram 
reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, 
para a realização da Quarta Reunião Conjunta das Comissões, na forma do disposto 
no artigo 88, § 1° do REGIMENTO INTERNO. A Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação Final estava incompleta, sob a presidência do vereador FILOMENO 
GERALDO DOS SANTOS JÚNIOR, sendo a vereadora ELISÂNGELA DA SILVA 
CAMPOS GOIS a secretária, e sendo seu único membro presente o vereador EDIVAN 
SANTOS DE SANTANA. A Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização 
Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura estava completa, sob a presidência 
do vereador SAMOEL PEREIRA DOS SANTOS, sendo o vereador MARIVALDO 
CARDOSO DOS SANTOS o vice-presidente, sendo o vereador MIGUEL FREITAS 
BATISTA o secretário e sendo seus membros presentes os vereadores ANTÔNIO 
ALVES BARRETO FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. Estavam na pauta 
da presente reunião as seguintes matérias: 

Projeto de lei complementar 03/2022, de autoria do Poder Executivo -
Ementa: Dispõe sobre a revisão geral e anual da tabela remuneratória dos servidores 
do magistério municipal. O presidente da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final passou a palavra à relatora Elisângela da Silva Campos Gois, que deu 
seu parecer favorável. Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por 
unanimidade na Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o 
projeto foi passado à Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização 
Financeira, Indústria, Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por 
unanimidade dos presentes após leitura do relatório favorável do relator Miguel Freitas 
Batista. 

Projeto de lei complementar 04/2022, de autoria do Poder Executivo -
Ementa: Dispõe sobre a revisão geral e anual do vencimento ou salário dos servidores 
públicos do município de Tobias Barreto e seus fundos públicos municipais, 
excetuados os que percebem vencimento ou salário equivalente ao salário mínimo 
nacional, em regulamentação ao inciso V do artigo 37 da Constituição Federal. O 
presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final passou a 
palavra à relatora Elisângela da Silva Campos Gois, que deu seu parecer favorável. 
Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade na 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o projeto foi passado 
à Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, 
Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por unanimidade dos presentes 
após leitura do relatório favorável do relator Miguel Freitas Batista. 

Nada mais havendo a ser tratado, a Quarta Reunião Conjunta das Comissões 
do Terceiro Período Legislativo foi encerrada. 
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Tobias Barreto, Plenário Vereador Lindeval de Souza Neto, em 19 de maio de 
2022. 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL 

-;ao- ~ ~ 
Presi~ente 

--~~----
&~ da Sáua ~ tf,iá 

Secretária 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA, 
1 , STRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA 

Presidente Secretário 



ESTADO DE SERGIPE 
PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
Av. Sete de Junho, nº 676 - Centro 
E-mail: camaratobias2019@gmail.com / Fone (79) 35412373 Fax: (79) 35415834 

PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, em 
reunião no dia 19 de maio de 2022, estando a Comissão incompleta, opinou pela 
constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa e, no mérito, pela 
APROVAÇÃO, por unanimidade dos presentes, acompanhando o voto da 
Relataria, das seguintes matérias: projeto de lei complementar 03/2022, de 
autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão geral e anual da tabela 
remuneratória dos servidores do magistério municipal; e projeto de lei 
complementar 04/2022, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a 
revisão geral e anual do vencimento ou salário dos servidores públicos do município 
de Tobias Barreto e seus fundos públicos municipais, excetuados os que percebem 
vencimento ou salário equivalente ao salário mínimo nacional, em regulamentação 
ao inciso V do artigo 37 da Constituição Federal. 

Estiveram presentes os membros da comissão: FILOMENO GERALDO DOS 
SANTOS JÚNIOR, ELISÂNGELA DA SILVA CAMPOS GOIS e EDIVAN SANTOS 
DE SANTANA. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 19 de maio de 2022. 

PRESIDENTE 

EL~ A CAMPOS GOIS 

SECRETÁRIA 

~S~f0 ~ ~---+--
EDIVAN SANTOS DE SANTANA 

MEMBRO 
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ESTADO DE SERGIPE 
PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
Av. Sete de Junho, nº 676 - Centro 
E-mail: camaratobias2019@gmail.com / Fone (79) 35412373 Fax: (79) 35415834 

PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO 
FINANCEIRA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA, em reunião no dia 19 
de maio de 2022, e estando a Comissão completa, opinou e declarou a 
APROVAÇÃO por unanimidade do projeto de lei complementar 03/2022, de 
autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão geral e anual da tabela 
remuneratória dos servidores do magistério municipal; e do projeto de lei 
complementar 04/2022, de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a 
revisão geral e anual do vencimento ou salário dos servidores públicos do município 
de Tobias Barreto e seus fundos públicos municipais, excetuados os que percebem 
vencimento ou salário equivalente ao salário mínimo nacional, em regulamentação 
ao inciso V do artigo 37 da Constituição Federal. Sendo assim, atendem aos 
parâmetros financeiros, tributários, de receita e despesa do município, e 
acompanha o voto da Relataria. 

Estiveram presentes os membros da comissão: SAMOEL PEREIRA DOS 
SANTOS, MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS, MIGUEL FREITAS BATISTA, 
ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. 

PRESID~ ~ /4 ~ 
~ LDO CARDOSO DOS SANTOS 

L FREITAS BATISTA 

SECRETÁRI~ ~ 
~VEs BARRETO FILHO 

MEMBRO ..._,___ / 

R j(' J J, ;;A k - ~ ~ 
MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS 

MEMBRO 
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ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento 
Interno, aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos vinte e quatro dias (24) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022) , no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Terceira 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do 
Excelentíssimo Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas 
dos vereadores presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, 
havendo "Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, 
conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que 
assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na formação do 
"quórum" mínimo exigido, o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do 
PEQUENO EXPEDIENTE, onde o vereador Luiz Carlos dos Santos recordou que, 
faziam exatamente 17 anos do falecimento do ex-prefeito José Airton de Andrade, no 
dia 17 de maio de 2005, o qual exerceu seu mandato por apenas 4 meses e vinte e 
três dias. Em seguida, foi aberto o GRANDE EXPEDIENTE, onde não houve nenhum 
documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, para realização 
da segunda e última votação do primeira discussão e votação do projeto de lei 
complementar 03/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão 
geral e anual da tabela remuneratória dos servidores do magistério municipal; e do 
projeto de lei complementar 04/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe 
sobre a revisão geral e anual do vencimento ou salário dos servidores públicos do 
município de Tobias Barreto e seus fundos públicos municipais, excetuados os que 
percebem vencimento ou salário equivalente ao salário mínimo nacional, em 
regulamentação ao inciso V do artigo 37 da Constituição Federal. O projeto de lei 
complementar 03/2022 foi aprovado por 10 votos favoráveis dos vereadores 
Antônio Alves Barreto Filho, Carlos Roberto Alves Matos, Edivan Santos de 
Santana, Elisângela da Silva Campos Gois, Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, 
José Valcléssio Rocha, Marivaldo Cardoso dos Santos, Miguel Freitas Batista, 
Montival Cardoso dos Santos, Samoel Pereira dos Santos, 1 voto contrário do 
vereador Gilson Ramos e 1 abstenção do vereador Luiz Carlos dos Santos; e o 
projeto de lei complementar 04/2022 foi aprovado por unanimidade dos 
presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: segunda e última votação 
dos projetos de lei complementar 03/2022 e 04/2022. Na sequência, solicitou ao 
Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior Iniciou seu discurso explicando que a proposta de reajuste salarial do 
magistério municipal foi realizada pelo SINTESE através de um estudo das finanças 
do município. Disse que já havia um estudo do sindicato para pagamento do retroativo 
ainda este ano e recordou que recursos do FUNDES foram perdidos na gestão 
anterior, causando um déficit do orçamento da educação em Tobias Barreto. Destacou 
que Tobias Barreto tinha o maior aumento salarial do funcionalismo público de 
Sergipe, chegando a 10%. Falou da ordem de serviço para reforma da rodovia entre 
Tobias Barreto e Poço Verde, que já era uma luta constante dos vereadores desde 
mandatos anteriores. 
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O presidente colocou em votação no plenário a concessão de tempo de 
pronunciamento na tribuna ao senhor Alissandro Oliveira, sendo aprovado por todos 
os presentes. Então ele fez sua explanação sobre o entendimento dos professores 
quanto à proposta do SINTESE para o reajuste salarial do magistério municipal e 
sobre o projeto de lei enviado pela Prefeitura à Câmara, sem a proposta do 
pagamento retroativo a janeiro. 

2º Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos Iniciou seu pronunciamento 
expondo o desrespeito de um dos médicos no Centro de Especialidades Médicas a um 
paciente tobiense e afirmou que iria buscar o líder do prefeito na Câmara por 
esclarecimentos. Encerrou seu discurso dizendo que ele tinha médicos especialistas 
de confiança para os quais ele recomendava os pacientes que vinham até ele pedi 
ajuda. 3º Orador: Vereadora Elisânqela da Silva Campos Gois Parabenizou o 
secretário de Cultura pelo evento Roda da Cultura ocorrido na Lagoa Redonda. Falou 
sobre a aprovação em primeiro turno do reajuste salarial do magistério municipal. 
Disse que estava sendo o pago o piso salarial nacional em Tobias Barreto e recordou 
que, na gestão anterior, a regência de classe não foi paga aos professores no período 
da pandemia. Finalizou seu discurso dizendo que não era ideal o reajuste de 10,06%, 
mas ficou acordado entre a classe dos professores e a Prefeitura, de acordo com o 
que poderia ser pago pela Administração naquele momento. 4º Orador: Vereador 
Gilson Ramos Criticou a Prefeitura pelo reajuste de apenas 10%, enquanto o 
Governo Federal encaminhou um reajuste de 33% e explicou que nem mesmo o 
pagamento retroativo a janeiro foi encaminhado no projeto do Poder Executivo para o 
reajuste salarial do magistério municipal. Afirmou que foi cogitado pela Prefeitura o 
aumento proposto pelo Governo Federal, desde que fosse retirada a regência de 
classe, e que o entendimento entre a Prefeitura e o SI NTESE não era de 
conhecimento de todos os professores. Explicou que o não pagamento da regência de 
classe durante a pandemia foi uma decisão judicial que foi respeitada pela Prefeitura 
na gestão do ex-prefeito Diógenes Almeida. Informou que outros municípios de 
Sergipe já estavam organizados para o pagamento integral do reajuste feito pelo 
Governo Federal ainda este ano e finalizou seu discurso dizendo que ele não aliciava 
classes de trabalhadores para angariar votos, mas estava defendendo a classe dos 
professores ao cobrar o reajuste feito pelo Governo Federal. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto retomou a palavra e, por nada mais haver a tratar, deu por 
encerrada a Vigésima Terceira Sessão Ordinária do Terc iro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regiment 1. 

"HtatM 1teto, 
Primeiro Secretário 
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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento 
Interno, aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos vinte e seis dias (26) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Quarta 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do 
Excelentíssimo Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas 
dos vereadores presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, 
havendo "Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, 
conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que 
assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na formação do 
"quórum" mínimo exigido, o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do 
GRANDE EXPEDIENTE, onde foram lidas as seguintes proposituras: projeto de 
lei ordinária 16/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do 
Programa Nossa Gente Jovem de estágio para estudantes em órgãos e entidades da 
administração pública municipal; projeto de lei ordinária 17/2022 de autoria do 
Poder Executivo, que estabelece a implantação da gestão democrática e cria as 
regras básicas para a seleção de gestor de escola para os estabelecimentos de ensino 
da rede pública municipal de ensino de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências 
correlatas. Os projetos de lei ordinária 16/2022 e 17/2022 foram enviados para as 
Comissões. Requerimento 183/2022, que sugere ao Chefe do Poder Executivo a 
aquisição e remessa de caminhões limpa-fossa para atender os aglomerados urbanos 
da zona rural de Tobias Barreto-SE; e requerimento 184/2022, ambos de autoria da 
vereadora Elisângela da Silva Campos Gois, que solicita ao Chefe do Poder 
Executivo a realização de manutenção predial na Unidade Básica de Saúde do 
povoado Curtume. Os requerimentos 183/2022 e 184/2022 foram sujeitos ao 
despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das proposituras pelo Primeiro 
Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não haver mais nenhum 
documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, para realização 
da segunda e última votação projeto de lei complementar 03/2022 de autoria do 
Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão geral e anual da tabela remuneratória 
dos servidores do magistério municipal; e do projeto de lei complementar 04/2022 
de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão geral e anual do 
vencimento ou salário dos servidores públicos do município de Tobias Barreto e seus 
fundos públicos municipais, excetuados os que percebem vencimento ou salário 
equivalente ao salário mínimo nacional, em regulamentação ao inciso V do artigo 37 
da Constituição Federal. O projeto de lei complementar 03/2022 foi aprovado por 7 
votos favoráveis dos vereadores Carlos Roberto Alves Matos, Elisângela da 
Silva Campos Gois, Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, José Valcléssio 
Rocha, Miguel Freitas Batista, Montival Cardoso dos Santos, Samoel Pereira dos 
Santos, 1 voto contrário do vereador Gilson Ramos e 2 abstenções dos 
vereadores Luiz Carlos dos Santos e Elbert Santos Oliveira. O projeto de lei 
complementar 04/2022 foi aprovado por unanimidade dos presentes. Na ORDEM 
DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na sequência, solicitou ao 
Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
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CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos Iniciou 
seu discurso, ainda relatando o mau atendimento de um médico integrante do quadro 
clínico da Secretaria Municipal de Saúde em uma Unidade Básica de Saúde a um 
paciente tobiense, que ele expôs na sessão anterior. Disse que a culpa não era do 
diretor do posto de saúde ou do prefeito municipal, mas cobrou da Secretaria 
Municipal de Saúde providências quanto à má conduta desse médico. Falou sobre o 
péssimo atendimento do transporte de pacientes tobienses à Aracaju, que 
constantemente atrasava a chegada dos pacientes nas clínicas, os quais perdiam 
suas consultas, então, concluiu sua fala sugerindo à Prefeitura uma rota para que o 
transporte abrangesse as principais clínicas e hospitais. 2º Orador: Vereadora 
Elisângela da Silva Campos Gois Iniciou seu discurso falando sobre seu 
requerimento para aquisição de caminhões para limpeza de fossas das comunidades 
e sobre o requerimento para manutenção do prédio da Unidade Básica de Saúde do 
povoado Curtume. Falou também sobre a aprovação por unanimidade do projeto de 
reajuste salarial do magistério municipal e explicou que o aumento de 10% foi 
acordado e discutido minuciosamente pelo SINTESE e a Prefeitura. Explicou que o 
recurso do FUNDES recebido pelo município tinha cerca de 95% destinado ao 
pagamento dos professionais da Educação, mas que a atual gestão municipal passou 
a disponibilizar uma contrapartida de 28% para a Educação municipal. Destacou que 
nenhum professor tobiense recebia abaixo do piso salarial nacional e concluiu sua fala 
ao afirmar que foi a administração atual que pagou o décimo terceiro salário dos 
professores, que não foi pago pelo ex-prefeito Diógenes Almeida. 3º Orador: 
Vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior Parabenizou a gestão municipal 
pela realização da festa de São João. Depois, agradeceu a Prefeitura pelo aumento de 
10,6% aos servidores municipais, representando o maior aumento salarial do interior 
de Sergipe. Questionou o uso dos valores do FUNDES na gestão anterior, visto que 
não foi pago o décimo terceiro salário do magistério municipal, sendo que o Ministério 
Público emitiu decisão judicial, tendo como réu o ex-prefeito Diógenes Almeida, para 
bloqueio de cerca de um milhão e duzentos mil reais. 4º Orador: Vereador Gilson 
Ramos Deu início às suas palavras afirmando que a Prefeitura tinha recursos do 
FUNDES ainda disponíveis para o pagamento retroativo do reajuste salarial do 
magistério, fato que nem mesmo o SINTESE buscou analisar. Afirmou ainda que os 
professores não aceitavam o reajuste salarial sem o pagamento retroativo, o que ficou 
decidido em assembleia geral do sindicato. Explicou que o ex-prefeito Diógenes 
Almeida não pagou a regência de classe por quatro meses aos professores atendendo 
a uma decisão judicial. Relatou a morte de um cidadão portador de distúrbios mentais 
do município de Umbaúba por policiais rodoviários. Então, repudiou a Polícia 
Rodoviária Federal, que fazia um desserviço naquela região e informou que a 
população estava realizando uma manifestação. Por fim, afirmou que iria protocolar 
um documento na Câmara para que os próximos eventos, os organizadores 
divulgassem também a marca das bebidas vendidas no interior do evento, visto que 
muitos participantes reclamaram muito a marca de baixa qualidade das bebidas 
vendidas. 5º Orador: Vereador Samoel Pereira dos Santos Iniciou seu 
pronunciamento explicou que o aumento do repasse federal do FUNDES não chegava 
a 20%, sendo que a proposta do aumento salarial dos professores pelo Governo 
Federal foi de 33%. Informou a ordem de serviço do Governo do Estado para reforma 
da rodovia Antônio Carlos Valadares, mas destacou que as entradas da Vila de 
Samambaia e do povoado Capitoa não estavam incluídas no projeto. Então, convidou 
os vereadores para cobrar do governador a reforma dessas duas estradas no evento 
da ordem de serviço a ser realizada no município de Poço Verde. 
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Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto retomou a palavra e, por nada mais haver a tratar deu por 
encerrada a Vigésima Quarta Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 

Primeiro Secretário 
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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1º e 2º do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos trinta e um dias (31) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Quinta 
Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do 
Excelentíssimo Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas 
dos vereadores presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, 
havendo "Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, 
conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que 
assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na formação do 
"quórum" mínimo exigido, o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do 
PEQUENO EXPEDIENTE: onde o presidente comunicou que, por conta de problemas 
no painel eletrônico de votação ocorrido na sessão anterior, que não permitiu que seu 
voto fosse contabilizado, a Ordem do Dia da sessão anterior foi anulada e os projetos 
de lei complementar 03/2022 e 04/2022 seriam novamente votados na Ordem do Dia 
da presente sessão. Depois, foi aberto o GRANDE EXPEDIENTE: onde não houve 
nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, para 
realização da segunda e última votação projeto de lei complementar 03/2022 de 
autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão geral e anual da tabela 
remuneratória dos servidores do magistério municipal; e do projeto de lei 
complementar 04/2022 de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre a revisão 
geral e anual do vencimento ou salário dos servidores públicos do município de Tobias 
Barreto e seus fundos públicos municipais, excetuados os que percebem vencimento 
ou salário equivalente ao salário mínimo nacional, em regulamentação ao inciso V do 
artigo 37 da Constituição Federal. O projeto de lei complementar 03/2022 foi 
aprovado por 10 votos favoráveis dos vereadores Antônio Alves Barreto Filho, 
Carlos Roberto Alves Matos, Edivan Santos de Santana, Elisângela da Silva 
Campos Gois, Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, José Valcléssio Rocha, 
Miguel Freitas Batista, Marivaldo Cardoso dos Santos, Montival Cardoso dos 
Santos e Samoel Pereira dos Santos, 1 voto contrário do vereador Gilson Ramos 
e 2 abstenções dos vereadores Luiz Carlos dos Santos e Elbert Santos Oliveira. 
O projeto de lei complementar 04/2022 foi aprovado por unanimidade dos 
presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO NÃO HÁ MATÉRIAS. Na 
sequência, solicitou ao Primeiro Secretário que anunciasse os oradores inscritos para 
usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Gilson Ramos 
Começou seu pronunciamento demonstrando um abaixo-assinado da população dos 
Conjuntos Habitacionais Agripino Bernardo, que motivou sua solicitação para 
construção de um ponto de ônibus com banheiros. Destacou que a Prefeitura tinha 
cerca de vinte milhões de reais através do Governo Federal e pediu que parte desse 
valor fosse usado para construção desse ponto de ônibus. Informou que a Prefeitura 
paga quase seiscentos mil reais por mês em um cento de diagnóstico, e questionou 
qual seria a utilidade desse serviço mediante um valor tão alto. Concluiu seu discurso 
solicitando que a administração municipal enviasse à Câmara a relação das obras que 
seriam realizadas com essa verba federal de vinte milhões de reais. 2º Orador: 
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Vereador Elisângela da Silva Campos Gois Iniciou seu pronunciamento recordando 
que Tobias Barreto recebeu cerca de um milhão e seiscentos mil reais da verba do 
pré-sal durante a gestão anterior, a qual não prestou contas do uso desses valores. 
Afirmou que foi o Ministério Público Federal que condenou e cassou o mandato da ex
deputada estadual Diná Almeida. Falou sobre o aluguel de um imóvel para 
implantação da Escola do Legislativo no valor de mil reais mensais, então, questionou 
qual foi o uso de um imóvel alugado na gestão anterior no valor de seis mil reais. 
Recordou que o ex-prefeito Diógenes Almeida sequer recebeu uma comissão dos 
vereadores para tratar da aquisição de um terreno para construção de uma 
maternidade e disse que o atual prefeito Adilson de Jesus Santos, que adquiriu o 
terreno para construção dos Conjuntos Habitacionais Agripino Bernardo, também 
construiria o ponto de ônibus cobrada pelo vereador Gilson Ramos nesta sessão. 
Concluiu sua fala explicando que as promessas eleitorais do ex-prefeito Diógenes 
Almeida através de uma cartilha não foram cumpridas, além da retirada da regência de 
classe dos professores, de não fazer o pagamento do décimo terceiro salário dos 
servidores e de não enviar o duodécimo do Poder Legislativo. 3º Orador: Vereador 
Samoel Pereira dos Santos Deu início ao seu discurso relatando sua presença no 
evento de assinatura da ordem de serviço para recuperação do Rodovia Antônio 
Carlos Valadares, onde o Governador do Estado se prontificou a fazer um 
levantamento para analisar a viabilidade de recuperar também as rodovias de acesso 
à Vila de Samambaia e ao povoado Capitoa. Agradeceu o prefeito municipal 
disponibilidade e preocupação ao reivindicar, nessa viagem, recursos para Tobias 
Barreto. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, a vereadora Elisângela da Silva Campos 
Gois, que estava como Presidente Interina naquele momento, retomou a palavra e, 
não havendo mais nenhum vereador inscrito e por nada mais haver a tratar, deu por 
encerrada a Vigésima Quinta Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental. 

~ 
Primeiro Secretário 
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A TA DA VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos dois dias (02) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022) , no 
Plenário Vereador "Lindeva/ de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Sexta Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador 
João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foi lida a seguinte propositura: requerimento 185/2022, de autoria do 
vereador Montival Cardoso dos Santos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo 
que seja feita a pavimentação asfáltica da Rodovia João Valeriano até o povoado 
Campo Pequeno. Este requerimento foi sujeito ao despacho do Presidente e 
deferido. Após a leitura da propositura pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves 
Matos, este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então 
passou-se à ORDEM DO DIA, onde não houve nenhum documento a ser votado. 
Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: primeira discussão e votação do 
projeto de resolução 04/2022, de autoria do vereador Samoel Pereira dos Santos, 
que dispõe sobre a regulamentação da tramitação das proposituras que pretendam 
dar nome aos logradouros públicos, e dá outras providências; e do projeto de lei 
ordinária 15/2022, de autoria do vereador José Valcléssio Rocha, que denomina 
Mercado da Carne Pedro Ribeiro dos Santos o mercado da carne localizado no 
povoado Capitoa. Na sequência, o presidente comunicou que não havia vereadores 
inscritos para as Considerações Finais por conta da realização da reunião conjunta 
das Comissões, e que a sessão seria temporariamente suspensa, sendo retomada 
após a reunião. 

No retorno da sessão, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos 
Neto encaminhou o projeto de resolução 04/2022 e o projeto de lei ordinária 
15/2022 para a Ordem do Dia da próxima sessão e, por nada mais a tratar, deu por 
encerrada a Vigésima Sexta Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regi ental. 

fk,ãatJ~ 
Presi Primeiro Secretário 
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ATA DA QUINTA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 92 Regimento Interno, aprovado pela 
Resolução nº 002/2017. 

Aos dois do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, estiveram reunidos 
no PLENÁRIO deste Parlamento, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a 
realização da Quinta Reunião Conjunta das Comissões, na forma do disposto no artigo 
88, § 1° do REGIMENTO INTERNO. A Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final estava incompleta, sob a presidência do vereador FILOMENO 
GERALDO DOS SANTOS JÚNIOR, sendo o vereador ELBERT SANTOS OLIVEIRA o 
vice-presidente, e sendo seu único membro presente o vereador EDIVAN SANTOS 
DE SANTANA. A Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, 
Indústria, Comércio e Agricultura também estava incompleta, sendo seus membros 
presentes os vereadores ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e MONTIVAL 
CARDOSO DOS SANTOS. Estavam na pauta da presente reunião as seguintes 
matérias: 

Projeto de resolução 04/2022, de autoria do vereador Samoel Pereira dos 
Santos - Ementa: Dispõe sobre a regulamentação da tramitação das proposituras que 
pretendam dar nome aos logradouros públicos, e dá outras providências. O presidente 
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final passou a palavra ao relator 
designado Elbert Santos Oliveira, que deu seu parecer favorável. Então, colocou o 
projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos presentes na Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final. 

Projeto de lei ordinária 15/2022, de autoria do vereador José Valcléssio 
Rocha - Ementa: Denomina Mercado da Carne Pedro Ribeiro dos Santos o mercado 
da carne localizado no povoado Capitoa. O presidente da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação Final passou a palavra ao relator designado Elbert Santos 
Oliveira, que deu seu parecer favorável. Então, colocou o projeto em votação, o qual 
foi aprovado por unanimidade dos presentes na Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação Final. 

Nada mais havendo a ser tratado, a Quinta Reunião Conjunta das Comissões 
do Terceiro Período Legislativo foi encerrada. 

Tobias Barreto, Plenário Vereador Lindeval de Souza Neto, em 02 de junho de 
2022. 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL 

?~ ""'°4~ 
Presidente 
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PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, em 
reunião no dia 02 de junho de 2022, estando a Comissão incompleta, opinou pela 
constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa e, no mérito, pela 
APROVAÇÃO, por unanimidade dos presentes, acompanhando o voto da 
Relataria, das seguintes matérias: projeto de resolução 04/2022, de autoria do 
vereador Samoel Pereira dos Santos, que dispõe sobre a regulamentação da 
tramitação das proposituras que pretendam dar nome aos logradouros públicos, e 
dá outras providências; e projeto de lei ordinária 15/2022, de autoria do 
vereador José Valcléssio Rocha, que denomina Mercado da Carne Pedro Ribeiro 
dos Santos o mercado da carne localizado no povoado Capitoa. 

Estiveram presentes os membros da comissão: FILOMENO GERALDO 
DOS SANTOS JÚNIOR, ELBERT SANTOS OLIVEIRA e EDIVAN SANTOS DE 
SANTANA. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 02 de junho de 2022. 

FILOMENO GE~-HVJ 

PRESIDENTE 

EL 

VICE PRESIDENTE 

EDIVAN SANTOS DE SANTANA 

MEMBRO 
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:: 4 _·. P~DER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
. ~ .·,;;a: CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

ATA DA VIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2º do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos nove dias (09) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Sétima Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência interina da Excelentíssima Senhora 
Vereadora Elisângela da Silva Campos Gois. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" a Senhora Presidente Interina declarou aberta a Sessão, 
conforme dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que 
assinaram a folha de presença, esta anexada à presente ata, na formação do 
"quórum" mínimo exigido, a Excelentíssima Senhora Presidente Interina solicitou a 
abertura do PEQUENO EXPEDIENTE: com a leitura do convite da Escola do 
Legislativo a todos os vereadores para conhecerem as instalações do prédio da 
Escola do Legislativo da Câmara Municipal de Tobias Barreto no dia 09 de junho de 
2022. Em seguida, foi aberto o GRANDE EXPEDIENTE, onde foram lidas as 
seguintes proposituras: requerimento 186/2022, que sugere ao Chefe do Poder 
Executivo, por intermédio da Secretaria Municipal de Obras e Saneamento, para que 
acione o Departamento Estadual de Infraestrutura Rodoviária de Sergipe para que 
seja feita a roçagem nos acostamentos da rodovia SE-290, que liga Tobias Barreto a 
Poço Verde, e também das seguintes rodovias: SE-492, que liga a SE-290 ao distrito 
de Monte Coelhos, e a rodovia que liga a SE-290 à Vila de Samambaia; e 
requerimento 187/2022, ambos de autoria do vereador Antônio Alves Barreto 
Filho, que sugere ao Chefe do Poder Executivo, por intermédio da Secretaria 
Municipal de Saúde, que seja providenciada uma nova placa de identificação da 
central de ambulâncias; requerimento 188/2022, de autoria do vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja feito 
o acostamento à borra asfáltica das ruas Domingos Martins, Pedro Miguel de Oliveira, 
Laurentino Padilha, João Lemos da Silva, Manoel Rosa da Cruz, e a travessa 
Claudinete Santos. Os requerimentos 186/2022, 187/2022 e 188/2022 foram todos 
sujeitos ao despacho do Presidente e deferidos. Após a leitura das proposituras 
pelo Segundo Secretário José Valcléssio Rocha, este verificou não haver mais 
nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, 
primeira discussão e votação do projeto de resolução 04/2022, de autoria do 
vereador Samoel Pereira dos Santos, que dispõe sobre a regulamentação da 
tramitação das proposituras que pretendam dar nome aos logradouros públicos, e dá 
outras providências; e do projeto de lei ordinária 15/2022, de autoria do vereador 
José Valcléssio Rocha, que denomina Mercado da Carne Pedro Ribeiro dos Santos 
o mercado da carne localizado no povoado Capitoa. O projeto de resolução 04/2022 
foi aprovado por 1 O votos favoráveis dos vereadores Antônio Alves Barreto 
Filho, Elbert Santos Oliveira, Elisângela da Silva Campos Gois, Filomeno 
Geraldo dos SantosJúnior, Josefa Soares dos Santos, José Valcléssio Rocha, 
Luiz Carlos dos Santos, Miguel Freitas Batista, Marivaldo Cardoso dos Santos e 
Samoel Pereira dos Santos, e 1 abstenção do vereador Gilson Ramos; e o 
projeto de lei ordinária 15/2022 foi aprovado por unanimidade dos presentes. Na 
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: segunda e última votação do projeto de 
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resolução 04/2022 e do projeto de lei ordinária 15/2022. Na sequência, solicitou ao 
Segundo Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Gilson Ramos Iniciou seu 
pronunciamento lamentando o descaso da Secretaria de Cultura com a Semana de 
Cultura e Arte, sem nenhuma atividade artística importante. Também criticou a 
Secretaria de Cultura por não instalar os enfeites juninos nas avenidas e na região do 
comércio, sendo que os próprios comerciantes tiveram que enfeitar o complexo 
comercial. Expôs que havia funcionários da Prefeitura trabalhando na obra da rotatória 
na Avenida Sete de Junho, sendo que esta obra era de responsabilidade da empresa 
ganhadora da licitação. Depois, mencionou as críticas do deputado estadual Rodrigo 
Valadares ao SINTESE, que era um sindicato criminoso e mentiroso, sendo que os 
líderes do sindicato há anos não davam aulas. Concluiu seu discurso afirmando que a 
cartilha eleitoral do prefeito Adilson de Jesus Santos prometia o reajuste dos salários 
dos professores, independentemente da situação financeira do país. 2º Orador: 
Vereadora Josefa Soares dos Santos Deu início ao seu discurso agradecendo a 
todos que fizeram grupos de oração pela sua neta, que estava internada. Também 
agradeceu os vereadores, que sempre estavam ligando para ela e, em especial, aos 
vereadores Gilson Ramos e José Valcléssio Rocha, que se dispuseram a disponibilizar 
dinheiro a fim de juntar o valor para fazer a cirurgia de sua neta. Explicou que a 
cirurgia foi feita com sucesso através do apoio de todos que fizeram a sua parte e 
finalizou agradecendo novamente pela ajuda recebida. 3º Orador: Vereador 
Marivaldo Cardoso dos Santos Começou seu discurso cobrando da Prefeitura o 
conserto das ruas dos Conjuntos Agripino Bernardo 1, li e Ili, que estavam muito 
esburacadas, principalmente na via de entrada do Agripino Bernardo li. Cobrou 
também a reposição de lâmpadas no povoado Pau de Colher, pois a equipe fez a 
reposição de algumas lâmpadas e deixou de repor a lâmpada da praça. Explicou que 
a rede elétrica do povoado Campo Pequeno era prioritária nos primeiros meses de 
mandato do atual prefeito Adilson de Jesus Santos, segundo o vereador Montival 
Cardado dos Santos, mas disse que já se passou um ano e seis meses e a energia 
não foi instalada. 4º Orador: Vereador José Valcléssio Rocha Deu início ao seu 
pronunciamento relatando sua conversa com a vereadora Josefa Soares dos Santos, 
a fim de levantar um valor financeiro para contribuir com a cirurgia da neta dela. 
Depois, falou sobre a emenda federal enviada pelo deputado federal João Daniel no 
valor de 240 mil reais para o setor de Saúde, solicitada por ele durante a viagem dos 
vereadores à Brasília. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, a Senhora Presidente Interina Vereadora 
Elisângela da Silva Campos Gois informou que seria realizada a reunião conjunta 
das Comissões ao fim da presente sessão e convidou os membros para se fazerem 
presentes no plenário. Então, por nada mais haver a tratar, deu por encerrada a 
Vigésima Sétima Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a todos 
para a próxima sessão no horário regimental. 

&~ da Situa~ (faü ~1/~~oda 
Presidente Interina Segundo Secretário 
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ATA DA SEXTA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LESGISLA TURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 92 Regimento Interno, aprovado pela 
Resolução nº 002/2017. 

Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, estiveram 
reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, 
para a realização da Sexta Reunião Conjunta das Comissões, na forma do disposto no 
artigo 88, § 1° do REGIMENTO INTERNO. A Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação Final estava incompleta, sob a presidência do vereador FILOMENO 
GERALDO DOS SANTOS JÚNIOR, sendo o vereador ELBERT SANTOS OLIVEIRA o 
vice-presidente, sendo a vereadora ELISÂNGELA DA SILVA CAMPOS GOIS a 
secretária, e sendo seu único membro presente a vereadora JOSEFA SOARES DOS 
SANTOS. A Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, 
Indústria, Comércio e Agricultura também estava incompleta, sob a presidência do 
vereador SAMOEL PEREIRA DOS SANTOS, sendo o vereador MARIVALDO 
CARDOSO DOS SANTOS o vice-presidente, sendo o vereador MIGUEL FREITAS 
BATISTA o secretário, e sendo seu único membro presente o vereador ANTÔNIO 
ALVES BARRETO FILHO. Estava na pauta da presente reunião a seguinte matéria: 

Projeto de lei ordinária 16/2022, de autoria do Poder Executivo - Ementa: 
Dispõe sobre a criação do Programa Nossa Gente Jovem de estágio para estudantes 
em órgãos e entidades da administração pública municipal. O presidente da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final passou a palavra à relatora 
Elisângela da Silva Campo Gois, que deu seu parecer favorável. Então, colocou o 
projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos presentes na Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o projeto foi passado à 
Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, 
Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por unanimidade após leitura do 
relatório favorável do relator Miguel Freitas Batista. 

Nada mais havendo a ser tratado, a Sexta Reunião Conjunta das Comissões do 
Terceiro Período Legislativo foi encerrada. 

Tobias Barreto, Plenário Vereador Lindeval de Souza Neto, em 09 de junho de 
2022. 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL 

-;a-- ~ a,,(oa ~ ©:cc-0:np(:h= 
&~ da Sifua ~ tf,iâ 

Presidente Secretária 
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COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA, 
INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA 

Presidente Sec etário 
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ESTADO DE SERGIPE 
PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE TOBIAS BARRETO 
Av. Sete de Junho, nº 676 - Centro 
E-mail: camaratobias2019@gmail.com / Fone (79) 35412373 Fax: (79) 35415834 

PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, em 
reunião no dia 09 de junho de 2022, estando a Comissão incompleta, opinou pela 
constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa e, no mérito, pela 
APROVAÇÃO, por unanimidade dos presentes, acompanhando o voto da 
Relataria, da seguinte matéria: projeto de lei ordinária 16/2022, de autoria do 
Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do Programa Nossa Gente Jovem 
de estágio para estudantes em órgãos e entidades da administração pública 
municipal.. 

Estiveram presentes os membros da comissão: FILOMENO GERALDO 
DOS SANTOS JÚNIOR, ELBERT SANTOS OLIVEIRA, ELISÂNGELA DA SILVA 
CAMPOS GOIS e JOSEFA SOARES DOS SANTOS. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 09 de junho de 2022. 

FILOMENO G~ SANTOS JÚNIOR 

PRESIDENTE 

E 

VICE-PRESIDENTE 

ELIS~ CAMPOS GOIS 

SECRETÁRIA 

~l.).,~h ~ 
JÕS.EFA SOARES DOS SANTOS 

MEMBRO 
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PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO 
FINANCEIRA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA, em reunião no dia 09 
de junho de 2022, e estando a Comissão incompleta, opinou e declarou a 
APROVAÇÃO por unanimidade do projeto de lei ordinária 16/2022, de autoria 
do Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do Programa Nossa Gente Jovem 
de estágio para estudantes em órgãos e entidades da administração pública 
municipal. Sendo assim, atendem aos parâmetros financeiros, tributários, de receita 
e despesa do município, e acompanha o voto da Relatoria. 

Estiveram presentes os membros da comissão: SAMOEL PEREIRA DOS 
SANTOS, MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS, MIGUEL FREITAS BATISTA e 
ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 09 de junho de 2022. 

PRESIDENTE / 7f--
fo-r í~ 0~ #? y<-</fi!-
MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS 

VICE-PRESIDENTE 

SECRETÁRIO / 

. . ~ -
ANTONIO ALVES BARRETO FILHO 

MEMBRO 
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ATA DA VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1º e 2º do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos catorze dias (14) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022), 
no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Oitava Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do PEQUENO EXPEDIENTE: 
com a leitura do edital de convocação de audiência pública com finalidade de 
discussão da Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2023 e da 
Lei Orçamentária Anual para o exercício financeiro de 2023 a ser realizada no dia 15 
de junho, no plenário da Câmara Municipal as 9h. Em seguida, foi aberto o GRANDE 
EXPEDIENTE, onde foram lidas as seguintes proposituras: LDO 2023, de autoria 
do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o 
exercício de 2023; projeto de lei ordinária 19/2022 de autoria do vereador Elbert 
Santos Oliveira, que dispõe sobre a autorização da ocupação gratuita das praças 
públicas para realização de atividades artísticas e culturais, independente de 
autorização prévia, e dá outras providências. A Lei de Diretrizes Orçamentárias 
2023 e o projeto de lei ordinária 19/2022 foram enviados para as Comissões. 
Após a leitura das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, 
este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou
se à ORDEM DO DIA, para realização da primeira discussão e votação do projeto 
de lei ordinária 16/2022, que dispõe sobre a criação do Programa Nossa Gente 
Jovem de estágio para estudantes em órgãos e entidades da administração pública 
municipal; e da segunda e última votação projeto de resolução 04/2022, de autoria 
do vereador Samoel Pereira dos Santos, que dispõe sobre a regulamentação da 
tramitação das proposituras que pretendam dar nome aos logradouros públicos, e dá 
outras providências; e do projeto de lei ordinária 15/2022, de autoria do vereador 
José Valcléssio Rocha, que denomina Mercado da Carne Pedro Ribeiro dos Santos 
o mercado da carne localizado no povoado Capitoa. O projeto de resolução 04/2022 
e os projeto de lei ordinária 15/2022 e 16/2022 foram aprovados por unanimidade 
dos presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: segunda e última 
votação do projeto de lei ordinária 16/2022. Na sequência, solicitou ao Primeiro 
Secretário que anunciasse os oradores inscritos para usar a tribuna nas 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereador Luiz Carlos dos Santos Iniciou 
seu discurso falando da falta de planejamento da Prefeitura, mediante a constante 
falta de certos medicamentos na farmácia básica do município havia três meses. 
Criticou a casa de apoio do município, que não atendia muitos dos pacientes tobienses 
que se deslocavam à Aracaju para atendimentos médicos, bem como o roteiro do 
transporte dos pacientes, que fazia com que muitos perdessem suas consultas. Expôs 
que o centro de especialidades médicas não tinha mais atendimento de urologista e 
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novamente criticou o atendimento de um certo médico da rede municipal de saúde, 
declarando que, caso o mau atendimento continuasse, seria de responsabilidade da 
secretária de Saúde. 2º Orador: Vereador Gi/son Ramos Deu início à sua fala 
criticando a Prefeitura pela cobrança de 150 a 200 reais para os comerciantes 
ambulantes venderem na festa de São João. Questionou o ex-prefeito, advogado e 
radialista Antônio Nery, que constantemente fazia críticas e cobranças durante a 
gestão passada, mas que encerrou seu programa de rádio e não estava mais atento 
aos problemas na gestão do prefeito Adilson de Jesus Santos. Aconselhou a 
juventude tobiense a questionar aos mais velhos sobre como foi a administração de 
Antônio Nery em Tobias Barreto. Concluiu seu discurso afirmando que a Prefeitura 
deveria realizar uma festa de São João digna porque tinha recursos para isso, sendo 
que o governo federal disponibilizou cerca de 20 milhões de reais para realização de 
obras, então, se colocou à disposição para ajudar no evento municipal. 3º Orador: 
Vereadora Josefa Soares dos Santos Solicitou do secretário de Obras, Romildo 
Rodrigues, a construção de pontos de ônibus nos Conjuntos Agripino Bernardo e a 
podagem de árvores no bairro Cruz. Lamentou a situação dos pacientes tobienses que 
viajavam de madrugada para Aracaju e que muitas vezes perdiam horários de 
consultas ou não tinham um local adequado para ficar. Rebateu o vereador Edivan 
Santos de Santana, que a caluniou por não ter votado no projeto de lei dele que 
alterava o nome da Avenida 2 de Fevereiro, nome aprovado em 2017, aprovado 
inclusive pelo vereador Edivan. 4º Orador: Vereador Marivaldo Cardoso dos Santos 
Iniciou seu discurso criticando a regulação na distribuição de alimentos tanto na casa 
de apoio, quanto na merenda das escolas municipais. Disse que a Prefeitura tinha que 
realizar uma festa de São João aberta e gratuita. 5º Orador: Vereador Filomeno 
Geraldo dos Santos Júnior Começou seu pronunciamento recordando que, durante 
a gestão do ex-prefeito Diógenes Almeida, a Prefeitura fez uma parceria para 
realização da festa do São João, de forma que as pessoas precisavam pagar para 
entrar e nenhum comerciante ambulante poderia vender na festa. Também destacou a 
cobrança de um quilo de alimento como entrada e questionou qual foi o uso de todo o 
alimento arrecadado. Lamentou a notícia de que uma mulher foi agredida numa festa 
na cidade de Itabaiana e encerrou suas palavras. 6º Orador: Vereadora Elisângela 
da Silva Campos Gois Explicou que um escritório de advocacia e contabilidade lhe 
procurou para realizar uma reunião com os moradores dos Conjuntos Agripino 
Bernardo I e li para tratar de problemas nos contratos entre a Caixa Econômica 
Federal e os moradores, cabendo um ressarcimento por danos morais e materiais. 
Disse que o vereador Gilson Ramos tinha uma ingratidão com o advogado Antônio 
Nery, o qual o indicou para ser candidato a prefeito e que deu oportunidade de 
trabalho para seu sobrinho, o agora advogado Dr. lgor. Explicou que a festa de São 
João seria realizada através de parceria público-privada, sendo a Prefeitura 
responsável pela alimentação e ornamentação. Disse que, na gestão anterior, as 
festas de carnaval e São João não foram realizadas e que, no ano de 2019, a 
Prefeitura realizou uma festa com possível superfaturamento na contratação de uma 
das bandas. 

Depois dos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João Olegário 
de Matos Neto convidou à tribuna o promotor Dr. Paulo José, que explicou seu 
retorno ao município por uma semana auxiliando a atual promotora de Tobias Barreto. 
Pediu ajuda dos vereadores Filomeno Geraldo dos Santos Júnior e Elbert Santos 
Oliveira em um procedimento para delimitar requisitos mais rígidos maus tratos contra 
animais em festas. 
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Então, por nada mais haver a tratar, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto deu por encerrada a Vigésima Oitava Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo convidando a todos para a próxima sessão no horário 
regimental e para a audiência pública para tratar da Lei de Diretrizes Orçamentárias no 
dia seguinte, 15 de junho. " 

Primeiro Secretário 
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ATA DA VIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1º e 2º do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos vinte e um dias (21) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto" , estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Vigésima Nona Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foram lidas as seguintes proposituras: requerimento 189/2022, que sugere 
ao Chefe do Poder Executivo que seja realizada a construção de uma praça pública no 
povoado Taquara e a pavimentação a paralelepípedo do entorno da praça e das ruas 
principais desta localidade; e requerimento 190/2022, ambos de autoria do 
vereador José Valcléssio Rocha, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja 
realizada a pavimentação a paralelepípedo da Rua Aloísio Alves dos Santos, no Bairro 
Maria do Carmo, que fica situada nas proximidades da Escola Estadual Maria Rosa de 
Oliveira; requerimento 191/2022, de autoria da vereadora Josefa Soares dos 
Santos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja providenciada a 
revitalização do espaço Chapéu de Couro; e requerimento 192/2022, de autoria do 
vereador Gilson Ramos, que sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja enviado 
a esta casa para apreciação e análise dos documentos e contratos referentes à festa 
de São João 2022. Os requerimentos 189/2022, 190/2022 e 191/2022 foram 
sujeitos ao despacho do Presidente e deferidos; e o requerimento 192/2022 foi 
enviado para a Ordem do Dia da próxima sessão. Após a leitura das proposituras 
pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, este verificou não haver mais 
nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à ORDEM DO DIA, para 
realização da segunda e última votação do projeto de lei ordinária 16/2022, que 
dispõe sobre a criação do Programa Nossa Gente Jovem de estágio para estudantes 
em órgãos e entidades da administração pública municipal. Este foi aprovado por 
unanimidade. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: requerimento 19/2022. 
Na sequência, o presidente comunicou que não havia oradores inscritos para as 
Considerações Finais por conta da realização da reunião conjunta das Comissões ao 
término da presente sessão. 

Por fim, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto deu por 
encerrada a Vigésima Nona Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo 
convidando a todos para a próxima sessão no horário regimental convidando os 
membros para a reunião conjunta das Comissões e anunci do a próxima sessão 
ordinária para o dia 28 de junho. 

Pre idente Primeiro Secretário 
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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LESGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 92 Regimento Interno, aprovado pela 
Resolução nº 002/2017. 

Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, 
estiveram reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento, os Excelentíssimos Senhores 
Vereadores, para a realização da Sétima Reunião Conjunta das Comissões, na forma 
do disposto no artigo 88, § 1° do REGIMENTO INTERNO. A Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação Final estava completa, sob a presidência do 
vereador FILOMENO GERALDO DOS SANTOS JÚNIOR, sendo o vereador ELBERT 
SANTOS OLIVEIRA o vice-presidente, sendo a vereadora ELISÂNGELA DA SILVA 
CAMPOS GOIS a secretária, e sendo seus membros presentes os vereadores 
JOSEFA SOARES DOS SANTOS e EDIVAN SANTOS DE SANTANA. A Comissão 
de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, Comércio e 
Agricultura também estava completa, sob a presidência do vereador SAMOEL 
PEREIRA DOS SANTOS, sendo o vereador MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS 
o vice-presidente, sendo o vereador MIGUEL FREITAS BATISTA o secretário, e sendo 
seus membros presentes o vereador ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e 
MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. Estavam na pauta da presente reunião as 
seguintes matérias: 

LDO 2023, de autoria do Poder Executivo Municipal - Ementa: Dispõe 
sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício de 2023. O presidente da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final passou a palavra à relatora 
Elisângela da Silva Campo Gois, que deu seu parecer favorável. Então, colocou o 
projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos presentes na Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o projeto foi passado à 
Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, Indústria, 
Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por unanimidade após leitura do 
relatório favorável do relator Miguel Freitas Batista. 

Projeto de lei ordinária 17/2022 de autoria do Poder Executivo - Ementa: 
Estabelece a implantação da gestão democrática e cria as regras básicas para a 
seleção de gestor de escola para os estabelecimentos de ensino da rede pública 
municipal de ensino de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências correlatas. O 
presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final passou a 
palavra à relatora Elisângela da Silva Campo Gois, que deu seu parecer favorável. 
Então, colocou o projeto em votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos 
presentes na Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Depois, o projeto 
foi passado à Comissão de Finanças e Orçamento, Fiscalização Financeira, 
Indústria, Comércio e Agricultura, onde também foi aprovado por unanimidade após 
leitura do relatório favorável do relator Miguel Freitas Batista. 

Nada mais havendo a ser tratado, a Sétima Reunião Conjunta das Comissões 
do Terceiro Período Legislativo foi encerrada. 
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Tobias Barreto, Plenário Vereador Lindeval de Souza Neto, em 21 de junho de 
2022. 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL 

&~daSitua~tfai4, 
Secretária 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA, 
INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA 

Presidente Secretário 
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PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, em 
reunião no dia 21 de junho de 2022, estando a Comissão completa, opinou pela 
constitucionalidade, juridicidade e técnica legislativa e, no mérito, pela 
APROVAÇÃO, por unanimidade dos presentes, acompanhando o voto da 
Relataria, das seguintes matérias: LDO 2023, de autoria do Poder Executivo 
Municipal, que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício de 2023; 
projeto de lei ordinária 17/2022 de autoria do Poder Executivo, que estabelece 
a implantação da gestão democrática e cria as regras básicas para a seleção de 
gestor de escola para os estabelecimentos de ensino da rede pública municipal de 
ensino de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências correlatas. 

Estiveram presentes os membros da comissão: FILOMENO GERALDO DOS 
SANTOS JÚNIOR, ELBERT SANTOS OLIVEIRA, ELISÂNGELA DA SILVA 
CAMPOS GOIS, EDIVAN SANTOS DE SANTANA e JOSEFA SOARES DOS 
SANTOS. 

Tobias Barreto, Sala de Comissões, 21 de junho de 2022. 

NTOS OLIVEIRA 

VICE-PRESIDENTE 

ELISÂ~ CAMPOS GOIS 

SECRETÁRIA 

~---==--
EDIVAN SANTOS DE SANTANA 

MEMBRO 

~ o-.. ~ ~ ~ . 
JÕSEFA SOARES DOS SANTOS 

MEMBRO 
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PARECER DA COMISSÃO 

A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO 
FINANCEIRA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E AGRICULTURA, em reunião no dia 21 
de junho de 2022, e estando a Comissão completa, opinou e declarou a 
APROVAÇÃO por unanimidade, e acompanha o voto da Relatoria, da LDO 2023, 
de autoria do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre as diretrizes 
orçamentárias para o exercício de 2023; e do projeto de lei ordinária 17/2022 de 
autoria do Poder Executivo, que estabelece a implantação da gestão democrática 
e cria as regras básicas para a seleção de gestor de escola para os 
estabelecimentos de ensino da rede pública municipal de ensino de Tobias Barreto
SE, e dá outras providências correlatas. Sendo assim, atendem aos parâmetros 
financeiros, tributários, de receita e despesa do município, e acompanha o voto da 
Relatoria. 

Estiveram presentes os membros da Comissão: SAMOEL PEREIRA DOS 
SANTOS, MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS, MIGUEL FREITAS BATISTA e 
ANTÔNIO ALVES BARRETO FILHO e MONTIVAL CARDOSO DOS SANTOS. 

To i s Barreto, Sala de Comissões, 21 de junho de 2022. 

SA S SANTOS 

~ 07,&cod:,;;J!;--
MARIVALDO CARDOSO DOS SANTOS 

VICE-PRESIDENTE 

SECRETÁRIO 

MEMBRO 

,1/ J✓./ .J,"' V'~ .J.,,, s:::t:. 
/ vr:ioNTIVAL CARDOSO DOS SANTOS 

MEMBRO 
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ATA DA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE SERGIPE, 
lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento Interno, 
aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos vinte e oito dias (28) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois 
(2022), no Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os 
Excelentíssimos Senhores Vereadores, para a realização da Trigésima Sessão 
Ordinária do Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo 
Senhor Vereador João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores 
presentes, foi verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo 
"Quórum Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme 
dispõe o Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha 
de presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde foi lido o projeto de lei ordinária 21/2022 de autoria do Poder Executivo, 
que autoriza permuta de imóveis e dá outras providências. 

Por questão de ordem, o vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior pediu 
dispensa dos pareceres das Comissões para esse projeto. O presidente colocou a 
solicitação em votação, a qual foi aprovada por 11 votos favoráveis dos vereadores 
Antônio Alves Barreto Filho, Montival Cardoso dos Santos, Samoel Pereira dos 
Santos, Marivaldo Cardoso dos Santos, José Valcléssio Rocha, Carlos Roberto Alves 
Matos, Elisângela da Silva Campos Gois, Elbert Santos Oliveira, Josefa Soares dos 
Santos, Filomeno Geraldo dos Santos Júnior, Edivan Santos de Santana, e 2 
abstenções dos vereadores Gilson Ramos e Luiz Carlos dos Santos. Então, o projeto 
de lei ordinária 21/2022 foi enviado para a Ordem do Dia da próxima Sessão. 
Após a leitura das proposituras pelo Primeiro Secretário Carlos Roberto Alves Matos, 
este verificou não haver mais nenhum documento a ser lido ou votado, então passou
se à ORDEM DO DIA, para realização da primeira discussão e votação da LDO 
2023, de autoria do Poder Executivo Municipal, que dispõe sobre as diretrizes 
orçamentárias para o exercício de 2023; projeto de lei ordinária 17/2022 de autoria 
do Poder Executivo, que estabelece a implantação da gestão democrática e cria as 
regras básicas para a seleção de gestor de escola para os estabelecimentos de ensino 
da rede pública municipal de ensino de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências 
correlatas; e requerimento 192/2022, de autoria do vereador Gilson Ramos, que 
sugere ao Chefe do Poder Executivo que seja enviado a esta casa para apreciação e 
análise dos documentos e contratos referentes à festa de São João 2022. O projeto 
de lei ordinária 17/2022, a LDO 2023 e o requerimento 192/2022 foram todos 
aprovados por unanimidade dos presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA 
SESSÃO: segunda e última votação do projeto de lei ordinária 17/2022 e LDO 
2023. Na sequência, solicitou ao Primeiro Secretário que anunciasse os oradores 
inscritos para usar a tribuna nas CONSIDERAÇÕES FINAIS: 1º Orador: Vereadora 
Elisânqela da Silva Campos Gois Comentou a aprovação do requerimento do 
vereador Gilson Ramos com urgência e afirmou que a Administração era competente 
e transparente para enviar a prestação de contas da festa de São João solicitada no 
requerimento. Disse que a festa de São João foi feita em local fechado, com 
segurança, com transporte para os moradores dos povoados e sem valores 
exorbitantes na contratação de bandas. Criticou o ex-prefeito Diógenes Almeida pelo 
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descumprimento de sua cartilha de campanha, com promessas falsas de realizações 
de obras, como o restaurante popular e a rede de wi-fi gratuito. Mencionou o sistema 
do Governo do Estado, que levaria água pra cerca de 170 mil pessoas no centro-sul 
sergipano, com investimento de 85 milhões de reais, mas que não abrangia Tobias 
Barreto, pela falta de um representante estadual ou federal. 2º Orador: Vereador 
Filomeno Geraldo dos Santos Júnior Iniciou seu discurso recordando que, na 
gestão anterior, as solicitações dos vereadores não eram respondidas pela Prefeitura 
e parabenizou a administração do prefeito Adilson de Jesus Santos pela transparência 
e responsabilidade financeira na realização da festa de São João. Informou que 
Tobias Barreto recebeu um equipamento de ultrassonografia para a rede municipal de 
saúde, de forma gratuita, e parabenizou os serviços gratuitos ofertados pela clínica 
veterinária municipal. Criticou o radialista da emissora Luandê FM pelas suas falas 
ofensivas aos vereadores e finalizou seu discurso. 3º Orador: Vereador Gilson 
Ramos Deu início ao seu discurso questionando a Prefeitura por não pagar os 33% de 
reajuste salarial dos professores, pelo custo de 600mil reais do centro de diagnostico, 
o uso de 20 milhões destinado a obras disponibilizado do Governo Federal e o 
mercado de animais, que estava em descaso. Disse que a obra do retorno na Avenida 
Sete de Junho tinha funcionários da Prefeitura trabalhando, sendo que houve uma 
empresa ganhadora da licitação. Questionou também a Prefeitura pelo pagamento de 
700 mil em peças e mão de obra para manutenção de veículos a uma empresa de 
uma cidade a mais de 500km de Tobias Barreto. Disse a vereadora Elisângela só 
criticava o ex-prefeito Diógenes, sendo que cartilha de campanha de Dilson também 
era mentirosa por não cumprir o reajuste dos professores, independentemente do 
momento financeiro. Explicou que sua festa de carnaval estava em processo do 
Ministério Público, mas que entregou todas as contas corretamente. Pediu a Diógenes 
Almeida que houvesse respeito aos vereadores em sua rádio por conta ataques do 
radialista da emissora aos vereadores. Informou que as crianças matriculadas ainda 
estavam sem atividades no centro de convivência e questionou o uso da verba federal 
para esse centro e expôs que o coordenador recebia o salário, mesmo que o 
programa não esteja ativo. Concluiu sua fala dizendo que a lista dos carros locados 
até agora não foi enviado à Câmara e cobrando mais trabalho dos vereadores da 
bancada do prefeito. 4º Orador: Vereador Marivaldo Cardoso dos Santos 
Parabenizou a festa de São João realizado pela Prefeitura, criticando apenas o 
transporte de retorno. Cobrou do secretário de Obras bancos para a praça do povoado 
Barrela e redutores de velocidade, e assim, encerrou seu pronunciamento.5º Orador: 
Vereadora Josefa Soares dos Santos Iniciou seu pronunciamento falando sobre 
uma máquina de ultrassonografia que estaria à disposição da rede pública municipal e 
parabenizou a secretária de saúde e a Prefeitura. Falou de seu requerimento para 
manutenção e ativação do Complexo Chapéu de Couro e disse que o mercado da 
farinha também precisava de ampla reforma. Encerrou seu discurso afirmando que 
centro de especialidades médicas precisava de um atendimento melhor aos pacientes 
e pediu que a secretária fizesse uma vistoria para analisar a qualidade desse 
atendimento. 6º Orador: Vereador Edivan Santos de Santana Agradeceu o 
secretário de Obras pela reposição de lâmpadas nos povoados. Agradeceu também a 
limpeza das ruas e podagem de árvores no povoado Candeias. Falou sobre a situação 
da estrada do povoado Agrovila e pediu reparos, visto que havia uma verba federal 
para reformas de estradas vicinais. Cobrou a capinagem na praça do povoado Pau de 
Colher, bem como do entorno do colégio desse povoado. 7º Orador: Vereador Luiz 
Carlos dos Santos Deu início à sua fala explicando que muitas ruas na cidade e nos 
povoados precisavam de capinagem constante, mas disse não era culpa da Secretaria 
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de Obras, sendo que o mato crescia muito rápido por causa das chuvas recentes. 
Parabenizou a obra do Largo Joao Andrade Garcez, através de emenda do deputado 
federal Fábio Mitidieri e disse que a obra ficou bonita na entrada da cidade, mas que 
precisa de um embelezamento com arborização. Sobre o aparelho de ultrassonografia, 
parabenizou a secretaria de Saúde e disse que esperava a contratação de um 
profissional eficiente, que realizasse exame de ultrassom geral. Falou da importância 
da duplicação da ponte da entrada da cidade, que dava acesso aos Conjuntos 
Agripino Bernardo, e disse que Tobias Barreto não podia ficar sem um representante 
na ALESE, pois uma obra desta só podia ser realizada pelo Governo do Estado. 
Criticou o atendimento precário da agencia do Bradesco de Tobias Barreto e encerrou 
sua fala. 

Ao fim de todos os pronunciamentos, o Senhor Presidente Vereador João 
Olegário de Matos Neto retomou a palavra e, por nada mais haver a tratar, deu por 
encerrada a Trigésima Sessão Ordinária do Terceiro Período Legislativo convidando a 
todos para a próxima sessão no horário regimental. 

~ 
Primeiro Secretário 
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ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA LEGISLATURA QUADRIENAL 2021/2024 DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE TOBIAS BARRETO, ESTADO DE 
SERGIPE, lavrada nos termos do artigo 124 e seus §§ 1° e 2° do Regimento 
Interno, aprovado pela Resolução nº 002/2017. 

Aos trinta dias (30) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022) , no 
Plenário Vereador "Lindeval de Souza Neto", estiveram reunidos os Excelentíssimos 
Senhores Vereadores, para a realização da Trigésima Primeira Sessão Ordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador 
João Olegário de Matos Neto. Após as assinaturas dos vereadores presentes, foi 
verificado pela Mesa Diretora o número de inscritos e, havendo "Quórum 
Regimental" o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, conforme dispõe o 
Regimento Interno. Estando presentes os Vereadores que assinaram a folha de 
presença, esta anexada à presente ata, na formação do "quórum" mínimo exigido, o 
Excelentíssimo Senhor Presidente solicitou a abertura do GRANDE EXPEDIENTE, 
onde não houve nenhum documento a ser lido ou votado, então passou-se à 
ORDEM DO DIA, para realização da primeira votação do projeto de lei ordinária 
21/2022 de autoria do Poder Executivo, que autoriza permuta de imóveis e dá outras 
providências; e segunda e última votação da LDO 2023, de autoria do Poder 
Executivo Municipal, que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício 
de 2023; projeto de lei ordinária 17/2022 de autoria do Poder Executivo, que 
estabelece a implantação da gestão democrática e cria as regras básicas para a 
seleção de gestor de escola para os estabelecimentos de ensino da rede pública 
municipal de ensino de Tobias Barreto-SE, e dá outras providências correlatas. Os 
projetos de lei ordinária 17/2022 e 22/2022, e a LDO 2023 foram todos aprovados 
por unanimidade dos presentes. Na ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO: 
segunda e última votação do projeto de lei ordinária 21/2022. 

Por questão de ordem, o vereador Filomeno Geraldo dos Santos Júnior 
apresentou requerimento verbal à Mesa Diretora solicitando a remoção do interstício 
entre a primeira votação e a segunda votação do projeto de lei ordinária 21/2022. A 
solicitação foi colocada em votação em plenário pelo presidente e aprovada por 
unanimidade dos presentes. 

Na sequência, o Senhor Presidente Vereador João Olegário de Matos Neto 
comunicou que haveria uma sessão extraordinária para realização da segunda e 
última votação do projeto de lei ordinária 21/2022 ao término da presente sessão. 
Então, deu por encerrada a Trigésima Primeira Sessão Ordinári do Terceiro Período 
Legislativo convidando a todos para a próxima sessão no horário gimental. 

~'R~~~ 
Primeiro Secretário 
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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO PLENÁRIA DA CONVOCAÇÃO 
EXTRAORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA LESGISLATURA 
QUADRIENAL 2021/2024 

Aos trinta dias (30) do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois estiveram 
reunidos no PLENÁRIO deste Parlamento os Excelentíssimos Senhores Vereadores 
para a realização da Primeira Sessão Plenária da Convocação Extraordinária do 
Terceiro Período Legislativo, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador 
JOÃO OLEGÁRIO DE MATOS NETO, que, conforme a alínea / no inciso Ido artigo 32 
do REGIMENTO INTERNO, procedeu à verificação da LISTA DE PRESENÇA. 
Estando presentes todos os vereadores que assinaram a FOLHA DE PRESENÇA, 
esta anexada à presente ata, e havendo número legal, o Excelentíssimo Senhor 
Presidente declarou aberta a presente Sessão. Em obediência à pauta fixada 
quando da Convocação Extraordinária, foi realizada a segunda e última votação 
do projeto de lei ordinária 21/2022 de autoria do Poder Executivo, que autoriza 
permuta de imóveis e dá outras providências. 

Após a votação, o presidente franqueou a palavra aos vereadores, para dar 
suas considerações finais, sendo esta a última sessão do Terceiro Período Legislativo. 
O primeiro vereador a usar a palavra foi Carlos Roberto Alves Matos, que falou de seu 
projeto para gratuidade em eventos de lazer para crianças de baixa renda, que seria 
discutido no próximo período legislativo e agradeceu o secretário de Obras pelos 
reparos nas estradas do povoado Jabeberi. Disse que seu mandato não estava 
apenas a serviço daqueles que o elegeram, mas de toda a população e concluiu 
parabenizando o trabalho do presidente João Olegário de Matos Neto. O segundo a 
usar a palavra foi o vereador Montival Cardoso dos Santos, que recordou do passado 
brilhante de Filomeno Neto no início do comércio de Tobias Barreto. Disse que os 
políticos precisavam ter mais respeito com o povo e concluiu sua fala. O terceiro 
vereador foi Gilson Ramos, o qual criticou o tratamento da Prefeitura para com os 
alunos da rede municipal de educação, sobretudo com o transporte deles aos 
povoados. Expôs o agrupamento do prefeito Adilson de Jesus Santos, que buscava 
cassar o mandato do presidente João Olegário de Matos Neto através de um dossiê e 
disse que não iria atacar o mandato dele, apesar de suas divergências políticas. O 
quarto vereador a se pronunciar foi o vereador Luiz Carlos dos Santos, que falou sobre 
a importância da construção de uma passarela para segurança dos moradores dos 
conjuntos residenciais na entrada da cidade, para facilitar a travessia da ponte. O 
quinto vereador a se pronunciar foi Elbert Santos Oliveira, que foi solidário ao 
presidente João Olegário de Matos Neto pelos ataques que ele recebeu e demonstrou 
o bom trabalho que ele tem desempenhado à frente da Mesa Diretora e o bom 
tratamento a todos os vereadores. O sexto vereador foi Filomeno Geraldo dos Santos 
Júnior, que demonstrou o descaso com os transportes da Prefeitura, que foram 
sucateados em favor de licitações superfaturadas para locação de veículos. 
Questionou a gestão anterior sobre o uso de cerca de 1,6 milhão de reais, que seria 
usado para reparos nas estradas vicinais que não aconteceram e desejou um bom 
recesso parlamentar a todos os vereadores. O sétimo vereador a se pronunciar foi 
Marivaldo Cardoso dos Santos, que solicitou do secretário de Obras a reposição de 
lâmpadas nos refletores do povoado Barrela e cobrou do prefeito a ativação do projeto 
de abastecimento de água, que foi prometido por ele desde o primeiro mês de 
mandato. A oitava a se pronunciar foi a vereadora Josefa Soares dos Santos, a qual 
demonstrou seu apoio ao presidente João Olegário de Matos Neto. Também disse que 
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o trabalho dos vereadores não ia parar no recesso parlamentar por que todos estavam 
sempre atendendo a população nas ruas, e concluiu sua fala parabenizando a todos 
os vereadores pelo trabalho desempenhado. A nona a se pronunciar foi a vereadora 
Elisângela da Silva Campos Gois, que iniciou sua fala relatando as condições de 
recuperação física do ex-vereador José Alberto de Jesus Gois e dizendo que ele era 
leal ao grupo do prefeito Adilson de Jesus Santos, o que já foi demonstrado várias 
vezes. O décimo a se pronunciar foi o vereador Samoel Pereira dos Santos, que 
agradeceu aos amigos e apoiadores nesse primeiro ano de mandato e agradeceu os 
secretários municipais por atender suas solicitações. Disse que ele seria sempre fiel 
ao seu grupo político e encerrou sua fala. O décimo primeiro a usar a palavra foi o 
vereador José Valcléssio Rocha, o qual parabenizou o prefeito Adilson de Jesus 
Santos por diversas obras importantes já realizadas desde o início do mandato e 
parabenizou os secretários municipais, que também desempenhavam um bom 
trabalho à frente de suas secretarias. O décimo segundo a falar foi o vereador Antônio 
Alves Barreto Filho, que também foi solidário ao presidente João Olegário de Matos 
Neto, que se manifestou contrário às criticas feitas pelo advogado Nego Valeriano, e 
afirmou que a administração do presidente era feita com lisura e legalidade. Disse que 
toda a sociedade tobiense estava sendo bem representada por todos os vereadores e 
que o trabalho social dos vereadores ia continuar, mesmo durante o recesso. 

Por fim, o Excelentíssimo Senhor Presidente João Olegário de Matos Neto 
retomou a palavra e agradeceu a companhia e compreensão de todos os vereadores 
durante este mandato até então. Disse que recebeu conselhos de membros do seu 
grupo político e que responderia as denúncias feitas a ele com naturalidade, 
considerando que, na vida política, essas denúncias ocorriam. Solicitou que todos os 
vereadores presentes registrassem a presença no sistema eletrônico, mesmo os que 
já tinham assinado a lista de presença. Então, por nada mais haver a tratar, deu por 
encerrada a Primeira Sessão Extraordinária do Terceira Período Legislativo 
comunicando o encerramento do período legislativo, convidando a todos para a 
sessão de abertura do Quart Período Legislativo no dia 02 de agosto de 2022. 

Primeiro Secretário 




